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El Ayuntamiento abrirá un expediente a Humbert por insultar al concejal Juan Barreda

La Gerencia de Urbanismo nace
gracias al voto de calidad del alcalde

El voto de calidad del alcal
de de Ciudad Real, Lorenzo 
Selas, en la comisión de 
Urbanismo celebrada ayer, 
dio vía libre a la gerencia, 
ya que se produjo un empa
te de votos favorables y con
trarios. El Jueves se apro
bará en un pleno.

Por otro lado, LA TRIBU
NA pudo saber ayer que el 
Ayuntamiento va a iniciar un 
expediente disciplinario con
tra el arquitecto municipal, 
Rafael Humbert, por haber 
proferido graves insultos con
tra el concejal de IU Juan 
Barreda;

(Pág. 5)

Santiago Moreno.

Moreno apuesta 
por la iniciativa 
privada para el 
desarrollo de 
Puertollano

El alcalde de Puertollano, 
Santiago Moreno, que hizo ayer 
balance del último año de su 
gestión en Puertollano, señaló 
flue apostaba por la iniciativa 
privada para el desarrollo eco
nómico de la localidad. Como 
'ogro fundamental del año des- 
'acó la implantación del II Gru
po Térmico, del que dijo que 
^ería un punto decisivo para la 
proyección nacional e interna
cional de la ciudad. Moreno 
hnibién criticó las manifesta
ciones hechas por “energúme
nos” sobre la contaminación de 
'n ciudad. (Pág. 12)
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(Pág. 40)

Cartel de la campaña.
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Lorenzo Selas salvó la Gerencia de Urbanismo con su voto de calidad.

Vicente Gallego 
recomienda silencio 
mientras no haya 
pruebas contra 
Rafael Humbert

Alén cree que si el 
PSOE sabe algo de 
Humbert y calla, su 
propio silencio le 
acusa

^ñ Y además ■

La Policía 
descarta la 
implicación de Al 
Kassar

(Pág. .21)

Aznar: “El PSOE 
fracasa en su 

" intento de aislar 
al PP”

(Pág. 22)

El Gobierno 
danés podría 
convocar un 
referéndum sobre 
Maastricht (Pág, 25)

Felipe González.

González 
abierto al 
diálogo

(Pág.19)

El Ayuntamiento 
de Ciudad Real 
pide un uso 
racional del
agua en verano

El Ayuntamiento va a iniciar 
una campaña de concienciación 
a los ciudadanos para que 
ahorren agua, dada la escasez 
que sufre la capital. El concejal 
de Urbanismo, José Cano de 
Mateo, aseguró que las reservas 
garantizaban el consumo hasta 
octubre. (Pág. 9)

Actualidad ‘‘vinatera” i

El Caserío Vigón ya tiene los primeros 
equipos rivales y dos nuevos jugadores 

para la próxima temporada
El Caserío Vigón informó 

ayer del nombre de dos jóvenes 
jugadores que se han compro
metido para formar parte, la 
temporada próxima, de la plan
tilla vinatera. Estos son, Pedro 
Bago, jugador del Puleva Maris
tas y Miguel Angel Tarrasó, del 
F.C. Barcelona, éste último en 
calidad de cedido.

Por otra parte, ayer tuvo 
lugar en Madrid el sorteo de 
la 1® fase del campeonato de 
División de Honor. El Caserío 
tendrá como rivales a Barce
lona, Avidesa, Pontevedra, 
Elgorriaga, Arcos Valladolid, 
Juventud Alcalá y Conquense.

(Pág. 29)
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El Caserío Vigón ya conoce sus primeros rivales de la próxima temporada.
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PNVy HB 
constatan sus 
diferencias en 
torno a la 
Constitución

El Partido Nacionalista Vas
co y Herri Batasuna celebraron 
ayer en Bilbao la primera reu
nión de carácter político que 
ha servido para poner de mani
fiesto las diferencias entre 
ambas formaciones. En el 
encuentro se analizó la evolu
ción política de los últimos 15 
años y se han constatado dife
rencias sobre la Constitución y 
el Estatuto. El PNV se mostró 
cuateloso y prudente frente a 
las grandes expectativas que ha 
despertado el diálogo. (Pág. 19)
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l mini.stro de Obra.s Públicas y Trans
portes, José Borrell, busca dinero áfa- 
nosamente. Lo necesita para construir 

carreteras, autovías, autopistas, aeropuertos, 
nuevas vías ferroviarias y para que, de una 
vez por todas, la Comunidad Europea crea 
en el futuro de una economía que produce 
poco, produce caro y que, por si fuera poco, 
tiene problemas para trasladar de un punto 
a otro lo que fabrica y lo que consume.

Borrell busca dinero y no lo encuentra. Los 
presupuestos están exhaustos: pensiones, sub
venciones, atención al desempleo, sanidad, 
Expo y Olimpiadas han consumido hasta el 
último duro disponible y han obligado a un 
endeudamiento que no conviene aumentar.

Borrell tiene muchos planes pero ni una 
peseta. Y el ministro ha decidido explicarlo 
a los ciudadanos. En breve vamos a asistir 
a profundas disertaciones, estudios y confe
rencias en las que se va a llamar a la cola
boración de todos para mejorar las infraes
tructuras del país.

Borrell va a oficiar de recaudador de lo 
que se pueda. En breve habrá nuevas polé
micas sobre la conveniencia de que los ciu
dadanos paguen por circular por autovías; 
sobre la posibilidad de que empresas privadas 
gestionen líneas ferroviarias o sobre cómo es 
posible animar a las constructoras a participar 
en proyectos beneficiosos para la colectividad.

Es un problema de borrell, un problema 
de difícil solución. Su compañero de gabinete, 
Carlos Solchaga, el guardián de la llave del 
presupuesto, no cede. No está dispuesto a 
soltar ni una peseta.

Solchaga no quiere ni oir hablar de ayudas 
a empresas públicas, dinero para nuevas obras 
faraónicas o presupuesto para mantener pues
tos de trabajo ficticios. El ministro de Tafalla 

es partidario de que cada palo aguante su 
vela y de que el Estado gaste sólo en sectores 
y empresas con futuro. Renfe es un buen ejem
plo. La empesa pública está en quiebra y la 
situación degenera con rapidez. Mercé Sala, 
su presidenta, la catalana que llegó con fama 
de mujer de hierro, ha solicitado más dinero 
del Estado para que la compañía funcione 
sin necesidad de acudir a medidas traumáticas. 
Solchaga no está por la labor. Este año, la 
compañía ferroviaria va a recibir del Estado 
180.000 millones de pesetas, 15.000 millones 
menos que en 1991.

Y no habrá un duro más.
Pase lo que pase y aunque la empresa pier

da, de acuerdo con las previsiones, más de 
280.000 millones de pesetas. Así que habrá 
medidas traumáticas. En Renfe se habla de 
un recorte de empleo de 7.000 puestos de 
trabajo en cuatro años. Pueden ser más si 
Solchaga no cede.

Y mientras tanto, la Comunidad Europea 
advierte que España, si quiere ser un país 
desarrollado, deberá remozar sus vías de comu
nicación antes de que sea tarde y de que 
las mejoras no sirvan más que para empresas 
en quiebra, trenes inexistentes y mercancías 
producidas al norte de los Pirineos. Borrell 
tiene un problema grave y lo sabe.

De cómo lo explique depende el futuro. ...........^
Mientras el ministro se explica, sus técnicos 
diseñan un ambicioso plan de infraestructuras 
que será presentado en el mes de septiembre.

Sin duda, será un magnífico plan. Sólo ten
drá un defecto: no dirán quién y cómo lo 
va a pagar.

Se detallarán las necesidades y se avanzarán 
soluciones ideales. Sólo quedará, entonces, 
encontrar el dinero necesario. Y en eso está 
el atareado Borrell.

Manuel López Camarena
Redactora jefe

Laura Espinar Sánchez
Redacción:

Los 
presupuestos 
están 
exhaustos: 
pensiones, 
subvenciones, 
atención al 
desempleo, 
sanidad, Expo 
y Olimpiadas 
han consumido 
hasta el último 
duro 
disponible
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Arcalaus el encantador ■ 
orno la pólvora, la rumurología hablaba 
de pactos a la griega, para evitar, pues 

* eso, que tras la inconcebible mentira de 
don Alfonso Guerra al Parlamento, debate del pri
mero de febrero, todavía fuera posible reivindicar 
honorabilidades políticas, también se evitara el arri
bismo y cierta politización de los dos poderes res
tantes del Estado, los convidados de piedra, (el 
otro, el Ejecutivo, no tiene parangón enterrado 
Montesquieu), se le dijera a don Mariano Rubio 
que marchara a su casa, y todo funcionara con 
el grado musical y benevolente de las comisiones 
de investigación parlamentaria, que para eso están. 
El pacto a la griega, teóricamente armado por 
Izquierda Unida, Partido Popular (horrorosa y 
divertida su campaña nacional de captación de afi
liados) y restos del naufragio centrista, ha sido 
desmentido por Julio Anguita que no se niega a 
concordias para evitar el clientelismo. P.pro el Par
tido Popular arrastra la cruz de Juan Hormaechea 
y aquél berlanga purísimo (también duro) que sig
nificó el caso Naseiro, cuando los ecos del cons
tructor Peña resuenan todavía en la ciudad de Bur-

A la griega
RAMON BELLO SERRANO

Pero la verdadera catársis pasa por 
recuperar el parlamentarismo y las 
comisiones de investigación, acrecer 
la independencia de los jueces y 
democratizar RTVE 

gos. Si los populares quieren catársis, catársis a 
la griega, no tienen más que dejar a la señora 
Tocino al frente del negociado y por veinticuatro 
horas. Pero la verdadera catársis pasa por recuperar 
el parlamentarismo y las comisiones de investiga
ción, acrecer la independencia de los jueces, demo
cratizar radiotelevisión española y terminar con el 
modelo clientelar. Y ya, puestos a ello, abrir las

puertas del campo constitucional y desarrollar las 
libertades, no constreñirías. Ya es triste -ya-que 
la Prensa haga piña para evitar las sanciones por 
difamación, delitos de opinión, primorriveristas, 
ansiosos de convertir a los profesionales en fun
cionarios, caso de los periodistas iraquíes que envia
ban a los medios, guerra con Irán, los discursos 
de Sadam, “a la atención del funcionario”. El cami
no es sencillo y el ciudadano lo entiende a la 
perfección. Recuerde Aznar el debate del primero 
de febrero y sus ansias regeneracionistas. Recuerde 
Aznar -ay-lo que perdió con el cántabro y en 
los cuatro días que aupó a Peña, que casi lo pierde 
todo. Recuerde la componenda en diveros entes 
públicos y escuche a la señora Tocino, dura, pero 
dura empezando por su propia casa. Y a Julio 
Anguila (cierto que la coalición nada debe esconder 
y estuvo siempre en primera fila para protestar 
por elmás que probado recorte a las libertades) 
recordarle la oportunidad histórica que han perdido 
al no abanderar el descontento que, desde la izquier
da al centrismo, soportan y sopórtamos miles de 
ciudadanos españoles.

La Tribuna
-------------------de Ciudeíd Real--------------------
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Ser o no ser: la cuestión danesa

R
adica la esencia de lo clásico, 
precisamente, en cómo su 
vigencia permanece; a pesar 
ypor encima del transcurso del tiempo 

o el cambio del espacio.
Cuando estos días, en vilo los pape

les de Maastrich, se han preguntado 
a sí- mismo los daneses sobre ser o 
no ser, se ha reptido la historia y 
la Historia.

Historia de ficción y de teatro pero 
historia/Historia al fin: Hamlet, Ska- 
kespeariano príncipe de Dinamarca, 
levanta ante sí la calavera del bufón 
y, en el silencio del cementerio, excla
ma “to be or not to be, that is the 
question”.

La irresolución del personaje dra
mático se ha traspasado ahora a la 
colectiva duda de sus compatriotas 
actuales. La duda es, de nuevo, como 
con los escépticos o con Descartes, 
valor perenne. Y es que tenerlo todo 
claro es propio de espíritus oscuros, 
como dijera Guerra Junquero.

Porque el resultado danés ha sido 
“quizás"; pues fue el predominio de 
“noes” sobre “síes” bien exiguo.

Puede que en Dinamarca (nada más 
Wa piensa uno en la Galicia nuestra), 
también exista el equivalente de la

LORENZO DIAZ-PINES

Puede que en Dinamarca, 
(nada más vista piensa uno 
en la Galicia nuestra!, 
también exista el 
equivalente de la tópica 
ambigüedad gallega: “Entre 
un sí y un no, hay mil. 
respuestas intermedias” 

tópica ambigüedad gallega: “Entre un 
sí y un no, hay mil respuestas inter- 
medias“; o aquello de “cuando un 
gallego está a mitad de la escalera, 
nadie sabe si sube o baja” (bueno, 
salvo uno, que sí que subía, y luego 
no hubo quien lo bajara).

Y es que los parecidos de nuestro 
noroeste con la tierra de Hamlet no 
acaban ahí.

Porque el problema danés y gallego 
es, en una buena parte, algo común 

a ambas hermosas praderas: el pro
blema de la leche. Literalmente.

En un país donde todas las vacas 
sonríen (eso se dice de Dinamarca), 
a ver cómo se les conserva la sonrisa, 
cuando lo que se trama es jubilar anti
cipadamente a tan pacíficos seres (y, 
se imagina uno, con una pensión resul
tado del “decretazo lácteo”, o sea de 
la leche).

Así que, aun “a riesgo de perder 
el furgón de cola del tren de Sura
mérica”, los daneses, aunque por 
poco, han dicho no. O casi no. Claro, 
no habían hecho campaña del sí, y 
así les ha ido; con todo los rubios, 
altos, listos, ricos y guapos que son, 
no lo han hecho bien. El sí, como 
la tierra (cuando la reforma agraria), 
para el que lo/la trabaja. Pues, si no, 
sale no.

La historia/Historia se repite. La 
farándula nunca muere; el danés (co
mo nuevo héroe del actual teatro), 
en el silencio del cementerio (o sea 
Europa), se pregunta: ¿ser o no ser?

He ahí la cuestión. Sobre todo, 
cuando ser no es sólo estar.

Hamlet vive. Viva Hamlet.
En alto la calavera del bufón.

^B La soledad ■
Mentiras 

. universitarias
ALEJANDRO COLAS

D
urante treinta o cuaren
ta^ años, muchos..., 1^ 
excusa de la “guerra 

contra el imperialismo y eLfascií^ 
mo”, ha servido para convertir en 
héroes a los criminales. > -j

Una ideología determinada, fue 
abrazada con fervor por una inmen
sa cohorte de intelectuales y artistas 
de talento, preocupado.s sincera
mente. Así, se dio el caso de que 
personajes como Stalin, sobre cuyas 
espaldas pesan má-s de quince millo
nes de muertos, se convirtieron casi 
de la noche a la mañana en héroes 
de la Revolución. El asesinato masi- 

. vo, se llegó a elevar al rango de 
la estética. Un ejemplo: “Novepen- 
to”, la película de Bertolucci, que 

. la* segunda cadena .de Televisión 
.^sp^ola,* nos ha emitido en dos 
partea. Bueno,, en dos o en do.s 
mil, porque lo d<? la publicidad en' 
el cine televisivo, ya es/‘demasié”.

Hoy en día, con los archivos de 
la K.G.B., abiertos y con.^l comu
nismo hundido de manera irrever
sible, “Novecento” nos parece un 
panfleto (excelente cinematografi- 
camente hablando, pero un pan
fleto al fin y al cabo). Sin embargo 
hubo un tiempo no muy lejano 
-aunque lo parezcaen que “Nove
cento” fue un testimonio de rea
lismo indudable.

Y pregunto yo: ¿cómo puede ser 
realista una obra donde los cam
pesinos hablan como personajes de 
Dante o Petrarca, pero atiborrados 
de marxismo-leninismo?.

No es desde luego la única men
tira de televisión. Lo vimos, hace 
un par de domingos, en “Docu
mentos T.V.”, en un magnífico 
reportaje titulado “Las grandes 
mentiras del siglo XX”.

Todos mienten; por un lado, los 
norteamericanos que quisieron 
ocultar que la guerra del Vietnam 
fue un verdadero Genocidio. Por 
otro, no hay un sólo mandatario 
de la extinta Unión Soviética que 
esté libre de crímenes en masa. 
Acusación ésta, que pesa especial
mente sobre Lenin y Stalin.

Pero ahí está el cine, “Rambo” 
a un lado, “Novecento”, -o mejor 
dicho Bertolucci-, a otro, creando 
en las masas, una idea totalmente 
falsa y distorsionada de la historia 
contemporánea.

Estas son, algunas de las difi
cultades e inconvenientes, de eso 
que ahora se llama “revisión his
tórica”.

i;^

¿Cuánto cuesta esta sonrisa

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonrisas.

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condiciones 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.
Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apellidos:...............................
Dirección:..............................................
D.P.:. .Ciudad:...........

...........Provincia:

Tel.:..................

Ayuda A en..ccion
Recorta y envía este cupón a.

Barquillo, 8 
28004 IVladricI
Tel. (91)523 23 35
Fax (91) 523 25 29

Travesera de Grada, 8
08021 Barcelona
Tel. (93) 202 11 42
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E
l lector de uno de los 
genios de la literatura, 
Víctor Hugo, recordará 

a aquel personaje de una de 
sus más famosas novelas que 
quería estudiar la Historia para 
justificar su estado de indigna
ción. Sin duda, en la Francia 
de Luis Felipe existían nume
rosos motivos para provocar la 
cólera de los jóvenes y de los 
¡iombres más aguijoneados por 
la injusticia. La España de Isa
bel Ü no iba a la zaga de la 
Monarquía de Julio en cuanto 
a número y variedad de lacras 
y defectos en su organización 
social.

La única diferencia observa
ble hoy respecto a la conviven
cia de uno y otro país es que, 
mientras en el galo las fracturas 
y sombras de su convivencia son 
a todas luces menores que un 
siglo y medio atrás, en el nues
tro sería arriesgado dar al paso 
del tiempo y de la Historia el 
carácter regenerador que ha 
tenido en Francia. Naturalmen
te, ello no se debe a ninguna 
persecución de las potencias 
infernales ni a una dureza de 
espíritu especial y propia.

Por causas muy diversas, que 
engloban desde la esfera de lo 
trascendente a la de la cotidia
neidad más banal, los hispanos 
poseemos una capacidad singu
lar para amargamos la vida. Tal 
vez la propensión ordenancista 
y la gran inclinación por el for
mulismo que han caracterizado 
el desenvolvimiento de grandes 
tramos de nuestro pasado o aca
so, igualmente, la preocupación 
ética y la atracción por la rec
titud que han impreso una fuer
te huella en la actuación de 
varios sectores y de muchos 
hombres y mujeres del presente 
y del ayer, ha desembocado en 
un rabulismo exagerado, en un 
apego desmedido a la letra, raíz, 
a su vez, de exigencias arbitra
rias y desmedidas.

Entre nosotros, el talante 
legalista se impone al justiciero: 
el afán vindicador, al compren
sivo o indulgente; los dogmas,

WÉ

España, estado de indignación permanente
JOSE MANUEL CUENCA TORIBIO

a las exégesis. En todo guardia 
jurado anida un dictador; en 
todo profesor, un dómine; y en 
cualquier sargento, un monarca 
prusiano... Junto con otras espe
cies celtíberas de idéntico talan
te constituirán la fauna más 
adecuada para desbrozar de 
contrariedades jornadas y que
haceres. Pero ésta es, desde lue
go, la vertiente más positiva y 
menos reprobable del tema. 
Sobrepasándola grandemente 
encontramos la de nuestras 
manquedades y deficiencias. La 
incorporación al mundo moder
no se ha hecho aquí sin la nece
saria reconversión pedagógica y 

cívica. No hay técnicas ni ins
trumentos de la civilización 
actual que no se usufructen en 
España; pero todo o casi todos 
se utilizan con fatigosas disfun
cionalidades y lamentables 
carencias.

Siempre se necesitará un con
curso no programado; nunca 
faltará un defecto o una avería, 
y lo imprevisible dejará muy 
pocas veces de presentarse. Por 
modesta que sea, cualquier 
empresa de cierto aliento se 
transformará instantáneamente 
en una obra de romanos ante 
la conspiración espontánea que 
suscitará su puesta en pie en 

altos y bajos, administradores 
y administrados, amigos y 
adversarios. En la realidad de 
cada día, los españoles estamos 
empeñados unos contra otros 
en una lucha sin cuartel, no 
como antaño por enfrentamien
tos y odios políticos o ideoló
gicos, sino por el afán de resar
cimos con nuestra desmaña, 
impericia o negligencia de la 
incompetencia, el triunfalismo 
o desidia del prójimo.

Al modo hispánico, libramos 
ininterrumpidamente una bata
lla de todos contra todos para 
multiplicar impedimentos y obs
táculos y practicar una gimnasia

social que, por mero instinlo 
de supervivencia, conduce ine
vitablemente en numerosas oca
siones al escepticismo o a la 
picaresca. Y así, entre todos, 
hora a hora y día tras día, pro
vocamos en los demás un estado 
de indignación permanente, al 
tiempo que nuestros conciuda
danos se encargan, con sumo 
cuidado, por su lado, de generar 
en nosotros idéntico estado de 
espíritu. ¿Cuándo, cómo y por 
quiénes se quebrará el círculo? 
Lo más esperanzado que puede 
decirse es que tal hazaña corres
ponderá a las generaciones 
futuras. Tal vez, muy futuras.

^B Cartas
Carta abierta a 
la Consejera de 
Sanidad de la 
Junta de 
Comunidades de 
Castilla-La 
Mancha

Sra. Consejera:
Cuando esta Coordinadora, 

proscrita por las Instituciones, 
se dirige y hace convocatorias 
de información y de manifes
taciones públicas, lo hacen con 
datos en la mano y con inquie
tudes fundadas en documento.s 
la mayoría de las veces. Basta 
con un ejemplo, ya repetido por 
nosotros hasta la saciedad, para 
erradicar definitivamente la 
categoría de “rumor infundado” 
que Vd. y otras autoridades les 
atribuyen a lo que ha sido volun
tad anunciada, que perjudica el 
estado actual -ya mermado- del 
Hospital de Manzanares. Nos 
referimos al “Informe sobre la 
situación sanitaria en la provin
cia de Ciudad-Real”, realizado 
por D. Félix-Pablo Arce Mateos, 
director provincial del INSA
LUD, fechado en Ciudad Real,

septiembre de 1.991, cuyo Orga
nismo tiene todas las compe
tencias en la materia, de las que 
la Consejería de Sanidad carece, 
como Vd. misma reconoce. Este 
informe, en la página que 
comenta el Hospital de Alcázar 
de San Juan, dice textualmente: 
“El Hospital -se refiere al de 
Alcázar- se crea como comarcal 
para la atención de un área de 
influencia pluriprovincial espe
cífica”. Y más adelante, en la 
línea 8 del mismo párrafo con
tinúa: “Su área natural de 
influencia -sigue refiriéndose al 
de Alcázar- convertiría el Hos
pital de Manzanares en obso
leto, al reducir su área a unas 
23-25.000 personas”. (El remar
cado es nuestro).

Vd. ha acusado implícitamen
te a esta Coordinadora de desin
formar a los vecinos de esta 
comarca y nosotros, desde aquí, 
la acusamos a Vd. de manipular 
a la opinión pública con su pre
tensión de “matar al mensaje
ro”.

Aceptando de antemano las 
promesas de su carta, fechada 
el 4 de mayo, que por su media
ción transmite el ministro de 
Sanidad, respecto al Hospital de 
Manzanares, es preciso matizar 
que la misiva, con sobre y fran
queo, ha sido dirigida personal
mente a “los cabezas de fami

lia”, incluyendo a viudos/as, que 
integran Manzanares (se olvida 
del resto de pueblos de la 
comarca -Membrilla, La Solana, 
etc...-), con una absoluta falta 
de respeto por los demás ciu
dadanos mayores de edad -hi- 
jos/as solteros/as- y con especial 
discriminación de las mujeres 
casadas, que se han visto pri
vadas de su atención, lo cual 
adquiere una particular relevan
cia, siendo Vd. mujer. La Cons
titución de 1.978 proclamó la no 
discriminación y, nos da la 
impresión, de que se le ha colo
cado subliminalmente “el tercio 
familiar” en su comunicación 
escrita. Fueron unas 10.000 fir
mas las que los ciudadanos de 
esta comarca -hombres y muje- 
respresentaron al presidente 
Bono, que no han sido aten
didas ni contestadas por éste, 
sino, al parecer, en virtud de 
delegación a la Consejera de 
Sanidad, quién, con su carta, 
discrimina a los destinatarios.

Pero interesa fundamental
mente a esta Coordinadora el 
tema de fondo hoy: las garantías 
de que las promesas se van a 
cumplir. En este aspecto ya 
comienzan las evidencias sobre 
la falta de interés sobre el Hos
pital de Manzanares, son estas:

1®.- La Consejería, en su visita 
personal a Manzanares y Val

depeñas, obtiene una magnífica 
impresión y encuentra muy lim
pio y ordenado el Hospital de 
Manzanares, mientras que 
anuncia grandes inversiones en 
obras y aumento de camas sólo 
en el Hospital de Valdepeñas.

2- .- D- María Blázquez omite 
explicar a los medios de comu
nicación los proyectos que exis
tan para cubrir las 20 plazas de 
facultativos que faltan en el 
Hospital de Manzanares, con
siderando que la plantilla orgá
nica de 53 facultativos -no 60 
está cubierta únicamente por 33.

3- .- Mientras la Consejera de 
Sanidad, en su carta, expresa 
que “se consolidarán los servi
cios que presta -se refiere al 
Hospital de Manzanarespara 
conseguir así una mejor aten
ción sanitaria para todos”, en 
las mismas fechas un sector de 
población se ha visto privada 
de la atención del urólogo que, 
tres veces por sermana, se des
plazaba desde Ciudad-Real para 
pasar consulta en el Ambula
torio del Hospital.

Los anteriores indicadores 
permiten, razonablemente, sos
pechar de la falta de intención 
en el cumplimiento de las pro
mesas que nos remite el minis
tro de Sanidad, sin que aun hoy 
conozcamos la realidad sobre 
nuestra área sanitaria, ni las

interconexiones e interferencias 
que pudieran surgir en el futuro 
con el Hospital de Alcázar. Por 
el momento el presupuesto del 
de Manzanares es más bajo que 
cualquiera de sus homólogos 
provinciales y es intranquiliza
dor que existan hoy extremas 
dificultades para obtener recur
sos que permitan contratar a 
personal facultativo.

Esta Coordinadora ciudadana 
se propone hacer un seguimien
to de la evolución del problema 
del Hospital y no regateará 
esfuerzos en ofrecer informa
ción, ni en convocar, en su caso, 
a los ciudadanos interesados 
para expresar públicamente sus 
quejas o sus reivindicaciones ea 
esta materia. Los “interesen 
políticos”, tan ambigüos, corno 
demagógicos e inciertos, Q”^ 
desde algunas instancias se atri
buyen a este movimiento ciu
dadano, es evidente que sólo 
pretenden la descalificación ola 
desmoralización por vía deja 
difusión del decimonónico 
temor hacia “lo político”, 
ya no asusta a nadie. Desde esc 
punto de vista, esta Coordino' 
dora solo puede reclamer y e-’O' 
gir a “todos“ recientes pronieso^ 
del ministro de Sanidad.

La coordinadora pro-hospital 

de Manzanares .
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Angela María Muñoz, del PP, cree que PSOE e lU han acabado con el diálogo. El Ayuntamiento abrirá un expediente a Rafael Humbert.

EI Ayuntamiento abrirá un expediente al arquitecto municipal por insultar gravemente al concejal Juan Barreda

El voto de calidad del alcalde dio vía libre 
a la Gerencia Municipal de Urbanismo

Vicente Gallego cree que ^^mientras no haya pruebas contra Humbert, lo más prudente es callarse”

Los estatutos de la Gerencia de Urbanismo fueron apro
bados ayer en la comisión informativa gracias ai voto 
de calidad del alcalde, Lorenzo Selas, ya que se^ produjo 
un empate entre los votos contrarios y favorables. Un 
pleno extraordinario aprobará el jueves el nuevo órgano.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El voto de calidad del alcalde 
en la comisión informativa cele
brada ayer dio vía libre a la 
Gerencia de Urbanismo tal y 
como la han diseñado el Grupo 
Socialista e Izquierda Unida, ya 
que se produjo un empate entre 
los votos favorables y los con
trarios, correspondientes a los 
grupos Popular y Centrista.

■ Según informó la portavoz 
del PP en la comisión, Angela 
María Muñoz, la reunión de la 
comisión se desarrolló en unos 
términos “muy fuertes” y la 
resumió diciendo que “ellos 
(PSOE e IU) se lo han guisado 
y se lo han comido”. La con
cejala explicó que la portavoz 
de IU, Elena González, argu
mentó su apoyo a la Gerencia 
y a su responsable, Alejandro 
Moyano, en el hecho de que 
éste “tiene una filosofía urba
nística de izquierdas”, con lo 
9»e, a juicio de Angela María 
Muñoz, “desaparece la Geren- 
t^ta como instrumento técnico 
Pnra reemplazaría por un órga
no político”.

Respecto a la figura del 
gerente, la portavoz del PP 
señaló que “no se puede elegir 
3 dedo, sino por un concurso 
público” y añadió que el cpn- 
''enio con la Diputación lo pidió 
sólo el PSOE cuando “lo debe 
pedir la Corporación”. En refe- 
•^^ocia a las acusaciones vertidas 

los últimos días contra el 
^fquitecto municipal, Rafael 
Humbert, Angela María Muñoz 
d>jo que “si el equipo de gobier- 

sabe algo, debe abrir un 
^’^pediente”. En cualquier caso,, 
^s una extraña coincidencia 

9ne hayan saltado al mismo 
'émpo la. gerencia y las acu

saciones a Humbert”.
Por Otro lado, LA TRIBU

NA pudo saber que el Ayun
tamiento de Ciudad Real abrirá 
un expediente disciplinario a 
Rafael Humbert por los graves 
insultos que éste profirió en la 
calle al concejal de IU Juan 
Barreda hace unos días. Aun
que no quiso hacer comentario 
alguno al respecto, Elena Gon
zález confirmó el incidente y 
la adopción de las medidas per
tinentes por la Comisión de 
Gobernación.

En relación con Humbert, IU 
emitió ayer una nota en la que 
pide al Ayuntamiento que tome 
“las medidas oportunas“ ten
dentes a aclarar si han existido 
o no las irregularidades men
cionadas por el presidente del 
Colegio de Arquitectos. Asimis
mo, la nota señala que el Ayun
tamiento debe pedir al Colegio 
los datos necesarios, “velando 
así por la transparencia que 
debe regir cualquier órgano y 
departamento municipal, y a la 
vez salvaguardar el buen nom
bre y la ética profesional del 
conjunto de funcionarios que 
integran el área de Urbanismo”.

La creación de la Gerencia 
de Urbanismo y las acusaciones 
vertidas contra Rafael Humbert 
por Izquierda Unida fueron las 
protagonistas de la rueda de 
prensa que el Grupo Municipal 
del CDS ofreció ayer para repa
sar el primer año de gestión 
socialista en el Ayuntamiento.

A este respecto, el portavoz, 
Vicente Gallego, mostró un 
escrito presentado al alcalde el 
pasado 3 de abril en el que 
se le pide información sobre 
una visita del portavoz socia
lista, Diego Peris, al Colegio de 
Arquitectos y sobre la licencia 
de obras del edificio situado en 
el número 63 de la calle Toledo, 
ante la sospecha de que se supe
raron los límites de profun-

Vicente Gallego recordó ayer todas las iniciativas del CDS en este primer año de legislatura.
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La Comisión de Gobernación decidió abrir 
un expediente disciplinario al arquitecto muni
cipal, Rafael Humbert, por los graves insultos 
que profirió en la calle al concejal de Izquierda 
Unida Juan Barreda

didad.
Gallego indicó que el alcalde 

reunió a los portavoces y les 
dijo que Humbert había tenido 
“trato de favor” con algunos 
arquitectos. A este respecto, el 
presidente provincial del CDS, 
Ramón Alén, apuntó que “si 
ha habido trato de favor a cam
bio de contraprestaciones eco
nómicas, eso ya no es un pro
blema deontológico, sino cohe
cho” y, como el equipo de 
gobierno no ha dicho nada al 
respecto, “su silencio es harto 
acusatorio”.

No obstante. Gallego mani

festó que “mientras no haya 
pruebas, lo más prudente es 
'callarse”.

Por otra parte, Vicente 
Gallego anunció oficialmente 
ayer al alcalde, Lorenzo Selas, 
su retirada irreversible de la 
Comisión de Gobierno.

Respecto a un posible acer
camiento al PP tras su retirada 
de la Comisión, Gallego la negó 
rotundamente, ya que “ahora 
nos separan del PP las mismas 
cosas que hace una semana” y 
señaló que “no vamos a con
formar ningún bloque antina
da”.

EI caballo de 
Troya

El concejal centrista 
Manuel Muñoz comparó 
a Lorenzo Selas con el 
caballo de Troya, ya que 
“los socialistas tenían una 
espina clavada con Ciudad 
Real y han utilizado a 
Selas para introducirse en 
la ciudad, pero cuando el 
caballo les estorbe, lo que
marán”. Asimismo señaló 
que Diego Peris, en rea
lidad, “actúa como un 
comisario político, que 
viene al Ayuntamiento 
desde Toledo en los ratos 
libres, a poner un poco 
de orden”. Muñoz recla
mó a Peris (concejal y 
viceconsejero) y al alcalde 
(que además es senador 
y empresario), dedicación 
exclusiva.
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Rosa María Moreno, Angel López y Alfonso Martín explicaron algunas iniciativas del PSOE, entre las que se encuentra la creación de una fundación dedicada a Javier Paulino. RUEDA Villaverde

Política socialista

b

La Agrupación Local del PSOE quiere crear una fundación cultural dedicada a Javier Paulino

Los electores de IU y CDS, objetivo socialista para 
aumentar su número de afiliados

Angel López cree que Ias manifestaciones de Rafael Humbert están ^^fuera de lugar”

La Agrupación Local del PSOE de Ciudad Real celebró 
el martes pasado la primera asamblea después de la elec
ción de la nueva ejecutiva. En ella se tomaron algunos 
acuerdos, como la creación de una fundación cultural 
dedicada a Javier Paulino.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Los votantes de Izquierda 
Unida y del Centro Democrá
tico Social son el principal obje
tivo de la Agrupación Local del 
PSOE para aumentar su núme
ro de afiliados, dentro de la 
campaña de captación de nue
vos militantes iniciada por el 
partido hace unos meses. Según 
informó el secretario general de 
la Agrupación Local, Angel 
López, esta campaña ha dado, 
hasta el momento, el resultado 
de unas 30 altas en el partido, 
entre ellas las del alcalde, 
Lorenzo Selas, aunque todavía 
no se han producido las del res
to de concejales independientes 
del equipo de gobierno.

Angel López resumió ayer el 
resto de los acuerdos adoptados 
durante la asamblea que cele
bró la Agrupación Local, entre 
los que se encuentra el proyecto 
de creación de una fundación 
cultural dedicada al que fuera 
presidente de los socialistas de 
Ciudad Réal, Javier Paulino, 
fallecido en enero de 1991. 
Según el secretario general, las 
actividades de la fundación 
estarán centradas en la inves
tigación política, la cultura, etc.

Otra iniciativa de la Agru
pación es la convocatoria de un 
premio a los valores humanos 
y sociales, que se concederá a 
las personas o colectivos cuya 
conducta y actividad pueda 
resultar ejemplar para el con
junto de los ciudadanos.

También se celebrará una 
“escuela de formación de oto
ño” para desarrollar el debate 
político en la ciudad.

Por otro lado, Angel López 
explicó otros temas que ocu
paron a los militanes socialistas 
durante la asamblea del martes, 
como el buen momento de pro
yección exterior de nuestro país 
y el auge que está adquiriendo

Ciudad Real, motivado, entre 
otros factores, por la apertura 
de hipermercados, la construc
ción de un pabellón ferial, la 
nueva estación de Renfe, el 
AVE, la urbanización de gran
des zonas de la ciudad, etc. 
Estos factores han hecho que 
nuestra capital “esté de moda”.

Dirección de progreso

Asimismo reiteró el apoyo de 
la Agrupación Local a la polí
tica desarrollada por el grupo 
municipal, que “debe profun
dizar en esta dirección tan acer
tada de progreso”.

Por su parte, la concejala 
Rosa María Moreno informó 
sobre el Consejo Escolar, cuyo 
reglamento será aprobado pron
to. Una de las principales fun
ciones de este nuevo órgano 
será decidir la ubicación de nue
vos centros y la escolarización. 
Respecto a este punto dijo que 
se han recibido un total de 1.770 
instancias para solicitar el tras
lado de centro, procedentes de 
toda la provincia y de toda 
España. Ante este hecho se 
crearán cinco nuevas unidades 
para 125 niños de cuatro años.

Angel López también opinó 
sobre las recientes declaracio
nes del arquitecto municipal, 
Rafael Humbert, sobre las que 
dijo que “están fuera de lugar, 
aunque respeto el derecho de 
cadaun o a epxresarse libremen
te”. Sin qmbargo, “es bueno que 
los funcionarios se dediquen a 
ser funcionarios”.

Por último, reiteró el com
promiso adquirido por el par
tido durante la reciente confe
rencia de Sanidad sobre la cons
trucción de un nuevo hospital 
en Ciudad Real, ya que, ade
más, está “reflejado en nuestro 
programa”, un programa que 
estaba previsto para una déca
da.

Francisco Ureña y María Jesús Núñez explican los detalles del plan “Petra”. rueda VILLAVERDE

La escuela taller Galiana, en 
el programa europeo “Petra’’

C.M.L.

La escuela-taller Galiana ha 
sido seleccionada por el Con
sejo de Europa para participar 
en el plan “Petra”, destinado 
a facilitar el intercambio de 
experiencias laborales entre los 
países europeos.

El presidente de la Diputa
ción, Francisco Ureña, y la 
directora de la escuela-taller, 
María Jesús Núñez, explicaron 
ayer los detalles del programa 
y las circunstancias en las que 
se desarrollará la participación 
del centro ciudarrealeño, pri
mero de España que ha sido 
seleccionado para participar en 
un programa de estas carac
terísticas.

María Jesús Núñez señaló 

que “Pertra” apoya la formación 
profesional de los jóvenes tra
bajadores con ayuda financiera 
para facilitar su colocación. Su 
finalidad es dar “una dimensión 
europea a la formación”. La 
escuela-taller, según la directo
ra, estableció contactos en Por
tugal con experiencias similares 
de todos los países europeos, 
y allí fue donde se acordó el 
intercambio de experiencias 
concretas con escuelas de Irlan
da, Grecia y Dinamarca. A jui
cio de María Jesús Núñez, en 
España “falta conocimiento de 
los sistemas productivos de 
otros países”, por lo que “que
remos conocer las prácticas de 
formación europeas”.

El área de trabajo en el que 
se mueve la escuela-taller, el

medio ambiente, será el objeto 
del intercambio con los países 
mencionados, aunque, fuera del 
programa, también se mostra
ron muy interesados por b 
experiencia de Galiana países 
como Luxemburgo, Alemania) 
Holanda, con los que se hao 
establecido lazos de colabora
ción. La escuela-taller Galiana, 
pionera en formación profesiO' 
nal medioambiental, se benefi
ciará de los conocimientos que 
poseen los países nórdicos- 
como Dinamarca, en asuntos 
como la restauración de pisajes. 
materia en la que, a su vez- 
son pioneros. Además de los 
45 alumnos de la escuela-tallen 
podrán beneficiarse del progra
ma alumnos de formación pt^ 
fesional.
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Siempre los mismos

Está a la espera de resolución por parte del Consejo de Ministros

Los mayores de la provincia esperan la 
aprobación del Plan Gerontológico Nacional

Fuentes del Inserso declararon a lA TRIBUNA que tendría que haber sido aprobado hace un año

£/ plan Gerontológico Nacio- 
jial está a la espera de la 
¡probación por parte del 
Consejo de Ministros. Fuen- 
(fs del Inserso en Madrid 
ieclararon a este diario que 
bebería haber entrado en fun- 
donamiento hace más de un 
¡ño y parece que no entrará 
en vigor hasta el 93.

Pelayo MARTIN

El Plan Gerontológico 
Nacional ha sido elaborado por 
los ministerios de Asuntos 
Sociales, Educación y Ciencia, 
Trabajo y Seguridad Social y 
por el de Sanidad. Este plan 
llene un presupuesto de unos 
12,000 millones de pesetas para 
Ioda España, y según Julián 
Llorente, directorprovincial del 
Inserso, es el plan más ambi
cioso que se ha realizado en 
este país sobre la tercera edad. 
Por lo que respecta a nuestra 
provincia, el Inserso tiene pre
visto en el capítulo de presu
puestos para la tercera edad 
una cifra que ronda los 190 
millones de pesetas, de los que 
el inserso aporta 160, la Junta 
unos 20 y la Diputación, unos 
9 millones. En la actualidad, el 
inserso tiene dos centros en la 
provincia, uno en Puertollano, 
con 211 plazas y otro en Ciudad 
Real, con 300 plazas. Julián 
Llorente señaló que el presu
puesto con el que cuenta cada 
persona es de unas 2.500 pese
tas diarias y 6.000 pesetas/día, 
respectivamente, “aunque para 
el primero, los mayores pueden

Las personas de tercera edad suelen tener muchos problemas

valerse por sí mismos y para 
el segundo no es así”. La per
sona de la tercera edad que 
ingresa en uno de estos dos cen
tros tiene que aportar el 75 por 
ciento de sus ingresos. En la 
provincia existen más de 73.000 
personas mayores de 65 años.

Sobre la demanda que existe 
para ingresar en estos centros 
en nuestra provincia es muy 
grande, “lo que pasa es que no 
hay sitios para todos”, dijo Llo
rente. En España hay unas 
quince mil peticiones para 

ingresar en estos centros.
Cabe señalar que también 

existen centros privados y de 
religiosas (unos quince en la 
provincia) que no tiene ningún 
tipo de ayuda, “pero que ofre
cen un buen nivel”. Estos cen
tros privados también están 
ocupados en su totalidad.

Julián Llorente indicó que en 
nuestra provincia existe un 
mayor porcentaje de personas 
de tercera edad que en el resto 
de España, “al haberse tenido 
que ir fuera hace muchos años 

a buscar trabajo, y ahora todos 
quieren volver a su tierra”.

El director provincial del 
Inserso declaró que con el men
cionado Plan las carencias que 
existen en la actualidad se sub; 
sanarían, “pero debería haberse 
aprobado el año pasado y todo 
parece indicar que no comience 
antes del 93”.

En lo que hace referencia al 
nuevo centro para disminuidos 
psíquicos que va a construir el 
Inserso, Julián Llorente comen
tó que nadie puede asegurar en

Julián Llorente 
indicó que en nuestra 
provincia existe un 
mayor porcentaje de 
personas de

tercera edad que en 
el resto de

España, “al haberse 
tenido que ir fuera 
hace muchos

años a buscar 
trabajo, y

ahora todos 
quieren volver a su 

tierra”

la Junta castellano-manchega 
que se les vaya a trasferir el 
nuevo centro, “cuando todavía 
el proyecto no está aprobado 
y se acaba de presentar”. Tam
bién comentó que si se trans
firiera, “no es normal que haya 
dos centros para disminuidos 
psíquicos en Ciudad Real”.-

Hay que hacer mención a la 
polémica suscitada por el posi
ble cierre del centro de La Ata
laya desde hace unos meses, y 
las diferentes declaraciones dé 
unos y otros.

SBR JUSTO 
ES COMPROMETERSE

Donativos:
los principales Bancos y Caías de Ahorro. 

60 las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 
y en su Comilé Ejecutivo

EROSKI

Manos unidas • Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo

Barquillo. 38. 2<>.28004 Madnd-TIno 191)410 75 00

Inlormacion fíe Manos Uñadas ’ 
inrtpíefX) oe . coiatxxado*

CENTRO COMERCIAL EROSKI 
NECESITA:

SECRETARIA DIRECCION
Formación adecuada al puesto

- 25-30 años
- Dedicación exclusiva
- Se valorará experiencia en puesto similar
JEFE SECCION ALIMENTACION
- Formación mínima bachiller superior
- Preferible experiencia en distribución
- Menor de 30 años

Interesados: Enviar currículum a:
CENTRO COMERCIAL EROSKI

Ctra. Valdepeñas, Km. 1 
13005 CIUDAD REAL 

Ref. R.R.H.H.
Nombre_____________________________________________

^>ecc«>n __________________ _________________

_Provincia__________ - -

M.C.D.2022
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Los servicios mínimos fueron respetados, aunque los sindicatos convocantes los calificaron de abusivos.

La participación estuvo en el 20 por ciento, se^ún la compañía, y el 40 según CCOO

La huelga de los trabajadores de Renfe 
tuvo escasa incidencia en la provincia

Los servicios mínimos, considerados abusivos por los sindicatos, fueron cumplidos

La huelga de los trabajadores de Renfe de ayer tuvo 
escasa incidencia, con una participación de un 14 por 
ciento en el turno de noche y un 21 en el de mañana, 
según fuentes de la compañía ferroviaria, y un 40 por 
ciento, según uno de los sindicatos convocantes, CCOO.

F. J. PEÑA/D. VILLAREJO

Los servicios mínimos fija
dos por Renfe se cumplieron 
con normalidad, segiín infor
mó el Gabinete de Prensa de 
la empresa. Estos mínimos 
consistieron en un 75 por cien
to de los servicios en horas 
puntas y un 50 para el resto 
del horario, para los trenes de 
Cercanías, y un tren de largo 
recorrido en cada sentido de 
los trayectos en todo el día. 
Ajuicio de CCOO, estos míni
mos son “abusivós”.

Aunque el escaso segui
miento que tuvo la huelga per
mitía la posibilidad de poner

El Cine Club Municipal programa una 
sesión especial para niños y jóvenes

LT

El Cine Club Municipal, que 
el próximo martes reanuda sus 
proyecciones habituales, ha pro
gramado una sesión especial 
dedicada exclusivamente a 
niños y jóvenes. Los adultos 
podrán asistir a la proyección 
de la película “Robocop 2” en 
el horario habitual de las ocho 
y media de la tarde, mientras 
que los niños y jóvenes, podrán 
contemplar esta película a las 
cinco de la tarde y con el precio 

en circulación más trenes de 
los previstos en los servicios 
mínimos, Renfe renunció a 
esta alternativa por la certeza 
de que los piquetes actuarían 
para impedir su salida.

Por lo que respecta al AVE, 
Renfe informó de que salieron 
la mitad de los trenes pro
gramados, siete de los catorce, 
y uno más especial, por 
noche.

la

' Protesta por el Plan de 
Empresa

Tan solo CCOO y CGT 
secundaron el paro convocado 
para ayer en Renfe en pro

especial de 100 pesetas, en el 
Teatro Quijano.

La película que estaba pre
vista para la última sesión de 
mayo, “Cinema Paradiso”, de 
Giuseppe Tornatore, será pro
yectada el próximo día 30 de 
junio. Dado el momento actual 
del cine americano, es lógico 
que un éxito como el que fue 
“Robocop”, de Paul Verhoe
ven, tuviera su continuación, 
máxime cuando el final de 
aquella película quedaba abier
to. Para realizar “Robocop 2” 

testa por el Plan de Empresa, 
que prevé la.reducción de más 
de 7.000 agentes en toda la 
red. IJGT se descolgó el jue
ves de la convocatoria, junto 
con el SEMAF, al alcanzar un 
preacuerdo gon la dirección 
de laícompañía que, ¿‘juicio, 
de este sindicato, resuelve los" 
problemas que originaron la . 
huelga. El preacuerdo válido 
para UGT no lo es para 
CCOO, porque acepta la 
reducción de plantilla previsto 
en el Plan de Empresa, la 
movilidad geográfica del per
sonal, junto con otros puntos 
que vulneran la normativa 
legal de Renfe, según dijo el 
responsable del sindicato 
ferroviario de CCOO en Ciu
dad Real, Alfonso Brunner. 
CCOO se opone a la reduc
ción de plantillas, salvo por 
bajas vegetativas, a los inten
tos de privatización de servi

fue llamado un especialista en 
segundas partes, Irving Kersh- 
ner, autor de las continuaciones 
de “La guerra de las galaxias” 
y de “Un hombre llamado 
Caballo”, entre otras películas, 
que muchos consideran supe
riores a las primeras partes. 
Aunque este punto es discuti
ble, lo cierto es que Kershner 
es un magnífico realizador de 
cine de acción, particularmente 
certero en la utilización de la 
violencia, que está rodeada 
siempre rodeada de un muy

cios en la empresa pública y 
a la movilidad geográfica del 
personal. Está de acuerdo, sin 
embargo, con el plan de jubi
laciones anticipadas propuesto 
por Renfe, y pide el consenso 
entre empresa y sindicatos a 
la hora de aplicar medidas que 
afecten al personal. Ninguno 

■ de los dos sindicatos quiere 
hablar de ruptura de la unidad 
sindical. Así, el presidente del 
comité de empresa en Ciudad 
Real, Antonio Escudero, dice 
que respetan la postura de 
CCOO y les invitan a sumarse 
a unos acuerdos que “bene
fician a todos los trabajado
res”. Mientras, Alfonso Brun
ner asegura que no puede 
hablarse de ruptura de unidad 
sindical, pero sí de “traición 
a Nicolás Redondo por parte 
del sector socialista que queda 
aún en UGT y que no ha 
triunfado en Renfe”.’

agudo sentido del humor. “Ro- 
bocop 2” es acción pura, dina
mismo trepidante, dentro de 
una historia futurista, situada en 
un futuro no excesivamente 
lejano donde las ciudades están 
dominadas por la delincuencia 
y la Policía ha sido privatizada. 
En este contexto es en el que 
se mueve el protagonista, mitad 
hombre y mitad máquina, que 
se tiene que enfrentar a una 
conspiración mientras los sen
timientos humanos dominan 
gradualmente sus acciones.

La Comisión de 
Agricultura 
investigará en el 
desarrollo de 
regadíos

La Comisión de Agricultura,) 
integrada dentro del programa 
“Leader” para el desarrollo del 
Campo de Calatrava, se reunió 
ayer en el palacio Provincial. 
En la reunión se debatieron Iosi 
nuevos sistemas de riego y la 
necesidad de utilizar la infraes-i 
tructura existente de todas 
aquellas instituciones que for 
man parte del Patronato de 
Promoción de Intereses Provin-i 
ciales (PIP). En este sentido,, 
la Comisión ha cursado invi
tación a la Consejería de Agri
cultura para participar plena-i 
mente en los estudios y trabajost 
que se realicen en esta materia, 
La finca Galiana, propiedad de 
la Diputación Provincial y El 
Chaparrillo, de la Consejería de 
Agricultura, servirán de ele
mentos para la investigación enj 
este campo. También se soli
citará la colaboración del Cen
tro de Experimentación de San 
Fernando en Madrid, además 
de poder utilizar la experiencia 
de la Universidad de Castilla-La; 
Mancha, ASAJA, etc; factores 
todos ellos que contribuirán a 
un estudio exhaustivo en mate
ria de regadíos y plantaciones, 
También se llevará a cabo Ika 
planificación de cursos y pro
gramas de formación con el 
INEM, de forma que se inicia 
también en la reducción del 
consumo de agua.

Se desarrollará además una 
campaña de difusión tanto 
entre los agricultores que asis
tan a estos cursillos de forma
ción como entre aquellos que 
están dentro de la acción del 
programa “Leader” para el 
Campo de Calatrava.
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Comercialización de la 
berengena de Almagro

Otra de las acciones que se 
llevarán a cabo hará incidencia 
en la valoración y comerciali
zación de- productos agrarios, 
concretamente la berengena de 
Almagro y se ofrecerá a los pro
motores de la denominación de 
Origen para este producto la 
colaboración necesaria por par
te de esta Comisión de trabajo 
para llevar a buen término el 
propósito de conseguir su deno
minación de Origen y la difu
sión y comercialización del pro
ducto. La Comisión de Agri
cultura está integrada por Lub 
López Condés, como represen
tante de la Federación Española 
de Municipios y Provincias- 
José Luis Sobrino por el Ayun 
tamiento de Ciudad Real, Flo
rencio Rodríguez por- ASAJA- 
Fernando Acebrón y Félix Cha
cón por la Consejería de Indus
tria y Turismo, Daniel Almansa 
por la Diputación Provincial- 
Francisco Velasco por el Ser
vicio de Aguas y Med'O 
Ambiente de la Diputación- 
José Víctor Arranz, como 
gerenle de la finca Galia»’- 
Anselmo Acosta por la Univer
sidad de Castilla-La Mancha- 
Podro Fábrega por el IRYDA' 
José Pinaglia, alcalde de Aldo^ 
del Rey, José Luis Carteras 
como representante de la Con
sejería de Agricultura y Alfo»*' 
Martín-Grande vJuan Nieva po' 
el PIP
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Con este pkiii, I¿i Corporación pretende que haya agua hasta el mes de diciembre 

EI Ayuntamiento quiere que el ciudadano 
haga un uso racional del agua
Durante los tres meses de verano se gasta, prácticamente, lo mismo que en los otros nueve
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l¡ Ayuntamiento de Ciudad Real va a ini- 
dar una campaña de concienciación al ciu- 
iiiáno para que éste ahorre agua, debido 
.) ¡a escasez con la que cuenta nuestra 
Cápita!. Esta campaña constará de tres

fases y contará con la colaboración de la 
Delegación Municipal de Consumo. Duran
te los meses de verano se gasta prácti
camente la misma cantidad de agua que 
durante el resto del año.

Relavo MARTIN

A fecha de 31 de mayo, Ciu- 
jad Real disponía de 9.894 hec- 
lómeiros cúbicos de agua. Lo 
que garantiza el consumo de 
agua hasta t;! me.s de octubre”, 
dijo José Tomás Cano de 
Mateo, concejal de Urbanismo.

Ante esta problemática el 
Ayuntamiento va a iniciar una 
campaña de concienciación al 
ciudadano para que no consu
ma agua sin que sea lo nece
sario, “así mediante esta cam
paña, la capital podría tener 
reservas de agua hasta las próxi
mas navidades y estaríamos a 
la espera de precipitaciones”.

La primera fase de la cam
paña, en colaboración con la 
Delegación Municipal de Con
sumo, será meramente informa
tiva. Para ello se iniciarán una 
serie de charlas-coloquio en los 
diferentes centros sociales. Los 
objetivos de estas charlas son 
que el ciudadano se conciencie 
del uso racional del agua, res
tringiendo riegos privados, pis

cinas, consumo doméstico.
La primera fase de campaña 

será para el presente mes de 
junio y la primera semana de 
julio, “pero si superamos los 
675.000 metros cúbicos de junio 
del 91, comenzaría la segunda 
o tercera fase”, declaró José 
Cano de Mateo. La seguna fase 
sería prohibir, e incluso sancio
nar, a los que consuman más 
de 45 metros cúbicos al trimes
tre por familia o vivienda; las 
sanciones serán según el exceso 
de consumo de agua facturado. 
La segunda fase iría acompa
ñada, asimismo, de la prohibi
ción total de riegos de jardines 
públicos y privados.

Por su parle, si se entrara 
en la segunda fase, el alcalde 
procedería a distribuir un bando 
para regular el uso del agua.

En último caso, el concejal 
de Urbanismo señaló que si el 
consumo es alto, comenzarían 
las restricciones horarias de 
consumo de agua; ésta sería la 
tercera fase de la campaña.

El Ayuntamiento también 

tiene previsto realizar una pega
da de carteles en todos los cen
tros púb!ico.s de la capital, “y 
habrá carteles a disposición de 
quien los solicite en la oficina 
municipal de Información y en 
los centros sociales de la ciudad, 
incluidos los de Valverde y Las 
Casas”. Igualmente se distribui
rán folletos a los buzones de 
los domicilios y pegatinas que 
irán destinadas principalmente 
a los centros escolares y se pedi
rá a lo,s directores de los men
cionados centros que difundan 
en las clases el mensaje de la 
campaña.

También será difundida 
mediante los medios de comu
nicación, La campaña gráfica 
está compuesta de 15.000 tríp
ticos, 4.000 carteles y 5.000 
pegatinas. El importe que le 
supone al Ayuntamiento esta 
campaña superará los dos millo
nes de pesetas. Cano de Mateo, 
por último, comentó que la 
Corporación todavía no se ha 
planteado subir el precio del 
agua.

11

Este es el cartel anunciador de la campaña del agua
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EN LITERATURA
Francisco Nieva

Premio Nacional de Literatura deTeatro. 
Premio Príncipe de Asturias 1992.

Los castellano-manchegos nos sentimos orgullosos 
de estar representados por la fabulosa capacioad creativa 

de Francisco Nieva. 
Sus obras completas fueron editadas, en diciembre del 91, 

por el Servicio de Publicaciones 
de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Hoy, 6 de junio, de 19 a 21 horas, 
Francisco Nieva firmará sus obras completas 

en ha caseta 353 de la Feria del Libro de Madrid.

Consejería de 
Educación y Cultura

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

M.C.D.2022
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Pedirá a la FNIL la retirada del precio anunciado de 30 pesetas litro como precio base

ASAJA se reúne con los industriales 
para exigir que suba el precio de leche

Los ganaderos están indignados por la ruinosa bajada de los precios lácteos

La organización agraria 
ASAJA se reunirá en los 
próximos días con la Fede
ración Nacional de Indus
trias Lácteas (FNIL) para 
exigir la retirada del pre
cio anunciado de 30 pese
tas por litro, como precio 
base de la leche para el 
mes de junio.

LT

La Asociación Agraria 
Jóvenes Agricultores celebrará 
una reunión en los próximos 
días con la Federación Nacio
nal de Industrias Lácteas 
'(FNIL) para exigir a esta últi
ma la retirada del precio 
anunciado de treinta pesetas 
por cada litro como precio 
base de la leche para este mes 
de junio.

Esta reunión se debe a que 
la comunicación de la Fede
ración Nacional de Industrias 
Lácteas en la que se informa 
de esta bajada de precios rui
nosa ha causado auténtica 
indignación entre los ganade
ros dedicados a la producción 
láctea. La situación en la que 
se encuentran los ganaderos 
debido a las continuas bajadas 
en el precio de la leche ha 
sido varias veces denunciada 
tanto por ASAJA como de las 
otras organizaciones agrarias, 
como la Unión de Pequeños 
Agricultores, sin que la Admi
nistración haya conseguido 
hasta ahora poder frenar este 
descenso.

Actitud monopolística

La organización agraria 
ASAJA ya denunció en su 
momento la actitud reiterada

No será construido un nuevo centro 
penitenciario en la capital ni en Alcázar

LT

El Gobierno ha confirmado 
que no se construirá un nuevo 
centro penitenciario en Ciudad 
Real ni en Alcázar de San Juan. 
Con esta decisión, Ciudad Real 
se quedaría sin prisión provin
cial, lo cual afectaría tanto a 
los funcionarios que tendrían 
que ser desplazados a otros cen
tros alejados de la provincia 
como a los familiares de los pre
sos preventivos, que sufrirían un 
trastorno grave en las visitas a 
sus familiares.

El senador popular Francisco 
Gil Ortega califica de chapu
cería la forma de actuar de la 
Dirección Genejal de institucio
nes penitenciarias, ya que el 
Gobierno afirma que aún no se 
conoce el destino que se dará 
a los centros penitenciarios des
pués de su cierre. El secretario 
provincial del Partido Popular 
no descarta la posibilidad de 
que estos terrenos sean vendi

Las organizaciones agrarias intentan evitar que siga bajando el precio de la leche

mente monopolística de la 
Federación Nacional de 
Industrias Lácteas, que se tra
duce en bajadas progresivas en 
el precio base de compra de 
la leche, precio que desde 
principios del año ha caído 
en un 20 por ciento. Este pro
ceder de la industria láctea se 
agrava ante el hecho contun
dente de la retirada en un 12 
por ciento de la producción 
láctea, como consecuencia del 
Plan de abandono al que se 
han acogido un significativo 
número de ganaderos, sin que 
esto tenga la consecuencia 
lógica que sería una subida 
de precio de los productos lác
teos ante una menor oferta 

dos para construir viviendas y 
con el beneficio de la venta se 
construyan centros penitencia
rios en otras provincias.

^Así no se hacen las cosas’^

Según Gil Ortega, “Todo esto 
parece una operación hecha 
deprisa y corriendo y así no se 
pueden hacer las cosas, ya lo 
desmostraroñ cuando declara
ron que se cerraban los centros 
y seguían haciendo inversiones 
en ellos y ahora no saben que 
van a hacer con los mismos. 
Creo que alguien debería jus
tificar su actuación en este tema, 
ya que está suficientemente 
demostrado que se ha actuado 
con negligencia”. El senador 
popular mantiene lo dicho en 
^u día por el Partido Popular, 
que los terrenos que actualmen
te ocupan los centros peniten
ciarios se destinen a equipa
mientos y servicios municipales 
y no se expecule con ellos. 

de leche al mercado. Para la 
Asociación Agraria Jóvenes 
Agricultores, este monopolio 
que ejerce la federación 
Nacional de Industrias Lác
teas sobre los gañaderos espa
ñoles se traduce igualmente en 
las llamadas “rutas cautivas” 
de comercialización estableci
das que impiden que un gana
dero pueda contratar la entre
ga de su producción láctea con 
la industria que más le con
venga..

Posibilidad de llevar a los 
tribunales a la FNIL

'-Si de la próxima reunión 
con los industriales no sale un 

La prisión provincial se cerrará próximamente

ti

compromiso serio que entrañe 
un cambio de actitud y una 
subida en el precio de compra 
de la leche, la Asociación 
Agraria Jóvenes Agricultores 
tiene previsto ejercer las 
acciones oportunas y no des
carta llevar a los tribunales a 
la FNIL. por prácticas ilegales 
monopolísticas y maquinación 
para alterar el precio de la 
leche. De igual manera, la 
Asociación Agraria Jóvenes 
Agricultores dará libertad de 
acción a sus oficinas regiona
les y provinciales para que si 
lo estiman oportuno lleven a 
cabo las acciones de presión 
que consideren más eficaces 
en defensa de los ganaderos.

CC.OO, 1 
solidaria con la | 
ecología en el i 
Día Mundial ddr 
Medio Ambientel'

---------- ---------- J»
Con motivo de la celebraciól^ 

ayer del Día Mundial del Medí 
Ambiente, La Comisión EjeeJ^' 
tiva Provincial de Administrl 
ción Pública de Ciudad Rel” 
quiere hacer público su coij 
tante compromiso con un mul^ 
do mejor en lo social y en lije 
ecológico. Por esta razón espilló 
ran de la cumbre de Rio acuelct 
dos responsables de los GobiJin 
nos de los países industrializlqi 
dos para que cese el expolió 
de los países subdesarrolladiles 
y tengan presente que sólolqi 
fin de las diferencias abismal! |x 
entre el Norte rico y el sltij 
pobre puede llevar a estos úliipí 
mos a frenar la única formilá, 
de superviciencia de estos puelqi 
blos, la utilización de los bol ve 
ques para su desarrollo. Pidei|_ 
también acuerdos imprescindíl"' 
bles y que requieran importaolr 
tes y necesarios esfuerzos a lol 
países ricos para que limiten 
emisiones de gases nocivos pañi 
la capa de ozono, para la saluJ 
y para la vida misma, en lacón! 
vicción de que sólo con el 
acuerdo de todos podrá logra! 
se. |

Los agricultores 
pueden 
modificar los 
cultivos de los 
planes 91/92

d
Los agricultores podrán 

modificar los cultivos declara
dos en los planes del régimen 
de retirada temporal de tierras, 
según autoriza la Orden del 
SENPA publicada en el Boletín 
Oficial del Estado el pasado! 
de junio. Esta Orden intenta 
paliar los efectos de la sequía, 
que ha afectada gravemente a 
los cultivos declarados en 
diciembre pasado, ya que 
muchos de ellos no han tenido 
una nascencia ni un desarrollo 
normal y por tanto, se prtende 
que los agricultores de las zonas 
afectadas tengan la oportunidad 
de sembrar girasol, único cul
tivo posible en estas fechas.)

Las zonas de Castilla-León. 
Zaragoza-Huesca, Granada.' 
Cuenca y Extremadura, a las 
que recientemente se les ha 
ampliado el p^^zo de siembra 
hasta el próximo 15 de junio- 
podrán aprovecharse de esta 
disposición y resarcirse en partí 
de los efectos de la sequía- 
imposibles de prever cuando sí 
analizaron las declaracioníS 
relativas a los planes de cultivo 
del régimen de retirada tem
poral de tierras. Los datos dí 
la última reunión de la Mesa 
de Seguimiento de Siembras dí, 
Oleaginosas permiten preveer 
que a pesar de la citada Orden- 
no exista el riesgo de penah' 
zación de ayudas al no sobre
pasar la superficie máxima 
garantizada para España por l‘‘ 
Comunidad Europea, es decir- 
1.411.000 hectáreas.
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buij, ^ra obtener una subvención del 30 por ciento para la construcción del Centro Comercial en el mercado

la
‘Tos comerciantes deben demostrar la 
finalidad social del centro comerciar^

del Según señaló el delegado provincial de Industria y Turismo, Domingo Sánchez Miras
nte
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£/ delegado provincial de Industria y Turismo, 
Domingo Sánchez Miras, explicó el proceso de 
^tirada de los bidones tóxicos y habló sobre 
¡ss subvenciones al Centro Comercial que se 
pretende construir en el actual Mercado Muni

cipal. La Consejería está estudiando la sub
vención solicitada por los empresarios para 
construir el Centro Comercial aunque le ha 
tocado un mal momento porque ha cambiado 
la normativa sobre equipamientos industriales.

Pides

Ana BARCENILLA

Domingo Sánchez Miras 
señaló que “No hay que aban
donar la idea porque aunque 
haya cambiado la normativa en 
cuanto a posibilidades de apoyo 
institucional al Ayuntamiento 
queda la subvención a los par
ticulares que vayan a ocupar 
este centro”. Sánchez Miras dijo 
que los comerciantes tienen que 
ponerse de acuerdo sobre qué 
tipo de sociedad vap a formar 
para que se les puedan conceder 
lás subvenciones y reconoció 
que es muy difícil que las sub
venciones a particulares sean de

un 30% del total. El delegado 
provincial explicó que la Admi
nistración regional no puede 
emplear dinero público en sub
vencionar hasta ese 30% “en el 
negocio prticular de un señor 
en detrimento del comerciante 
de al lado con cuyo dinero hace
mos la masa de dinero público 
que va a pagar a la competen
cia”. Si hay un fin social la Con
sejería de Industria podrá apor
tar más dinero, según dijo Sán
chez Miras, que recomendó que 
los comerciantes se agrupen en 
un colectivo “para que puedan 
demostrar, por un laclo, que hay 
una mejora de la distribución

comercial de Puertollano y por 
otro que hay una mejora social 
para todo Puertollano en cuanto 
que se mejoran unas estructuras 
urbanísticas determinadas”.

El alcalde dijo respecto al 
mercado de mayoristas que la 
empresa MERCASA aún no ha 
concluido el estudio de viabi
lidad y dijo que si se construye 
este Merca Puertollano porque 
el estudio de viabilidad confirma 
que es rentable habrá un deter
minado número de naves en el 
que estarán los 17 mayoristas 
actuales además de otras empre
sas como 5 de fuera de Puer
tollano. Domingo Sánchez Miras

Bidones 
tóxicos

Sánchez Miras viajó a 
Puertollano, para ser tes
tigo de la retirada del últi
mo saco de los residuos 
tóxicos. En su interven
ción el delegado provin
cial señaló que hasta la 
semana próxima no se 
conocerá con seguridad la 
cantidad exacta de resi
duos que han estado 
almacenados en la Tejera 
del Cura. Las multas 
impuestas a las empresas 
Cepsa, Mprisa y Rhone 
Poulenc no tienen más 
valor que el aleccionador 
“Sirven para hacer cum
plir la ley y la ley ha sido 
cumplida”. Sánchez Miras 
insistió en que los resi
duos no han supuesto un 
peligro inmediato para las 
personas y que en tal caso 
la Consejería hubiera 
adoptado otras acciones 
más inmediatas “como no 
había motivo de alarma 
ha habido que seguir 
todos los cauces de un 
Estado de Derecho”.
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ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece
las gracias alcanzadas). E.L.G.

EN CIUDAD REAL

PUERTOLLANO 104.1 F.M.

SOCUELLAMOS 90.5 F.M.

HERENCIA 103.2 F.M.
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tienen nuestros clientes.

estas magníficas Mountain Bikes

pueden ser suyas.

Sólo por 4.264 PtaM./rnes.
y entrega inicial de 5.000 ptas.

MUSTANGTOVER SIZE 

Shimano 300 LX-STI

Póngase en marcha.

Venga a cualquiera de nuestras oficinas

SHERPA

Shimano 100 GS-STI
Sólo por 2.994 Ptas./mes.] 

y entrega inicial de 4.000 ptas.
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S. Moreno y Domingo Sánchez Miras en la rueda de prensa de balance de la gestión socialista CANDI.El alcalde señaló que este último año se ha guiado por la promoción y el reparto equitativo de la riqueza Candi

Balance 1991/92

¿A

El alcalde señaló que “algunos energúmenos dicen barbaridades, sobre la contaminación, que van contra los intereses de la ciudad

Moreno: En el último año de gestión se sentaron 
las bases del crecimiento económico de Puertollano

Apostó de nuevo por la iniciativa privada, que tiene a su disposición las infraestructuras precisas para el desarrollo

Santiago Moreno valoró el último año de gestión del equipo 
de gobierno socialista, su primer año en el Ayuntamiento 
como alcalde de Puertollano, que se ha guiado por dos 
líneas rectoras*: la promoción económica de la ciudad y 
el reparto equitativo de la riqueza generada.

Ana BARCENILLA

Santiago Moreno apostó de 
nuevo, en rueda de prensa, por 
la iniciativa privada, que tiene 
a su disposición las infraestruc
turas precisas para un próspero 
desarrollo. En este sentido, des
tacó la próxima creación de una 
Oficina de Promoción Econó
mica que contará con el apoyo 
de la Consejería de Industria 
y sus funciones serán captar 
inversores y facilitar las gestio
nes para implantarse en la ciu
dad según dijo el alcalde: “Sus 
funciones son potenciar nues
tros propios recursos y captar 
recursos del exterior, en defi
nitiva, facilitar a los posibles 
inversores las gestiones ante 
todas la administraciones com
petentes'para que la burocracia 
no sea una traba que desincen- 
tive la inversión en Puertolla
no”. La Oficina de Promoción 
Económica no será una asocia
ción empresarial como tenía 
FEPU “sólo se pretende facilitar 
y promocionar Puertollano, no 
es una FEPU paralela”. Una 
misión de la Oficina de Pro
moción será hacer atractiva la 
ciudad, según dijo el alcalde, 
que censuró duramente la cam
paña negativa que los ecologis
tas están llevando a cabo sobre 
la contaminación “La Oficina 
tendrá que luchar a brazo par- 

lido con algunos' energúmenos, 
en el sentido estricto de la pala
bra, que están propiciando estas 
barbaridades que no son cier
tas” y que van contra los inte
reses del pueblo.

Moreno anunció que la 
voluntad del equipo de gobierno 
es que la Estación Municipal 
de Autobuses sea gestionada 
por alguna emprea privada. La 
concesión se obtendría a través 
de un concurso público a alguna 
empresa que quiera concurrir a 
su adjudicación y que se haga 
cargo de las obras de mejora 
“y la explote, gestione y remo- 
dele en función de las necesi
dades del servicio para adecuar
nos a la red regional de esta
ciones de autobuses”. Se está 
redactando el proyecto del con
curso para adjudicar la remo- 
delación y la concesión que ten
drá que ser debatido en las 
ponencias y en el Pleno antes 
de su aprobación final. Tam
bién, según anunció Moreno, se 
están redactando las bases para 
la adjudicación de un aparca
miento de mercancías peligrosas 
que supondrá una inversión de 
700 millones de .pesetas.

El logro fundamental para 
Puertollano en este último año 
ha sido conseguir la implanta
ción del II Grupo Térmico que 
es un punto decisivo para la pro
yección nacional e internacional

El logro fundamental en este último año ha sido 
conseguir la implantación del II Grupo Térmico, 
que es un punto decisivo para la proyección nacio
nal e internacional de la ciudad y debe ser un 
acicate para la economía local

Centro de 
la UNED

de al ciudad y que debe ser 
un acicate para la economía 
local,según dijo Moreno, quien 
hizo un repaso a otras actua
ciones para facilitar el progreso 
económico de la ciudad y que 
han estado encaminada,s a faci
litar suelo industrial. En este 
sentido destacó la ocupación del 
5Ü% del polígono industiral de 
SEPES o la industria escaparate 
del sector 11 en la entrada por 
la carretera de Ciudad Real “a 
final de año estarán construidas 
las primeras naves” después de 
que terminen los procesos de 
reparcelación y urbanización. 
Moreno destacó la importancia 
de la llegada del gas natural, 
tanto para la empresa Enfersa 
como para adelantar la cons
trucción de la red de gasifica
ción de la ciudad, y se congra
tuló por la llegada del AVE, 
que abre enormes posibilidades 
de desarrollo para Puertollano 
y supone pasar de una margi
nación a situase en el futuro. 
En cuanto a las carreteras 
Moreno destacó la importancia 
de haberse agilizado las obras • godependiente (CAD), la reti

rada de los residuos industiralesde la variante N-420 y dijo que 
existe el compromiso verbal del 
Ministerio de Transportes de 
que la autovía que una Puer

tollano con la N-IV bien a través 
de Puerto Lápice o de Man
zanares se incluirá en el II Plan 
de Carreteras.

El alcalde repa. ó la gestión 
del equipo de gooierno en lo 
que afecta a la mejora de las 
condiciones de vida de los ciu
dadanos y destacó aspectos 
como la puesta en marcha de 
la potabilizadora, la adquisición 
de terrenos, la moderación en 
el gasto y endeudamiento del 
Ayuntamiento. L¿i adjudicación 
de las viviendas de protección 
oficial del Pino o de ia carretera 
de Almodóvar fueron resaltadas 
por el alcalde como un logro 
importante “para erradicar la 
infravivienda de Puertollano”.

Moreno resaltó otros aspec
tos como la construcción del 
Centro Cultural, la concesión de 
la subvención a la Escuela Taller 
de Medio Ambiente de la Dehe
sa Boyal, la descentralización de 
los centros de servicios sociales 
o el Centro de Atención al Oro-

de la Tejera del Cura o la ins
talación de cabinas de vigilancia 
atmosférica.

Santiago Moreno dijo 
que cuando en Puertolla
no existan infraestructu
ras suficientes será el 
momento de pedir la 
implantación de un cen
tro de la Universidad a 
Distancia (UNED), aun
que siempre dependerá 
del Centro Asociado que 
existe en la localidad de 
Valdepeñas.

Al comentar al alcalde 
que parece existir un boi
cot a Puertollano desde 
las administraciones 
socialistas que están rea
lizando en Ciudad Real 
capital enormes inversio
nes y no así en Puerto
llano, Moreno González 
dijo que cada pueblo 
lucha por conseguir los 
mejores recursos para 
ellos “si Ciudad Real con
sigue prosperar me pare
ce muy bien. Mi obliga
ción como alcalde es que 
Puertollano también 
prospere y desde luego 
voy a procurar que Puer
tollano no esté nunca 
marginado“ aunque no 
hay que olvidar que Ciu
dad Real es la capital 
administrativa y sede uni
versitaria según dijo el 
alcalde puertollanensc.

122
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El presupuesto inicial del certamen ha sido sobrepasado en cuatro millones de pesetas

Valdepeñas: Expoelectro, inagurada 
ayer, podría tener carácter bianual

La Feria de Electrónica y Electrodomésticos se prolongará hasta el próximo martes

Con la presencia de auto
ridades locales y provincia
les, se abrió a mediodía 
de ayer en Valdepeñas, la 
feria de electrónica y elec
trodomésticos “Expoelec- 
tro”, en la que exponen 
más de cuarenta fírmas del 
sector acogidas a la dis
tribuidora que organiza.

LT

El concejal de Promoción 
Económica del Ayuntamiento, 
Benito Sánchez, quien tam
bién posee una tienda de elec
trodomésticos amparados por 
la multinacional Expert, admi
tió en una conferencia de 
prensa celebrada tras el 
recorrido que efectuaron las 
autoridades por el ferial, que 
el propuesto inicial para el 
montaje de la muestra, de 
unos seis millones de pesetas, 
ha sido sobrepasado por el 
gasto final en cuatro millones 
de pesetas, lo que justificó 
afirmando que una feria con 
calidad aceptable, difícilmente 
puede ser gestionada y pre
parada por el coste que en 
principio fue previsto.

Componen la feria las expo
siciones de más de cuarenta 
firmas del sector, acogidas a 
Expert. Esta cadena da cober
tura a casi 3.000 estableci
mientos en toda Europa, de 
los que alrededor de 800 están 
ubicados en España, país en 
que consigue facturar anual
mente 50.000. millones de 
pesetas. Su estructura es hori
zontal, lo que significa que no 
existe ningún “Señor Expert”, 
que se esté lucrando a costa 
de la actividad de la cadena, 
sino que diversas organizacio-

La JEDO ‘‘La Mancha” desestimó el 
recurso de Vinícola de Tomelloso

Araceli OLMEDO

La mayoría de miembros de 
la JEDO “La Mancha” votó a 
favor de desestimar el recurso 
interpuesto por Vinícola de 
Tomelloso, ya que consideraron 
que la documentación de los 
suplentes de la candidatura era 
incompleta. El presidente de la 
Junta, Félix Yañez, explicó que 
un candidato presentado por 
una entidad jurídica necesita 
aportar un documento de acep
tación de la candidatura por 
parte de esa entidad, y la acep
tación individual de la persona 
designada.

La documentación de los 6 
titulares de la candidatura de 
“Vinícola” estaba correcta, pero 
no así la de los 6 suplentes, 
ya que los documentos de las 
entidades estaban firmados o 
bien por el presidente o por 
el gerente, designándose a sí 
mismos. Según Félix Yañez, lo 
normal es que una SAT o en

El alcalde de Valdepeñas, Salvador Galán, elogió el trabajo desarrollado en la organización de Expoelectro.

nes nacionales montadas a 
raíz de este importante comer
cio, han creado una sociedad 
de servicio con ese nombre, 
que se provee por medio de 
una cuota anual de sus afi
liados, los cuales obtienen a 
cambio información derivada 
de estudios de mercado, trans
misión de experiencias entre 
unos países y otros, además 
de otro tipo de prestaciones.

La cadena invierte partidas 
presupuestarios cercanas a 
1000 millones de pesetas anua
les, en campañas de publici
dad en medios nacionales, 
regionales y locales y facilita 
a sus miembros la posibilidad 
de cursos de formación para 

cualquier otra entidad, los cer
tificados de los acuerdos de las 
asambleas los realiza el secre
tario con el visto bueno del pre
sidente, y que tampoco es usual 
que un gerente haga un cer
tificado de una reunión.

La resolución, desestimando 
el recurso, fue comunicada el 
viernes a “Vinícola”. Esta deci
sión podrá ser recurrida ante 
la Junta Regional Electoral.

Además del recurso de “Vi
nícola”, la JEDO desestimó las 
dos impugnaciones que se pre
sentaron, una de ellas por la 
Asociación Agraria Jóvenes 
Agricultores (ASAJA) y otra 
•por el Centro Nacional de Jóve
nes Agricultores (CNJA), 
ambas por el uso de la deno
minación “Jóvenes Agriculto
res”. Igualmente estos sindica
tos agrarios podrán recurrir 
ante la Junta Regional Electo
ral. Al ser ambos recursos 
desestimados, las candidaturas 
siguen estando proclamadas.

los profesionales posibilitando 
a estos un apoyo financiero. 
Todos estos datos fueron 
aportados por José Prat, 
representante de la presiden
cia de Expert en España, y 
que estuvo presente en la 
inauguración de Expoelectro, 
ayer viernes. El alcalde de 
Valdepeñas, Salvador Galán, 
intervino también en la jor
nada inaugural elogiando el 
trabajo desempeñado en los 
últimos meses por el concejal 
que representa el Ayunta
miento en la institución ferial, 
en la organización de Expóe- 
lectro, la tercera feria que se 
monta en Ferival bajo la 
supervisión del edil socialista

El recurso de vinícola fue desestimado por mayoría.

y que según Galán, supera en 
calidad a todas las anteriores, 
lo cual supone un importante 
reto para el propio Benito 
Sánchez. La feria del Electro
doméstico, que se prolongará 
hasta el próximo martes, posi- 
blémente pase a tener carácter 
bianual, según anunció el 
representante de Expert.

Al acto inaugural, asistieron 
el presidente de la Diputación 
Provincial, Francisco Lfreña, 
el presidente de la i Confede
ración de Empresarios de Ciu
dad Real,-Juan:'Antonio León , 
Triviño, altos cargos de la fir
ma organizadora, Expert, y 
todas las autoridades políticas 
locales de Valdepeñas.

El PP presentó 
sus propuestas 
para la Feria 
1992 de 
Tomelloso

A. OLMEDO

El concejal popular, Angel 
Perales, ha presentado a la 
Comisión de Festejos un escrito 
en el que sugiere una serie de 
ideas de cara a la elaboración 
del programa de Feria y Fiestas 
1992: “Analizando el éxito de 
asistencia y económico de algu
nas de las actuaciones de los 
últimos años, y teniendo en 
cuenta la demanda de los diver
sos sectores de población, nos 
parecen convenientes como 
espectáculos al margen de los 
gratuitos de la Plaza de España 
los siguientes; -Noche Flamen
ca, en. la Plaza de Toros, con 
la interv.ención de una primera 
figura del flamenco o de la can
ción española; Noche rock, que 
sobresalga de las actuaciones 
que se oferten en los pueblos 
limítrofes, y se atraiga a la 
juventud de los pueblos vecinos: 
Noche cómica, similar a las 
celebradas otros años con Mar
tes y Trece, Cruz y Raya, etc, 
proponiendo el PP a Moncho 
Borrajo.,

Además proponen dos 
noches con cantantes melódi
cos, en el Parque, y una noche 
de Zarzuela.

Asimismo, el PP recordó en 
rueda de prensa, el viernes, el 
escrito enviado al presidente de 
la Comisión de Festejos, Anto
nio Ropero, en marzo de 1991, 
en el que comunicaban “que 
es condición previa a nuestra 
participación en la citada Comi
sión los siguientes temas: 
Reconsiderar la programación 
de la Fiesta de las Letras y 
hacerla más próxima ál sentido 
popular tradicional de la misma, 
todo ello con el mejor carácter 
abierto y popular”. Reivindica
ción que siguen sósteniendo. 
junto al resto de peticiones que 
se . acompañaban, tales como: 
“Ponerse en contacto con todas 
las asociaciones de Tomelloso, 
de tal forma que se replantee 
el tema de Reina y Damas, todo 
ello desde una visión propia y 
más participativa de las chicas, 
acorde con 1992. En todo caso 
que nunca fuese responsabili
dad del Ayuntamieno el no 
haber tal representación en las 
fiestas, sino por la negativa de 
las asociaciones, o que por el 
posterior concurso abierto no 
se presentase ninguna chica".

El PP también se refiere a 
relanzar el tema del Día del 
ausente; crear el I Premio a 
la innovación y compromiso 
agrario en Tomelloso; el I P(^ 
mió a la innovación económica 
e industrial en Tomelloso; y 13 
creación del Patronato “Mues
tra-Exposición económica de 
Tomelloso”, encargado de dise
ñar y organizar la Exposición 
de productos de Tomelloso, asi 
como elaborar “Guía de prO' 
duetos agro-industriales de esta 
ciudad y hacer gestiones pata 
insertarlo en diarios y revistas 
durante los días de feria.

Por otra parte, el PP expone 
que “deseamos se estudie la 
posibilidad de ayudar al Atk' 
tico Tomelloso, con el milloa 
de pesetas que falta para com
pletar la subvención, a cambín 
de la organización de algún pat' 
tido abierto de Feria”.
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uso abusivo de los recursos, se propone 
a la sociedad la toma de una postura ética 
y de solidaridad respecto al medio ambiente 
y al uso de los recursos naturales.

d presidente de la Asamblea Local de ('rux 
^oja, Daniel Jareño, ha hecho público un 
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Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido: dentro de los tres días será alcanzada da gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la grada). Agradece

• puede solicitar 
transferencia de 
cantidad que 
adeuda Hacienda a

¿jal del Medio Ambiente".
Domin VILLAREJO

p M M H MOJATE CON NOSOTROS. ■■ « »
* Rellena el cupón y envíalo en un sobre a la dirección abajo indicada.

c/ Rodríguez San Pedro. 58. 28015 MADRID. Tels. (91) 543 47 04/99 00 -

En .almadén (Ciudad Real) un rebaño de ovejas murió fulminantemenfe 
Iras beber agua cerca de un vertedero en el que hab * 000 Tm de 
i'esiduos tóxicos. Según las autoridades, los ijuos eran 
absolutamente inofensivos.
Colabora con Greenpeace en la lucha contra la prolite ■• i’> 1 de 
residuos tóxicos en nuestro país.

Cruz Roja y el Ayuntamiento firmarán 
un convenio en materia medioambiental
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Cruz Roja española realizara 
actividades concretas de lucha 
contra la contaminación, de res
tauración posilis a de ecosiste
mas. uso racional \ sostenible 
de los recursos naturales e 
información a la opinión públi
ca sobre los aspectos ambien
tales. En esta línea ofrece todo 
su aposo a los ciudadanos, enti
dades públicas y privadas y 
sociedad en general, para la 
asunción de esta ética y soli
daridad ambiental.

En r el acto se anunció la 
próxima firma de un convenio 

ORACION AL ESPIRITU SANTO
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ELAGUA

DE ALMADEN.

.Asunlamicnlo-Lruz Roja para 
la materialización de actuacio
nes en materia de conservación 
medioambiental, del que se 
asanzó poco, pero que parece 
ir encaminado en dos vertien
tes: recuperación y reciclado de 
residuos y educación y concien
ciación ciudadana sobre la 
necesidad de conservar la natu
raleza. Por su parte, el alcalde 
de Alcázar, Anastasio López, 
dijo que por vez primera, esta 
Corporación municipal cuenta 
con una concejalía específica de 
medio ambiente que en la 
actualidad trata de poner en 
marcha programas importantes 

de limpieza de la ciudad y sus 
entornos, protección de cubier
tas vegetales, recuperación de 
parajes naturales del término 
municipal y recogida de resi
duos y trastos viejos para pro
ceder a su reciclado y evitar 
su abandono en vertederos 
incontrolados.

El primer edil se comprome
tió formalmente, como alcalde, 
a trabajar duramente contra 
aquellas personas que deterio
ran la naturaleza mediante la 
aplicación de la ordenanza 
medioambiental aprobada por 
este Ayuntamiento jurante la 
anterior legislatura.

muchos hombres y mujeres 
recibirán un no a su declaración.

Vertido de 
aguas

Ife

nastasio López Ramí
rez recordó el compromi
so dé todos para dejar el 
medio ambiente en las 
mejore.s condiciones posi
bles para las generaciones 
venideras y conseguir que 
todos puedan disfrutar de 
la naturaleza y se alegró 
de que “hayan acabado 
los tiempos en los que 
todo se justificaba por un 
desarrollo mal ordenado 
de los sectores producti
vos”.

En este sentido, el 
alcalde alcazareño señaló 
el vertido de aguas resi
duales procedentes del 
polígono industrial, como 
el problema más impor
tante que tiene actual
mente la ciudad y que se 
espera solucionar en el 
plazo de unos meses con 
la ampliación de la depu
radora que hay actuale- 
mente en Alcázar de San 
Juan.

Y si quiere cobrar ya, 
sólo tiene que decirlo. 
Podrá disfrutar de su 
dinero a partir del 
momento que nos 
solicite su financiación.
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PROVINCIA

Los ancianos de Manzanares disfrutan

U

Roberto MUÑOZ

El profesor Antonio Bermúdez hizo un recorrido histórico por los últimos 70 anos,

Actividades recreativas

Clausura

LT

Programa de actividades

que ahora no hay dine- 
hacer frente a los gas-

Camacho analizó el 
de la agricultura en 
a partir del próximo

Sanado. 6 de
Jumo de 1992

actos de día de
desarrollaran -a

acto de clausura tendrá

En el marco de las activi

Durante mas de dos meses
se celebra en Manzanares
el IV Encuentro de Par

cinio de la Dirección Gene
ral de la Tercera Edad.

Toda la charla estuvo com

El

zados.
Todos os

clausura se

Parque del Polígono.

reunió con
añilados del PP
de la localidad
de El Torno

Este IV Encuentro dio
comienzo a fina es de abrí con
unos cursos realizados en el

tratados losfueronque

Social Polivalente, sobre el

Dentro de las actividades

vividosLos anostema

bre, emigración, maletas de

tido visitaba esta localidad.

B as Camacho

El IV Encuentro de Participación de la Tercera Edad continúa hasta el próximo 4 de julio

de actividades culturales y recreativas
Antonio Bermúdez pronunció una conferencia sobre la historia de los últimos 70 anos

Blas Camacho se

ticipación de la lercera
Edad, organizado por el
Ayuntamiento de Manza
nares y el Centro Social
Polivalente, bajo el patro

Parque del Polígono y en los 

siguientes temas; Cuidados de 
plantas de interior, multiplica
ción de las plantas y cuidados 
de jardín. Del 8 al 12 de junio 
esta prevista la celebración de 
otro curso sobre marquetería, 
actividad que tendrá lugar en
el Centro Ocupacional.

La doctora Rafaela Haro
Bautista diserto, en el Centro

tema Hipertensión en la ter
cera edad , conferencia que 
tuvo una gran asistencia de 
publico.

formativas, hay que reseñar la 
'charla-coloquio que sobre el 

desarrollo el profesor e his
toriador Antonio Bermúdez,. 
que hizo un amplio recorrido 
histórico, anecdótico, evoca
dor y poético de los últimos 
tres cuartos de siglo.

El profesor Bermúdez
recordo la época de ninos, sus 
calles, sus juegos..., pasando 
seguidamente revista a la épo
ca de la guerra civil, para 
hablar a continuación de ham

Los actos en honor de la Virgen de las 
Cruces de Daimiel fínalizan el domingo

Con. la celebración, a partir 
de las siete de la mañana del 
próximo domingo, de la tradi
cional romería, culminan los 
actos que, organizados por la 
Hermandad Nuestra Señora de 
las Cruces, anualmente se cele
bran en honor de la patrona 
de Daimiel. Dichos actos 
comenzaron el pasado día 16 de 
mayo, cuando el disparo de 
cohetes anunció la llegada de 
la imagen.

La Corporación Municipal ha 
participado de una manera acti
va en la celebración de todos 
estos actos organizados en con
memoración de la patrona de 
Daimiel. Personalmente el alcal
de, José Manuel Díaz Salazar, 
representando al Ayuntamiento, 
ha presidido las distintas pro
cesiones y traslados de la ima
gen.

Esta participación culminará, 
junto al resto de los actos en 

madera, soporte de injusticias, 
hasta llegar a 1952, ano en que 
desaparecen las cartillas de 
racionamiento y llegan los 
americanos, los turistas y el 
Plan de Desarrollo.

binada con hermosos poemas 
de Machado y Miguel Hernán
dez, asi como de los poetas 
locales, Juan Caba Guijarro y 
Juan Misut. un breve coloquio 
dio por terminado el acto. 

dades recreativas, esta prevista 
la celebración de campeonatos 
de tute, domino y cinquillo, 

honor de la Virgen de las Cru
ces, con la invitación a un vino 
de honor en el Santuario, que 
tendrá lugar a partir de las once 
y media de la mañana y al que 
se invita a los representantes de 
las peñas y asociaciones más 
representativas de la ciudad.

Fue el domingo 17 de mayo 
cuando los mozos trasladaron a 
hombros la imagen de la patro
na desde el Santuario á la Cruz 
de los Pajes y, posteriormente, 
en procesión se efectuó el des
plazamiento hasta el Cristo de 
la Luz. Ocurría esto a primeras 
horas de la mañana para, por 
la tarde, celebrar la solemne 
procesión que finalizaría en la 
Parroquia de Santa María la 
Mayor, tras realizar una esta
ción en la de San Pedro.

Desde entonces se han con
tinuado las celebraciones reli
giosas, finalizadas al anochecer 
de cada día con el canto de 
la Salve. El pasado domingo, a 
las once de la mañana, se llevó 

certamen de poesía, concurso 
de cocina sobre repostería típi
ca manchega y concursos de 
pasodobles y tangos. Habra 
también una exposición en el 
patio de la Casa de la Cultura 
en la que se mostraran los tra
bajos realizados por la tercera 
edad en pintura, ceramica y
bolillos.

Tambien esta prevista una 
marcha en bicicleta por un cir
cuito urbano y un concierto 
de la Rondalla de la Tercera 
Edad de Manzanares que ten
drá lugar el 12 de junio en 
el quiosco del Parterre.

a cabo la solemne función reli
giosa, con asistencia de auto
ridades, ocupándose de la homi
lía Esaú de María Díaz Ramí
rez, párroco dé Miguelturra, tras 
ella tuvo lugar el Cabildo Ordi
nario de la Hermandad y, a par
tir de las nueve de la noche, 
la procesión de la patrona 
recorrió las más importantes 
calles de la localidad.

Los actos terminan ahora con 
un amplio programa elaborado 
por la Hermandad, que se 
desarrollará a lo largo del sába
do y el domingo, de la siguiente 
manera:

Sábado, día 6 de junio.- A 
las doce horas: Disparo de cohe
tes anunciando el traslado de 
la patrona al Cristo de la Luz. 
A las 19,30; En la Parroquia de 
Santa María, Santo Rosario. A 
las 20 horas: Procesión de la 
patrona desde Santa María al

lugar el proximo 4 de julio
en un encuentro de os co ec- 
tivos de tercera edad y juven
tud, conjuntamente organiza
dos por el Consejo Local de 
la Juventud y el Centro Social 
Polivalente. Habra un progra
ma de radio, una comida al 
aire libre y una verbena popu
lar amenizada por la Orquesta 
Amalgama , durante la cual 

se entregaran los premios de 
concursos * reali- os distintos

excepción del partido de fut
bol-, en las instalaciones del

Cristo de la Luz, donde quedará 
expuesta para la visita de los 
fieles hasta su' partida al San
tuario. A las 22,30; Actuación' 
en el Santuario de un gran con
junto musical. •

Domingo, 7 de junio: A las 
6,30: Santa misa en la Capilla 
de la Luz. A las 7: Salida de 
la imagen de la Virgen, a hom
bros de las jóvenes. En la 
Merendera se dará el tradicional 
Pan y Queso' A las 9: Llegada 
de la Patrona a las inmedia
ciones del Santuario, donde será 
esperada por los mayordomos 
de la Hermandad, autoridades 
y romeros y desde donde será 
trasladada en procesión hasta el 
recinto, celebrándose a conti
nuación una misa. A las 10,30; 
Solemne función religiosa. A las 
12; Santa misa en la capilla. A 
las 17: Gran verbena amenizada 
por un conjunto músico vocal. 
A las 17; Tradicional rifa de los 
corderos. A las 21: Salve de des
pedida e Himno en la capilla.

La Tribuna

El diputado nacional del Pp 
Blas Camacho, y los diputados 
provinciales Licinio Moreno e 
Isidoro García, se entrevistaron 
en días pasados con militantes 
y simpatizantes del partido de 
la localidad de El Torno, 
aproximadamente 25 personas.

En primer lugar, inteivino el 
presidente local del PP, Alberto 
Aranda, que agradeció la pre
sencia de los visitantes y destacó 1 
que era la primera vez que un I 
diputado nacional de este par- >

Le siguió en el uso de la 
palabra el diputado provincial 
Licinio Moreno, que como por
tavoz del PP en la Diputación, 
resaltó la inferioridad de los 
populares en esta Corporación 
como resultado de la pérdida 
de votos en las pasadas elec
ciones municipales del 91., ■

A continuación, Isidoro Gar
cía hizo una breve referencia 
al pasado congreso provincial 
del PP, señalando que no todos 
los votantes estuvieron a favor 
de los que ganaron. Terminó 
su intei'vención con una defi
nición del PP como un partido 
de centro, moderado, progre
sista y con ilusión de ganar.

comenzó 
diciendo que no se explicaba | 
cómo los españoles seguían | 
votando al PSOE, “por lo mal 
que lo está haciendo”. A con
tinuación, afirmo que para 
ganar tenemos que dejar de 
estar instalados en la oposición, 
desde los pueblos más pequeños 
a las grandes ciudades. No nos 
tenemos que conformar con ser 
concejal o diputado en la opo
sición .

El diputado popular también 
dijo que el PP iba a gobernar, 
porque somos los únicos que 

podemos hacerlo. El CDS está 
hundido, e IU no puede gober
nar”. Con respecto a la labor 
de los socialista, señaló que “no 
podemos negar que los socia
listas han hecho cosas a lo largo 
de estos años; hasta han aumen
tado el gasto público de tal 
manera 
ro para 
tos”.

Blas 
futuro 
España 
año, que consideró muy negro, 
“sobre todo, porque el anterior 
ministro del ramo. Romero, no 
supo negociar las partidas agrí
colas”.

Al final del acto, hubo un 
intercambio de impresiones 
entre todos los asistentes, así 
como la incorporación al PP de 
diez personas que se encontra
ban en el acto. Sus fichas fueron 
avaladas por Blas Camacho, 
Licinio Moreno y Alberto Aran
da. Alguno de los afiliados pro
ceden de la UCD, y recordaron 
con satisfacción el papel jugado 
por el propio Blas Camacho )' 
Carlos Calatayud, como dipu
tado y senador, respectivamen
te, en la elaboración de la Ley 
de los Estados del Ducado de 
Medinaceli, que trajo la con
centración parcelaria y el rega
dío hasta nuestras tierras.

022



Sábado, 6 de
Junio de 1992¡,a Tribuna LA SOLANA 17

III Encuentro de Bandas de Música tesa»
EI director de la banda de La Solana pronostica una memorable jornada

La Banda Municipal ofrece hoy en la 
Plaza Mayor un repertorio seleccionado

Participan también agrupaciones musicales de Nerpio, Orgaz y Santa Cruz de la Zarza

£1 III Encuentro de Bandas de Música contará hoy con 
la participación de la banda dirigida por Andrés Uriel Vinue
sa, y las agrupaciones musicales de Nerpio, Orgaz y la 
/asociación Filarmónica de Santa Cruz de ia Zarza. El marco 
será la Plaza Mayor, y la hora, las nueve de la tarde.

Antonio G. CERVIGON

La Banda Municipal tiene 
previsto un repertorio seleccio
nado, con las obras “Churum- 
belerías”, un pasodoble.de E. 
Cebrián; “Los de Ricla”, jota 
aragonesa de P. Marquina; “A 
orillas del Danubio”, un vals de 
J, Strauss; y “La Dolorosa” de 
J. Serrano, como propina el 
himno a La Solana.

Andrés Uriel se mostraba 
satisfecho de las obras a inter
pretar, pero mostraba su dis
gusto por las numerosas bajas

que va a tener el conjunto de 
la banda en esta actuación; 
“Hay músicos que están de visi
ta a la Expo, otros tienen ese 
día boda y en un encuentro de 
bandas tan trascendental, esto 
no nos beneficia, porque de qué 
vale estar luchando para luego 
no dar la medida de nuestras 
posibilidades”. Respecto a las 
otras bandas participantes, no 
conocía su historial, “pero me 
figuro que son bandas proce
dentes de localidades más 
pequeñas que la nuestra, aun
que esto no quiere decir nada”.

g
La Banda Municipal actuará sin algunos de sus miembros.

Nuevo local 
para ensayos 
de la Banda

La Banda Municipal 
inaugurará próximamen
te un local para sus ensa
yos en la calle Concep
ción, pero el maestro 
Andrés Uriel prefiere no 
decir nada al respecto y 
esperar acontecimientos. 
Para él, la jornada de hoy 
es lo interesante, ya que 
espera que la gente res
ponda y llene la Plaza 
Mayor.

El maestro tiene un 
brillante historial con la 
música, y es uno de los 
puntales de la Semana 
Regional de la Zarzuela, 
que año tras año se cele
bra en esta localidad. 
LLeva casi doce años al 
frente de la Banda Muni
cipal. Desde entonces, ha 
mantenido su pasión por 
la música.

ELECTRICA MANCHEGA, S.A.
JUNTA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA 
Se convoca JUNTA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAOR
DINARIA de accionistas de la Sociedad que tendrá lugar 
en el domicilio social sito en Polígono Alces P-10 de 
Alcázar de San Juan el día 26 de Junio de 1992 a 
las 17 horas en primera convocatoria, y en caso de 
que no se lograra quorum, el siguiente día y hora en 
el mismo lugar la segunda convocatoria para tratar el 
siguiente:

ORDEN DEL DIA
1- Examen y aprobación, si procede de las cuentas anua

les del ejercicio 1991.
2-Disolución de la sociedad y nombramiento de 

liquidadores.
3-Ruegos y preguntas.
4-Aprobación y protocolización, en su caso, del acta 

de la reunión.

El Administrador

NUEVO TRANSIT MIXTO

RECREATIVOS PLENO, S.A.
La JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA de accionistas celebrada el 
día 1 de Junio de 1992 a las 17 horas adoptó por mayoría absoluta 
los siguientes acuerdos:
1) La transformación en Sociedad de Responsabilidad Limitada sin 
cambio de personalidad, con la denominación de RECREATIVOS 
PLENO, S.L.
2) La adopción de nuevos Estatutos que gobernarán la sociedad 
y el nombramiento de Administrador Unico que representará la 
sociedad.

Ciudad Real a 8 de Junio de 1992
El Administrador

ALCES-COMERCIAL, S.A.
La JUNTA GENERAL EXTRAORDINARA de accionistas celebrada el 
día 4 de Junio de 1992 a las 17 horas, adoptó por mayoría absoluta 
los siguientes acuerdos:
1) La transformación en Sociedad de Responsabilidad Limitada sin 
cambio de personalidad, con al denominación de ALCES COMER
CIAL, S.L.
2) La adopción de nuevos Estatutos que gobernarán la Sociedad 
y el nombramiento de Administrador Unico, que representará a la 
sociedad.

Ciudad Real a 5 de Junio de 1992
El Administrador

*«

La inversión más rentable

CAMBIO DE 
DENOMINACION

EXPLOTACIONES AGROPECUA
RIAS LOS FRAILES. S.A.. según 
Junta Extraordinaria celébrada por 
EXPLOTACIONES AGROPECUA
RIAS LOS FRAILES, S..A con domi
cilio en . Ctra. Herencia—Cinco 
Casas Km. 11 en Herencia (C.Real) 
esta sociedad pasa a denominarse 
EXPLOTACIONES AGROPECUA
RIAS LOS FRAILES, S.L. constando 
asi a los efectos oportunos.

DISTRIBUIDORA 
DEL hoyo; S.A.

En La Junta General Extraordinaria 
de Accionistas de 31 de Marzo de 
1992 se acordó la transformación 
de esta Sociedad en Sociedad de 
Responsabilidad Limitada con el 
nombre de DISTRIBUIDORA DEL 
HOYO, S.L.

Ciudad Real a 2 de Abril de 1992 
CONSEJERO DELEGADO

Aquí tiene el nuevo Transit Mixto. 
El vehículo comercial más vendi
do en Europa le ofrece dos nue
vas versiones: el Transit Mixto 
gasolina de 88 CV y el Diesel de

70 CV Además, la posibilidad de 
contar con .CBS y dirección asisti
da. Y muchas opciones más.
No se lo pierda. Invierta en lo más 
rentable.

*I.V.A., transporte y promoción incluidos.

Ciudad Real Puertollano Manzanare.s Alcázar de .San .Juan
IIIJO.S 1)E DIONISIO ELIAS SANTOS SERRAMOTOR MODESTO
GRANDE. S.C. E HIJOS. S.L. S.A. TORRES. S.L.
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permitirle 
gética de 
propiedad 
Defensa”.

Molina,

la explotación cine- 
la finca El Cijaral, 
del Ministerio de

Según 
por la 
Incen-

Por volumen de empleo a 
generar por estos proyectos 
(según expedientes aprobados 
en el primer trimestre) des
tacan los 927 empleos del País

MADRID. (Efe).- 
los datos avanzados 
Dirección General de

Consecuencias directas de la 
PAC

lU pide la 
comparecencia 
de López 
Carrasco por la 
sequía y la PAC

TOLEDO. (Efe).- La repre
sentación parlamentaria .de 
Izquierda Unida ha presentado 
dos iniciativa.s a la Mesa de las 
Cortes regionales para solicitar 
en amba.s la comparecencia en 
Comisión del consejero de 
Agricultura, Fernando López 
Carrasco, en relación con la 
sequía y la incidencia en la 
región de la reforma de la Polí
tica Agraria Comunitaria 
(PAC).

Sobre la sequía y “el inne
gable deterioro de gran número 
de cosechas y en consecuencia 
un evidente descenso de la ren
ta de los agricultores castella
no-manchegos”, IU desea cono
cer las medidas que adoptará 
el Ejecutivo para paliar dichas 
pérdidas en la agricultura regio
nal.

En su otra iniciativa -aqibas 
con fecha del 3 de junio- IU 
solicita que el consejero de 
Agricultura explique las conse
cuencias que la reforma de la 
Política Agraria Común (PAC) 
tendrá sobre Castilla-La Man
cha.

La coalición izquierdista hace 
especial hincapié en los asuntos 
con mayor incidencia en la 
Comunidad Autónoma de Cas
tilla-La Mancha como es el caso 
de los distintos tipos de cereal, 
el ganado ovino y las legumi
nosas, entre otros..

La localidad 
alcarreña de
Hita reanuda su 
Festival 
Medieval

HITA. (Efe).- Los vecinos de 
la localidad de Hita (Guada
lajara) reanudan el próximo 18 
de julio, su popular Festival 
Medieval, donde los torneos de 
caballos, el teatro y el ambiente 
del medioevo constituirán la 
mayor atracción del evento.

El Festival Medieval de Hita 
contará entre sus actos con la 
celebración de un torneo en el 
que se disputarán los ejercicios 
que se conocen como, las ani
llas, el estaferro y el castillo.

Por la noche, tendrá lugar la 
representación de “Doña Endri
na”, adaptación del profesor y 
catedrático Manuel Criado De 
Val de una parte del Libro del 
Buen Amor, fragmento que 
representa el combate entre 
Don Carnal y Doña Cuaresma.

La principal novedad, de este 
certamen, que hubo de suspen
derse el año pasado por dife
rentes motivos, es que más de 
100 vecinos del pueblo de Hita 
vestirán ese día atuendos 
medievales; se servirán migas y 
caldereta a los asistentes y se 
contarán con la atracción de 
algún grupo de música medie
val.

Según la Dirección General de Incentivos Económicos Regionales

El Estado aportó 881 millones 
para incentivos regionales

La inversión global prevista para el primer trimestre es de 5.000 millones

EI Ministerio de Econo
mía aprobó en el primer 
trimestre de este año 16 
proyectos de incentivos 
regionales en Castilla-La 
Mancha, con una subven
ción de algo más de 881 
millones de pesetas sobre 
una inversión prevista de 
casi 5.000 millones. 

tivos Económicos Regionales, 
organismo dependiente del 
Ministerio de Economía, gra
cias a esta inversiones se crea
rán aproximadamente en Cas
tilla-La Mancha 332 puestos 
de trabajo.

Los datos del primer tri
mestre referidos a todo el 
conjunto del país reflejan 227 
proyectos de incentivos regio
nales aprobados, una subven
ción de 11.373 millones de 
pesetas y una inversión pre
vista de 88.163 millones, que 
generarán 4.200 puestos de 
trabajo.

Según estos datos, el País 
Vasco, con setenta y cuatro 
proyectos de este tipo apro
bados, fue el más beneficiado, 
si bien la subvención conce
dida, por 2.257 millones de 
pesetas, quedó en segundo 
lugar, tras los 2.887 millones 
de incentivos facilitados a 
Castilla y León.

El volumen de expedientes 
’ aprobados en el caso de la

‘Al permitirle la explotación cinegética de la finca El Cijaral, propiedad de Defensa

Molina acusa a Bono de tener trato 
de favor con el banquero Jaime Soto

TOLEDO. (Efe).- El presi
dente regional del PP, José 
Manuel Molina, acusó ayer al 
presidente regional José Bono 
de tener un trato de favor con 
el financiero Jaime Soto, “al 

rueda de prensa, indicó en este 
sentido que el PP ha solicitado 
un Pleno Extraordinario en el 
que se incluirá este asunto en 
forma de Proposición no de Ley 
para que dicha finca se con
vierta en coto social y “deje de 
beneficiar sólo a Soto”.

El máximo responsable del 
PP en la región comentó que 
el banquero Soto sigue cazando, 
la última vez en febrero, en esta 
finca ubicada en la zona de 
Anchuras (Ciudad Real) -pro
piedad del financiero antes de 
la permuta que realizó con el 
Ministerio de Defensa por otros 
terrenos en el Paque Natural 
de Cabañeros-.

Molina indicó que en la escri-

Lx>s 16 proyectos aprobados supondrán la creación de unos 332 empleos.

•j

Comunidad Autónoma Vasca 
contrasta con los sólo cuatro 
autorizados en todo 1991 (con 
una subvención de 123 millo
nes y creación de 54 puestos 
de trabajo), y supone una 
cifra significativa en relación 
con las subvenciones por 
4.772 millones de pesetas con
cedidos entre el 1 de junio 
de 1988 y el 31 de diciembre 
de 1991. 

El presidente regional, José Bono.

tura de permuta se realiza este 
intercambio libre de cargas y 
arrendamientos y en este caso 
“el señor Soto se beneficia par
ticularmente de la caza” con 
consentimiento de la Junta, ya 
que la explotación cinegética de 
cualquier finca en Castilla-La 
Mancha debe tener consenti
miento del Gobierno autóno- 

Vasco, seguido por los 777 
puestos que crearán los 35 
proyectos aprobados en 
Andalucía.

En el período comprendido 
entre junio de 1988 (tras la 
entrada en vigor de la Ley 
de Incentivos Regionales) 
hasta el 31 de diciembre últi
mo, se habían aprobado en 
la totalidad de las comuni
dades autónomas 4.654 pro
yectos, con una inversión pre
vista de 1,4 billones de pese
tas, una subvención por 
336.028 millones de pesetas 
(un 23,6 por ciento sobre el 
gasto global previsto) y la 
generación de 7’6.272 
empleos.

mo.
El PP propone en uno de 

los puntos del Pleno Extraor
dinario solicitado que esta finca 
se convierta en un coto social 
y “el señor Bono pueda demos
trar así que los ciudadanos de 
Castilla-La Mancha son más 
imprtantes que el copropietario 
de Ibercorp”.

En este sentido, Molina 
manifestó que al parecer ,y 
según algunas informaciones 
periodísticas Soto estaría 
pagando por la explotación 
cinegética anual de esta finca 
de 1.500 hectáreas un millón de 
pesetas, aunque no supo pre
cisar a quién.

Por otro lado, el presidente 
regional del partido conserva
dor se refirió también a la peti
ción de Pleno Extraordinario y 
al periodo de sesiones, ya que 
parece que el presidente Bono 
“tiene alergia primaveral a las 
Cortes, porque cuando llega la 
primavera las cierra. Pero hay 
que decir que esto es anti
democrático”.

> EL Gobierno ¡ 
regional asume 
ai año la tutela 
de 100 niños 
maltratados

TOLEDO. (Efe).- El Gobiq 
no regional asume anualmenl 
la tutela automática de un ce, 
tpnar de niños objeto de,mal, 
trato.s y ejerce la guarda J 
otros 200 ante situaciones esQ 

• ciales en el seno de sus familia 
según déclaró en Toledo el coi 
sejero de Bienestar Socé 
Antonio Pina.

Pina, que ayer firmó dos coi 
venios con la.s organización 
“Mensajeros de la Paz” y Cn 
Roja para la prestación de se 
vicios sociales en Castilla-! 
Mancha, señaló que eh vira 
del segundo acuerdo un 101 
de 120 personas actuarán coa 
“sensores” de. situaciones ( 
malos tratos mediante el c()i 
tacto con familias.

En cuanto al convenio firm 
do, con “Mensajeros de la Par 
por el que se pondrá en marcl 
una residencia para la tercei 
edad en la localidad conquen 
de., El Pedernoso, Pina desia( 
que supondrá incrementar í 

32 las plazas disponibles dé 
red pública de la región.

El titular de Bienestar Soci 
dijo que la apertura de esta res 
dencia ha supuesto una inve 
sión por parte del gobierii 
regional de 85 millones de pes 
tas y se inscribe en el Plan Cu: 
trienal de Servicios Sociale 
por el que entrarán en funcú 
namiento otras cuatro residei 
cias para mayores en Albacei 
Ciudad Real, Guadalajara 
Toledo.

Pina dijo que el objetivo qi 
persigue su Departamento 1 
que por cada 100 habitanti 
existan cuatro habitaciones pai 
personas mayores de 65 aw 

-y que 8 de cada 100 puedí 
idisponer de £tyuda a domicili

El Ayto. de 
Toledo pagará 
para impedir el 
embargo de 21 
autobuses

TOLEDO. (Efe).- El A)« 
tamiento de Toledo pagará k 
23 millones de pesetas exigidí 
mediante requerimiento noo 
rial interpuesto por la empríí 
concesionaria de transpon 
urbano UNAUTO, para imp 
dir con ello el embargo de^ 
autobuses que el Banco de Sai 
tander iba a realizar el próxim 
lunes. La Comisión Especial d< 
Transporte Urbano, reunid 
ayer por primera vez y co®® 
tituida por tres represeníanií 
del PSOE, tres del PP y n® 
de IU, trató como único te® 
en la reunión la aprobación Í 
este pago a UNAUTO, ante! 
necesidad de paralizan í 
embargo.

La empresa de transpon® 
tenía pendiente un pago dec® 
co mensualidades -en total - 
millones de pesetas- con el^ 
co de Santander por un 
sing” (arrendamiento de ® 
coches con opción de conip^ 
que contrajo para tener 
autobuses y que de no abolíais 
provocaría el embargo el If®^ 
día 8.
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Diálogo PNV-HB
le 
la

El Partido Nacionalista Vasco y Herri Batasuna 
celebraron ayer en Bilbao la primera reunión 
¿e carácter político que ha servido para poner 
de manifíesto las diferencias entre ambas for
maciones. En el encuentro se analizó la evolución

política de los últimos 15 años y se han cons
tatado diferencias sobre la Constitución y el 
Estatuto. El PNV se mostró cuateloso y prudente 
frente a las grandes expectativas que ha des
pertado el diálogo. El lehendakari Ardanza dijo

que no le preocupa si este diálogo propicia un 
contacto entre ETA y el Gobierno. Por su parte, 
el Gobierno confía en que el PNV ‘^no se salga 
un ápice” de los pactos antiterroristas de Madrid 
y Ajuria Enea en el diálogo iniciado.
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PNV y HB iniciaron ayer las conversaciones para tratar de llegar a un diagnóstico común sobre la violencia en Euskadi

PNV y HB constatan sus diferencias en torno 
a la Constitución y el Estatuto de autonomía
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MADRID. (Efe).- Los por
tavoces del PNV, Joseba Egui
bar, y de Herri Batasuna, Jon 
Idígoras, expresaron ayer en 
Bilbao, al inicio de las conver
saciones que mantienen ambos 
partidos, que no desean crear 
falsas expectativas sobre este 
proceso.

El PNV y HB iniciaron ayer 
por la mañana en un hotel de 
la capital vizcaína su primera 
conversación de contenido polí
tico para tratar de llegar a un 
diagnóstico común sobre la vio
lencia en Euskadi, tras haber 
celebrado dos reuniones prepa
ratorias los pasados días 20 y 
29 de mayo.

Por su parte, el Gobierno 
confía que el PNV “no se salga 
un ápice” de los pactos anti
terroristas de Madrid y Ajuria 
Enea en sus conversaciones con 
HB, manifestó ayer la Portavoz 
del Gobierno, Rosa Conde, en 
rueda de prensa tras el Consejo 
de Ministros.

Conde subrayó que el Eje
cutivo respeta la decisión adop
tada por el PNV, pero precisó 
que “no considera” que pueda 
tener efectos positivos. Tam
bién espera que en esos con
tactos no se negocie nada que 
se salga de los pactos alcan
zados por las fuerzas políticas.

Tras efectuar estos comenta
rios, Rosa Conde resaltó la 
importancia que tiene el con
senso entre las formaciones 
políticas en el combate contra 
la violencia, e insistió en que 
los contactos PNV-HB “no 
ofrecerán ningún elemento sus
tancialmente diferente en la 

ducha contra el terrorismo”.

Desconfianza mutua

El portavoz del EBB, Joseba 
Eguibar, explicó en rueda de 
prensa que en estas reuniones 
“no se fragua una estrategia 
nacionalista común, ni un frente 
nacionalista”, y dijo que en la 
reunión “nadie ha convencido 
a nadie”, aunque el debate “no 
fue una exposición retórica, 
sino que fue ágil”.

Reiteró que el objetivo final 
de estas conversaciones consiste 
en buscar la metodología para 
acabar con la violencia como 
fórmula de resolución de los 
conflictos, “incluso los naciona
les”, para lo que será necesario, 
dijo, encontrar “un modelo de 
cierre” de la violencia, que el 
PNV “no impondrá”.

Relató que entre ambos par
tidos existe un clima de des
confianza mutua y que supe
rarlo es “un objetivo bastante 
ambicioso”.

El portavoz de la Mesa 
Nacional de HB, Jon Idígoras, 
aseguró en otra rueda de prensa 
que la coalición abertzale será

El PNV (Gorka Aguirre, Juan M. Ollora y Joseba Aguirre) y HB (Floren Aoiz, Jon Idígoras e Iñigo Iruin) dialogaron ayer sobre la violencia en Euskadi.

Rosa Conde subrayó que el Ejecutivo* respeta la decisión adoptada 
por el PNV, pero precisó que “no considera” que pueda tener efectos 
positivos. También espera que en esos contactos no se negocie nada 
que se salga de los pactos alcanzados por las fuerzas políticas

flexible con las fórmulas, pero 
no así con los conceptos fun
damentales, como el derecho de 
autodeterminación, al que con
sideró la “piedra angular del 
contencioso”.

Idigoras aseguró que los dos 
partidos no están “ni más cerca 
ni más lejos que antes, porque 
no se pueden buscar coinciden
cias, sino contrastar las concep
ciones” sobre cómo alcanzar la 
soberanía de Euskadi, objetivo 
ante el cual la Constitución y 
el Estatuto son, opinó, “obstá
culos insalvables”.

En la segunda reunión, que 
se celebrará la próxima semana 
y tendrá un carácter “discreto”, 
por lo que no se ha anunciado 
ni el lugar y ni la fecha de 
la reunión, el PNV y HB fina
lizarán el análisis retrospectivo 
y discutirán sobre el concepto 
de soberanía, enmarcado en la 
Europa actual, dijo Egibar.

Por otra parte, la organiza
ción terrorista ETA sólo con

siguió tres de los seiscientos 
millones exigidos mediante 
extorsión a un grupo de empre
sarios vascos, según informó 
ayer el departamento de Inte
rior del Gobierno Vasco.

Extorsión etarra

Durante toda esta semana, la 
policía autónoma vasca ha 
desarrollado la segunda parte 
de la denominada “operación 
Easo”, dirigida a investigar el 
aparato de financiación de 
ETA.

Desde el pasado lunes, según 
informó el departamento de 
Interior, y bajo la coordinación 
del juez de la Audiencia Nacio
nal Carlos Bueren, un grupo de 
ertzainas han mantenido entre
vistas con medio centenar de 
empresarios que han sido obje
to de extorsión y efectuado más 
de sesenta registros, de acuerdo 
con los datos obtenidos tras la 
desarticulación de la cúpula de

ETA en Bidart.
En esta segunda fase de la 

operación que el pasado mes 
de enero llevó a la Ertzaintza 
a detener a cuatro personas, y 
según las declaraciones presta
das de forma “voluntaria” por 
52 empresarios que figuraban 
en la documentación sobre las 
finanzas de ETA hallada en 
Bidart, se ha constatado que la 
organización armada había for
mulado en los últimos años 
unas peticiones por un valor 
total superior a los seiscientos 
millones de pesetas.

De este total de dinero, 
según la Ertzaintza, sólo tres 
millones fueron entregados a la 
banda terrorista en 1982 por 
uno de los integrantes de ese 
grupo de empresarios.

La gestación de esta segunda 
fase de la operación “Easo” 
contra el chantaje de ETA 
comenzó a mediados del pasado 
mes de abril.

La extorsión 
etarra

Los datos recogidos 
por la Ertzaintza sobre la 
extorsión etarra y que 
demuestra la debilidad 
organizativa de ETA son 
el envío de misivas de 
intento de extorsión a un 
pensionista y a una per
sona que ya había falle
cido.

Por gremios, la lista de 
víctimas del chantaje es 
”variopinta”, ya que en 
ella figuran personas 
“desvinculadas desde 
hace años de anteriores 
actividades económicas, 
jubilados, profesionales 
liberales'y personas con 
empleos por cuenta aje
na”. Por lo que respecta 
a la procedencia de la 
información, la Ertzaintr- 
za tiene la “fundada sos
pecha” de que, “dada la 
escasez de efectivos de 
que dispone ETA y la 
dificultad para reclutar 
nuevos elementos, algu
nos liberados han empe
zado a hacer labores de 
recogida de datos”.

M.C.D.2022
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Según manifestó Rosa Conde ai término de la reunión del Consejo de Ministros

González está dispuesto a entrevistarse 
con Redondo y Gutiérrez si lo solicitan

El Gobierno 
espera una 
bajada en el 
precio de los 
carburantes

CC.OO. dice que los sindicatos ya han manifestado su voluntad de negociación sobre la convergencia

Felipe González está dis
puesto a entrevistarse con 
los líderes de UGT y 
CCOO, Nicolás Redondo y 
Antonio Gutiérrez, cuando 
se lo soliciten, informó 
ayer Rosa Conde, dejando 
así la iniciativa' de esta 
reunión en manos de los 
dirigentes sindicales.

MADRID. (Efe).- En rue
da de prensa tras el Consejo 
de Ministros, Conde ofreció 
a las centrales sindicales la dis
cusión concreta de dos asun
tos que estudiará el ejecutivo, 
como son la mejora de la for
mación profesional y la refor
ma del INEM.

La ministra precisó que este 
diálogo concreto no interfiere 
el que puedan mantener Gon
zález, Redondo y Gutiérrez.

Por su parte y en respuesta 
a esta oferta, CC.OO. consi
dera que los sindicatos ya han 
manifestado en repetidas oca
siones su voluntad de nego
ciación con el Gobierno sobre 
la convergencia con la CE, así 
como de mantener una reu
nión con su presidente, por 
lo que Felipe González “pue
de darse por emplazado para 
negociar”.

Fuentes de la ejecutiva de 
este sindicato salieron así al 
paso de las declaraciones de 
la ministra Portavoz del 
Gobierno, Rosa Conde, quien 
tras la reunión del Consejo 
de Ministros, dijo que Felipe 
González se reunirá con los 
máximos dirigentes de UGT 
y CCOO cuando éstos lo soli
citen.

Hacer de la necesidad de 
negociación una “cuestión de

B

Una reuriión de Felipe González con los líderes sindicales, N. Redondo y A. Gutiérrez, en 1988.

protocolo” es, según el miem
bro de la Ejecutiva de CCOO, 
”tomarle el pelo a la sociedad 
española”.

Las citadas fuentes de 
CCOO insistieron en que fue 
González quien se comprome
tió con Antonio Gutiérrez y 
Nicolás Redondo a mantener 
una reunión monográfica 
sobre la convergencia con 
Europa en la reunión que 
mantuvo con los dirigentes 
sindicales el pasado 4 de mar
zo.

Para CCOO es el Gobierno 
el que debe precisar las mate
rias que está dispuesto a nego
ciar, cómo desea hacerlo y 
cuando está dispuesto a 

comenzar.
Respecto a la negociación 

de la formación profesional y 
la reforma del INEM, anun
ciada por Conde, CCOO rei
tera que debe diferenciarse 
entre temas ya negociados y 
sólo pendientes de que el 
Gobierno los cierre definiti
vamente (formación profesio
nal, salud laboral y reforma 
de los contratos de prácticas 
y formación) y aquellos que 
verdaderamente constituyen 
una nueva negociación.

Por su parte, el secretario 
general de los socialistas viz
caínos, Nicolás Redondo 
Terreros, dijo ayer que el 
PSOE debe lograr un “marco 

de diálogo fluido y permanen
te” con los sindicatos, “por 
encima de algunos criterios 
personales, aunque sean emi
tidos por ministro tan eminen
te”, en alusión a Solchaga.

Redondo Terreros afirmó, 
en un comunicado que, tras 
la huelga general de mayo, el 
Gobierno “debe encontrar con 
urgencia nuevos escenarios 
para el acuerdo con las cen
trales sindicales”.

“Reducir las posibilidades 
de negociación, como lo ha 
hecho el ministro de Econo
mía y Hacienda, a las mesas 
existentes con anterioridad a 
la convocatoria sindical, sería 
un gran y grave error”, estimó.

MADRID. (Agencias).- Q 
Consejo de ministros aprobó 
ayer un proyecto de Ley para 
liberalizar el sector petrolero en 
nuestro país, lo que significa la 
extinción del monopolio público 
con la compañía Campsa conio 
cabecera.

El ministro de Industria, 
Claudio Aranzadi, afirmó que 
la libre competencia entre las 
diferentes compañías producto
ras de carburantes, que conlle
vará la aprobación de esta 
medida por el Parlamento, 
podría suponer una reducción 
en el precio de la gasolina v 
los gasóleos, a la vez que repre
sentará una mejor atención a! 
cliente.

El Gabinete también aprobó 
la ampliación de la emisión de 
bonos del Instituto Nacional de 
Hidrocarburos (INH) canjea
bles por acciones de Repsol por 
un importe de 80.000 millones 
de pesetas. Esta medida supon
drá que el Estado reduzca su 
presencia en dicha compañía 
hasta aproximadamente el 55 
por ciento.

La venta de acciones de Rep
sol podría, en palabras del res
ponsable de Industria, ampliar
se hasta que la compañía per
diera su mayoría pública. La 
ministra Portavoz del Gobierno, 
Rosa Conde calificó hoy como 
“necesario” mantener conversa
ciones con los sindicatos UGT 
y CC.OO “para introducir repo
so y sosiego en el clima social”.

EI ministro de Industria dijo 
que el proyecto de Ley apro
bado por el Gobierno y que 
deberá ser debatido y aprobado 
por el Parlamento, tendrá efec
tos beneficiosos tanto para los 
usuarios como para el mercado 
y supone el cumplimiento de 
los acuerdos adoptados por 
nuestro país en el tratado de 
adhesión a la Comunidad Euro

El juez ordena a la Policía que investigue 
las escuchas telefónicas en IU y “El Mundo”

MADRID. (Efe).- La juez 
del juzgado de instrucción 
número 37 ,de Madrid, Purifi
cación Romero, ha ordenado a 
la policía que investigue las 

'posibles intervenciones telefóni
cas en la sede de “El Mundo” 
y en la de IU, según se afirma 
en las diligencias previas abier
tas tras las denuncias presen
tadas por ese diario y la coa
lición.

En el texto de las diligencias, 
facilitadas por IU, se afirma que 
“líbrese oficio a la Dirección 
General de la Policía -servicio 
de transmisiones- interesando 
que, de forma urgente, se prac
tique exhaustiva investigación 
tanto en el periódico El Mundo 
(como), en la coalición electoral 
IU”. ”Así como en fincas o 
vehículos existentes en los ale
daños, para poderse determinar 
las posibles intervenciones tele
fónicas o escuchas ilegales, 
extorsión, manipulación o cir
cunstancias anómalas que, pre

sumiblemente, pudieran detec
tarse por aquellas”, se añade 
en las diligencias.

El pasado miércoles los abo
gados de “El Mundo” y de IU 
presentaron sendas denuncias 
ante ese juzgado al tener sos
pechas de que los teléfonos de 
su director, Pedro J. Ramírez, 
y del coordinador general de 
esa coalición, Julio Anguita, 
estaban intervenidos.

El 1 de junio, Anguita y 
Ramírez pudieron escuchar, 
tras unos ruidos en la línea tele
fónica, la conversación, que 
habían mantenido. En las dili
gencias se cita a declarar a 
Ramírez y al administrador 
general de IU el próximo día 
8 de junio. También se solicita 
que se libre “un oficio al colegio 
de ingenieros de telecomunica
ciones de Madrid para que 
designe un profesional que 
encargue de examinar las lineas 
telefónicas denunciadas y de su 
posible intervención”. Julio Anguita, coordinador general de Izquierda Unida.

pea.
La liberalización del sector 

del petróleo representará la 
extinción del monopólico que 
desde 1.927 disfruta la compañía 
pública Campsa. Aranzadi dijo 
que con la liberalización Camp
sa pasará a ser “una compañía 
más en el mercado petrolero” 
y precisó que el Gobierno espe
ra un descenso en el precio de 
las gasolinas -super, normal y 
sin plomo- y de los gasóleos 
de automoción.

Por otra parte, la ministra 
Portavoz del Gobierno, Rosa 
Conde manifestó ayer que el 
Gobierno considera que “no 
sería necesario” realizar un 
referendum para modificar la 
Constitución Española, en d 
caso de que el Tribunal Cons
titucional dictaminara que es 
preciso efectuar una “pequeña 
modificación” para adaptar la 
Carta Magna al Tratado de 
Maastricht para reconocer el 
derecho al voto y a ser elegidos 
de los nacionales de otros países 
comunitarios en las elecciones 
municipales.

Rosa Conde agregó que es 
preciso, no obstante esperar a j 
la decisión del Tribunal Cons- i 
titucional cuyo dictámen foe 
solicitado el pasado 24 de abril
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El juez Baltasar Garzón ordenó la detención del Monze al Kassar presunto narcoterrorista.

El “Príncipe de Marbella” fue detenido el miércoles en el aeropuerto de Barajas

La Policía descarta la implicación de 
Al Kassar en el atentado de Lokerbie
No “se desprende ni un sólo dato que le implique” en el atentado a la embajada israelí en Argentina

La Policía española descarta la implicación del tra- 
fícante de armas sirio Monzer al Kassar, detenido hace 
dos días en Madrid, en el atentado a un avión de 
la “Pan-Am” que estalló en Lokerbie en 1988 y causó 
270 muertos, informaron fuentes de la investigación.

MADRID. (Efe).- Asimis
mo, según las mismas fuentes, 
de la investigación policial 
abierta sobre Al Kassar tam
poco “se deprende ni un sólo 
dato que le implique” en el 
atentado cometido este año 
contra la embajada de Israel 
en Argentina, en el que murie
ron 29 personas y otras 250 
resultaron heridas.

La Policía detuvo el miér
coles en el aeropuerto de 
Barajas (Madrid) a Monzer al 
Kassar, de 46 años, bajo la 
acusación de estar presunta
mente implicado en diversos 
delitos relacionados con el

Ordóñez insinuó a González la 
posibilidad de su dimisión

MADRID. (Efe).- El minis- 
’^o de Asuntos Exteriores, 
f’‘anc¡sco Fernández Ordóñez, 
le indicó el pasado fin de sema- 
"^ al presidente del Gobierno, 
i^elipe González, “que pensara 

la posibilidad de que se reti- 
según el secretario de 

^tado para la Cooperación, 
•locencio Arias.

En declaraciones a Radio 
‘'iacional de España, Arias 
'Manifestó que “Ordóñez tiene 

estos momentos una salud 
íaebradiza”, pero agregó: “to- 
"08 creemos que es mejor que 

terrorismo internacional, trá
fico de vehículos robados y fal
sificación de documentos.

Junto a él, fueron captu
rados el libanés con naciona
lidad española Nabil Olabi 
Dasuki y el chileno Yamal 
Edgardo Batchich. Tras su 
detención, ordenada por el 
juez de la Audiencia Nacional 
Baltasar Garzón, el magistra
do y la .policía registraron 
anteayer la lujosa residencia 
que Al Kassar tiene en Mar- 
bella (Málaga).

Fuentes del caso informa
ron ayer que la detención de 
Ál Kassar es resultado de las 

no se retire por muchas razo
nes, la más fundamental, por 
el bien de la política exterior 
española y de nuestra imagen 
en el exterior’^

El secretario de Estado expli
có que el ministro “ha pedido 
un reposo para ver cómo evo
luciona su salud” y añadió que 
"afortunadamente, está mejor. 
Tiene un pundonor parecido al 
de César Rincón o al de Pirri, 
más grande que su persona y 
le encanta estar en la brecha”. 
Fuentes diplomáticas indicaron 
a Efe que el ministro continuará 

investigaciones policiadas 
desarrolladas por la Policía 
española, en colaboración con 
los servicios de información de 
otros países, y no guarda rela
ción con las peticiones de bus
ca y captura de Al Kassar soli
citadas por algunas naciones, 
como Argentina.

Aunque durante los últimos 
años las fuerzas de seguridad 
de España seguían de cerca 
los pasos del traficante de 
armas, hace seis meses el 
Ministerio del Interior adscri
bió al caso un grupo de diez 
inspectores del servicio de 
información exterior de la 
Comisaría General de Infor
mación, que desde entonces 
han culminado las investiga
ciones sobre Monzer al Kas
sar.

Kassar, - conocido como el 
“Príncipe de Marbella” y acu

descansando la próxima sema
na, por lo que su agenda oficial 
proseguirá suspendida.

Por su parte, Rosa Conde 
afirmó ayer que Ordóñez segui
rá en su cargo mientras los 
médicos no aconsejen lo con
trario. La ministra Portavoz, 
Rosa Conde, negó que Ordóñez 
haya presentado su dimisión a 
Felipe González, y reiteró que 
el titular de Exteriores está des
cansando en su casa y lleva una 
vida tranquila para lograr recu
perarse en “un plazo razona
ble”.

sado de estar implicado en la 
denominada conexión interna
cional del narcoterrorismo, ha 
sido involucrado por la justicia 
argentina en la investigación 
abierta por el atentado contra 
la embajada israelí en Buenos 
Aires.

El detenido, nacido en 
Yabroud (Siria) y que en el 
momento de su detención por
taba un pasaporte argentino, 
ha sido relacionado también 
por diversos medios periodís
ticos con la colocación de una 
bomba en el avión de 
“PAN-AM”. En* el amplio his
torial de Al Kassar destacan 
la acusación de tráfico de dro
gas en cinco países europeos. 
Fue expulsado de Francia, 
Alemania e Italia, estuvo pro
cesado en Dinamarca y Suiza, 
y se le declaró “non grato” 
en EE.UU. Ganada y Austria.

Fernández Ordóñez.

Don JUan Carlos.

Don Juan Carlos 
presencia los 
ejercicios 
“Lantor” en 
Cartagena

CARTAGENA. (Efe).- El 
Rey Don Juan Carlos, que ayer 
por la mañana se embarcó en 
el submarino “Tramontana” de 
la Armada para presenciar los 
ejercicios “Lantor” de lanza
miento de torpedos, almorzó a 
bordo el mismo rancho que la 
dotación, compuesto por ensa
lada, fabada asturiana, jamón al 
homo y tarta helada.

El monarca, que se encuentra 
desde anteanoche en Cartagena 
y durmió en la sede de la Capi
tanía General de la Zona Marí
tima del Mediterráneo, llegó 
sobre las ocho y media de la 
mañana al Arsenal Militar, don
de fue recibido por el Jefe del 
Estado Mayor de la Armada, 
Carlos Vila, y el Almirante Jefe 
de la Flota, Pedro Regalado.

Vestido con el uniforme de 
la Armada, el Rey recibió los 
honores de ordenanza por parte 
de una compañía de marinería 
de la base y desde un podio 
presenció el desfile de las tro
pas.

Don Juan Carlos asistió des
pués a una conferencia de los 
mandos militares sobre los ejer
cicios “Lantor” y visitó la sede 
de simuladores de torpedos 
antes de embarcar, vestido ya 
con uniforme de submarinista, 
sobre las diez y media de la 
mañana, en el “Tramontana”, 
que estaba amarrado en la fosa 
de Levante del Arsenal Militar.

Tras saludar al comandante 
del submarino, Juan Pablo 
Estrada Madariaga, y al resto 
de oficiales y dotación, el Rey 
ocupó su puesto en el puente 
de mando y salió por la bocana 
del puerto de Cartagena para 
presenciar los ejercicios en alta 
mar.

Según explicó el comandante 
del “Tramontana”, los ejercicios 
”Lantor” consisten en operacio
nes que son habituales durante 
todo el año para tener a punto 
las embarcaciones y su equipa
miento y agregó que el regreso 
a la base estaba previsto para 
las cuatro de la tarde.

La base de Cartagena, que 
recibe la visita de Don JUan 
Carlos, acoge a la 21 escuadrilla 
de corbetas y a las flotillas de 
submarinos y de dragaminas de 
la Armada. Los dragaminas 
basados en Cartagena partid-- 
pan ahora en la seguridad del 
espacio marítimo de Barcelona.
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Para el líder del PP la legislatura ha sido la más favorable para su partido

Aznar: ^^El PSOE fracasa en
su intento de aislar al PP”
Subrayó que ETA aplaude el diálogo PNV-HB que avala el Gobierno

Jose M- Aznar dijo ayer 
en Bruselas que ‘^la estra
tegia del PSOE de aislar 
al PP está fracasando”. 
Aznar, que participó en 
Bruselas en una reunión 
del Partido Popular Euro
peo afírmó que “no voy 
a convencer al PSOE para 
que deje de utilizar esta 
estrategia, pues ha sido la 
legislatura más favorable 
para el PP desde 1982”.

BRUSELAS. (Efe).- ”E1 
PSOE está intentando poner 
un dique alrededor del PP 
que no existe”, sentenció José 
María Aznar.

El líder del PP reiteró sus 
críticas a la política del 
Gobierno respecto al nombra
miento de los magistrados en 
el Tribunal Constitucional, 
que lleva pendiente varios 
meses, y del Consejo General 
del Poder Judicial.

El presidente del PP dijo 
que ambos organismos “ne
cesitan recuperar el prestigio 
institucional, pero eso no lo 
entiende el PSOE”.

”No pretendo un reparto 
de cargos sino conseguir un 
organismo independiente”, 
dijo, antes de añadir que “mi 
propuesta es de criterio inde
pendiente, plural y no vincu
lada a criterios partidistas, no 
quiero miembros del Tribunal 
Constitucional que sean del 
PP”.

Tribunal Constitucional

Aznar afirmó que los úni
cos cinco magistrados inde
pendientes para ocupar las 
vacantes del Tribunal Cons-, 
titucional los había presenta
do su partido, pero se declaró 
dispuesto a dialogar sobre 
otros candidatos que aporten 
la condición de independien
tes.

”Yo no voy a repártirme 
el Tribunal Constitucional, si 
se presentan nombres mejores

Escasa incidencia en la huelga 
de Renfe convocada por los 
sindicatos CC.OO. y CGT

MADRID (Fax-Press).- La 
huelga convocada por CC.OO 
y CGT en Renfe fue secundada 
por el 21% de los trabajadores, 
según datos de la empresa, y 
por el 75% según los sindicatos, 
sin que se registraran incidentes 
destacables al haberse cumplido 
los servicios mínimos.

Este paro de veinticuatro 
horas, que no contó con el apo
yo de UGT y SEMAF (sindi
cato-de maquinistas), ha sido 
motivado por la restructuración 
de la plantilla prevista por la 
empresa, que supondrá una 
reducción en cerca de 2.000 
personas de los 49.000 traba
jadores que componen la plan
tilla. Los sindicatos convocantes

Luis C. Croissier, presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores

I

José María Aznar, presidente del Partido Popular.

que los nuestros estoy dis
puesto a discutir”, declaró.

El presidente del PP mani
festó también que mantendría 
su política de denunciar la fal
ta de libertades en España 
porque su partido “es el par
tido de las libertades y si en 
algún momento se cuestionan 
las libertades en España lo 
denunciamos”.

Aznar criticó la Ley de 
Seguridad Ciudadana elabo
rada por el ministro de Inte
rior, José Luis Corcuera, y 
afirmó que “el que sea Cor- 
cuera el que «interpreta las 
libertades en España no nos 
da ninguna seguridad”.

Pacto de Ajuria Enea

Por otra parte, Aznar acusó 
al Gobierno de “hacer saltar 
por los aires el pacto de Aju
ria Enea” y de “avalar las con
versaciones entre el Partido 
Nacionalista vasco (PNV) y 
Herri Batasuna (HB) ”que 
son aplaudidas por ETA”.

”En materia de lucha anti
terrorismo tampoco me gus
taría tener que hacer recor
datorios al séñor Corcuera”, 
añadió.

Respecto a su reunión, 
anteayer, con el coordinador 
general de Izquierda Unida 

exigen a Renfe que les sea 
explicado el plan de la empresa, 
mientras que fuentes cercanas 
a la dirección de la empresa 
aseguran que cualquiera de las 
modificaciones o cambios que 
se intenten poner en marcha 
serán negociadas con los repre
sentantes de los trabajadores.

Las discrepancias se centra
rían en el incumplimiento del 
convenio colectivo, relacionado 
con la integración del personal 
de estructura; la reestructura
ción de la plantilla y el punto 
de la movilidad. Renfe asegura 
que no existe un programa de 
reconversión ni de ajuste de la 
plantilla, sino de una adapta
ción a los puestos de trabajo.

(IU), Julio Anguita, el líder 
del PP manifestó que había 
sido “un diálogo de intercam
bio de posturas” y que habían 
convenido renovar estas con
versaciones “periódicamente, 
al hilo de la actualidad”.

Aznar negó que hubiera 
solicitado ayuda al líder de 
IU para renovar los magis
trados del Tribunal Consti- 

. tucional.
En este sentido, el secre

tario general del PP, Fran
cisco Alvarez Cascos, afirmó 
ayer en Oviedo que, tanto su 
partido como IU, cuyos líde
res mantuvieron una reunión 
en Madrid, están de acuerdo 
en la necesidad de que “el 
Gobierno mejore el clima de 
dialógo”.

Alvarez Cascos presentó en 
la capital asturiana el docu
mento elaborado por PP para 
hacer frente ^ la convergencia 
de la economía española con 
Europa y tenía previsto tras- ' 
ladarse a Santander, donde 
haría lo propio en compañía 
del presidente de la comu
nidad autónoma, Juan Hor
maechea. Ambos líderes coin
cidieron en la necesidad de 
que el sistema de libertades 
democráticas esté por encima 
del juego político, en referen
cia a las recientes denuncias 
de escuchas telefónicas.

un
l

Huelga en Renfe.

i

Según Luis C. Croissier en relación al ‘caso Ibercorf

“No se probó ningún delito 
de información privilegiada”

MADRID. (Agencias).- “Por 
las investigaciones de la Comi
sión Nacional del Mercado de 
Valores, jamás hemos visto nin
guna actuación que permitiera 
a la Comisión establecer que 
había habido algún comporta
miento irregular de ningún tipo 
por parte del Gobernador del 
Banco de España, al menos en 
el ámbito que gestiona la Comi
sión, que es el ámbito del mer
cado de valores. Al contrario, 
muchas veces se ha dicho que 
este escándalo, de algún modo, 
salta en prensa porque hay un 
organismo de supervisión que 
había detectado algún tipo de 
problemas y había estado 
pidiendo unas listas, precisa
mente para analizar e investigar 
si podía haber algo susceptible 
de ser perseguido. Luego eso 
es señal de que los mecanismos 
funcionan”, ha declarado Luis 
Carlos Croissier, presidente de 
la Comisión Nacional del Mer
cado de Valores (CNMV), a 
Radio Nacional de España, en 
relación con el caso Ibercorp.

Información privilegiada

Respecto a si en este caso 
ha aparecido algún delito de 
utilización de información pri
vilegiada (ínsider trading), el 
presidente de la CNMV aclaró 
que: “Nosotros no hemos abier
to ningún expediente por infor
mación privilegiada. Realmen
te, no hemos detectado ninguna 
información concreta y precisa 
que, de haber sido conocida por 
el mercado, hubiera provocado 
un comportamiento distinto del 
mercado. Más bien hemos ido 
por la vía de una operación 
masiva de autocartera, que fal
seó la libre formación de los 
precios. Por eso es por lo que 
hemos abierto expedientes^ por
que a través de una operativa 
masiva de autocartera se pudo 
haber interferido en el libre fun
cionamiento del mercado y en 
la libre formación de los pre
cios; pero no por el lado de 
que alguien pudo-conocer una 
información concreta y aprove
charía, adelantándose al com
portamiento espontáneo del 
mercado”.

“El tema Ibercorp -puntua- 
lizópara mí es un caso más de 
los muchos con los cuales tiene 
que lidiar la Comisión. Eviden
temente ha adquirido una noto
riedad pública muy grande. Si 
hay o no conspiraciones, no me 

pagan para averiguarlo. Para k 
que sí me pagan es para inten 
tar analizar, con la mayor obje 
tividad posible e independencia 
qué leyes se han podido viola 
y proponer la sanción oportuna 
que es lo que estamos hacien 
do”.

En relación a la legislaciói 
española sobre delitos econó 
micos, Corissier manifestó qm 
“los delitos económicos estái 
poco penados en nuestro orde 
namiento jurídico. En mi opi 
nión, creo que tenemos un códi 
go probablemente arcaido para 
lidiar con los “delitos de guanta 
blanco”. Probablemente, el 
Código Penal está pensado mal 
para otro tipo de delitos qua 
para las utilidades de los delitoi 
económicos. El Ministerio di 
Justicia ha puesto encima dí 
la mesa una reforma del Códigt 
Penal, que precisamente refiier 
za mucho la tipificación de eslí 
tipo de delitos y que, creo, pue 
de suponer un paso adelantí 
muy importante”.

“Además de la tipificaciói 
-subrayó-, creo que hay otr( 
problema: que para investiga 
este tipo de delitos se necesitar 
unos medios técnicos, que ñor 
malmente un juez individual nr 
tiene, ni las propias fiscalías tie 
nen, para hacer esa labor dí 
cazar muchas piezas de un puzz 
le muy complicado”.

Javier de la Rosa

Por otra parte, Javier de 13 
Rosa ha anunciado su decisión 
de dimitir como vicepresidentfi 
de Torras, cabecera del grupc 
Kuwait Investment Oficcí 
(KIO) en España. Con esta reti
rada el empresario da un nuevo 
giro a sus negocios abandonan
do el padrinazgo del poderoso 
capital árabe. El‘abandono no 
supone, ni mucho menos, b 
quema de sus naves en Kift 
pero representa sin lugar 3 
dudas un distanciamiento 00“ 
el poderoso grupo kuwaití, en 
un momento en que los vientos 
del Emirato soplan hacia 13 
desinversión.

De la Rosa no se ha ido sólo 
después de seis años de fiei^ 
sevicios al grupo. Su saW^ 
podría arrastrar a los consejeros 
de su equipo, tales como Nació 
so de Mir y Jorge Nuñez Lanso 
de la Vega, que han visto en 
la salida de su jefe de filas', 
desmoronamiento de la actom 
directiva de KIO en nuestro 
país.
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La Viviendas de Protección Oficial, especial atención en la revisión catastral.

Según afirmó Antonio Zabalza, secretario de Hacienda

El catastro prestará a las 
VPO una atención especial

Tendrán una valoración igual al resto del parque inmobiliario

Se mostró convencido de que no habrá retrasos

Solchaga: “El ‘no’ danés 
no detendrá a la CE”
UGTy CC.OO.f a favor de los acuerdos de Maastricht

MADRID. (Efe).- El secretario de esta
do de Hacienda, Antonio Zabalza, dijo ayer 
en Sevilla que la próxima revisión catastral 
tendrá en cuenta las características de las 
viviendas en régimen de prórroga forzosa 
y las de protección oficial, a las que se 
dará una valoración igual al resto del par
que inmobiliario.

Precisó que las viviendas de protección 
oficial quedarán liberadas de precios en 
segundas y posteriores transmisiones, medi
da que ya se tramita en el proyecto de 
ley de arrendamientos urbanos.

”Las viviendas arrendadas en régimen 
de prórroga forzosa se valorarán como las 
restantes, aunque se tendrán en cuenta sus 
especiales circunstancias mediante las 
modificaciones oportunas en las normas tri
butarias”, puntualizó.

Zabalza firmó ayer con el presidente de 
la Diputación de Sevilla, Miguel Angel 
Pino, el segundo convenio que la Secretaría 
de Estado acuerda con una provincia espa
ñola, después de Alicante, para delegar las 
funciones de actualización del parque inmo-

Se acentúan las pérdidas Mercado de divisas
La bolsa de Madrid cierra la semana con 

una mayor presión de las órdenes vendedoras 
que llevan al índice general a registrar una 
pérdida de 3,42 puntos.

El panorama bursátil no es nada alentador 
ya que a la incertidumbre de los últimos días 
hay que sumarie la apertura Claramente a la 
baja de Wall Street, aunque luego logró recu
perar una pequeña parte, una vez conocido 
el dato de desempleo en EEUU situado en 
el nivel más bajo de los últimos 8 años.

Ahora, todo parecen ser malas noticias para 
la renta variable lo que hace que los inversores 
se mantengan al margen del mercado y el 
dinero se traslade a otros activos de renta 
fija. Al igual que en la pasada jornada, la 
bolsa de Madrid es la más afectada en europa 
por la presión vendedora con retrocesos gene
ralizados y en algunos casos de grane uantía. 
Las entidades bancarias siguen perdiendo posi
ciones con una pérdida en su indicador de 
más de cuatro puntos y también las compañías 
constructoras que bajan 6,12 puntos.

biliario de la provincia hispalense.
La Secretaría de Estado de Hacienda 

negocia delegar a varias administraciones 
locales el noventa por ciento de la gestión 
catastral, dijo Zabalza, quien anunció que 
en ocho años “todas las unidades urbanas 
estarán actualizadas, proceso que se hará 
en fases sucesivas de dos años, en cada 
una de las cuales pretendemos la actua
lización de unos cuatro millones de uni
dades”.

En la primera fase, que comprenderá 
desde 1992 hasta 1994, se actualizarán los 
1.224 municipios que carecen de implan
tación de catastro, más otros sesenta que 
lo han solicitado”, “lo que supone algo 
más del 15 por ciento de los 7.558 muni
cipios que conforman el ámbito catastral 
español”, añadió.

”A pesar de la delegación de la gestión 
catastral, las notificaciones seguirán siendo 
individuales y, si fuera necesario, se harán 
hasta dos veces e incluso una tercera gene
ral a través de edictos”, señaló el secretario 
de estado.

MONEDA COMPRADOR VENDEDOR
1 dólar USA......................... 100’136 100’436
1 ecu....................................... 128’795 129’181
1 marco alemán.................. 62’860 63’048
1 franco francés.................. 18’665 18’721
1 libra esterlina................... 183’218 183'768
100 liras italianas................ 8’314 8’338
100 francos belgas.............. 305'408 306’326
1 florín holandés................ 55’807 55’975
1 corona danesa.................. 16’278 16’326
1 libra irlandesa.................. 167’597 168’101
100 escudos portugueses... 75’307 75’533
100 dracmas griegas........... 52’114 52’270
1 dólar canadiense............. 83’676 83’928
1 franco suizo..................... 68’798 69’004
100 yens japoneses............. 78’773 79’009
1 corona sueca.................... 17’410 17’462
1 corona noruega............... 16’093 16’141
1 marco finlandés............... 23’054 23’124
100 chelines austríacos..... 893’190 895’874
1 dólar australiano............. 76’373 76’603

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, 
declaró ayer que la negativa de 
los ciudadanos de Dinamarca a 
aceptar el Tratado de Maastricht 
no detendrá el proceso de unión 
política y económica de la Comu
nidad Europea (CE), “porque 
siempre que ha habido dificul
tades hemos sido capaces de 
seguir adelante”.

SEVILLA. (Efe).- Carlos Solchaga, 
que es ministro de jornada con motivo 
de la celebración del día nacional de 
Corea en la Expo, afirmó que la deci
sión de un pueblo democrático le 
merecía “todo el respeto”, pero “una 
cosa que afecta a 320 millones de 
habitantes de la Comunidad no se 
va a detener mientras la mayoría de 
nosotros sigamos convencidos de que 
eso es lo que más nos conviene”.

Señaló ante varios periodistas que 
la posición danesa preocupa a todos 
los miembros de la CE pero también 
a países como Finlandia, Austria y 
Suecia, “que se comprometieron a 
cumplir Maastricht y que han soli
citado su ingreso en la CE”, respecto 
a que “esto pudiera suponer algún 
retraso en el proceso de integración”.

En ese sentido, manifestó su con
vencimiento de que ese retraso no 
se va a producir y agregó que hay 
que “encontrar un sistema por el cual 
los daneses puedan quizá reconsiderar 
su postura”.

Los sindicatos

Por su parte, las ejecutivas con
federales de LJGT y CC.OO han 
manifestado su posición positiva a los 
acuerdos de Maastricht, siempre y 
cuando con su puesta en marcha se

Luzón anuncia la progresiva 
privatización de Argentaría

MADRID. (Efe).- El presidente de 
Argentaría, Francisco Luzón, ha 
anunciado una progresiva privatiza
ción del grupo público bancario que 
se llevará a cabo en 1993 mediante 
la colocación de una parte de la Cor
poración o de un nuevo paquete del 
Banco Exterior.

En un encuentro con la prensa con 
motivo del primer aniversario de 
Argentaría, Luzón afirmó que “hay 
que avanzar en la privatización del 
grupo”, aunque matizó que “el pro
ceso nos va a llevar tiempo” y que 
el control de la gestión permanecerá 
en manos del Estado.

El presidente de Argentaría, que 
defendió el papel estratégico de la 
banca pública como defensa para todo 
el sistema financiero, afirmó que “este 
modelo no tiene marcha atrás” y que 
el proceso de progresiva privatización

Carlos Solchaga.
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redunde en el avance hacia la Europa 
Social. El secretario general de 
CC.OO, Antonio Gutiérrez, aseguró 
ayer que en el hipotético caso que 
nuestro país celebrase un referéndum, 
su sindicato pediría el sí para con
tinuar con la convergencia. Gutiérrez 
rechazó que en nuestro país sea nece
sario realizar un referendum corno 
el que tuvo lugar en Dinamarca el 
pasado lunes.

Gutiérrez afirmó que el resultado 
del referéndum en Dinamarca es “una 
mala noticia” para el movimiento sin
dical europeo, que supone que se 
debilite la cohesión social y econó
mica, y se dé preponderancia a la 
política monetaria y se fomente la 
insolidaridad.

El líder sindical considera que el 
“no” danés debería ser un acicate 
para que el Gobierno español sea 
“más coherente entre lo que se pide 
fuera y lo que se practica dentro”. 

del grupo público no depende ni de 
hipotéticos cambios en el ministerio 
de Economía ni del color del partido 
que Gobierne.

Luzón presentó los resultados de 
argentaría en el primer trimestre, 
periodo que ha cerrado con unos 
beneficios antes de impuestos por 
importe de 24.837 millones de pese
tas, y afirmó que los beneficios del 
presente ejercicio se situarán en torno 
a los 100.000 millones de pesetas.

Argentaría generó en el primer tri
mestre unos recursos propios por' 
importe de 54.355 millones de pese
tas. El margen financiero ascendió ai 
64.253 millones, y a 72.913 millones] 
el margen ordinario (un 3,15 por cien
to sobre ATM) que una vez deducidos! 
los gastos de explotación por importó 
de 35.105 millones, arroja un margen! 
de explotación de 37.8Ó8 millones.

BANCO DE MADRID
Banesto Bol¿a
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El primer ministro danés PouI Schlüter sugirió este posibilidad el jueves por ¡a noche

El Gobierno danés podría convocar un 
referéndum ‘‘reducido” sobre Maastricht
Contemplaría algunas cláusulas y concesiones a Dinamarca para que no quede fuera de la Unión Europea

^aamarca no desea tornar 
fisiones apresuradas y 
fizará al máximo el plazo 
^(a meditar sü situación 
'a la CE, dijo el ministro 

Exteriores danés, IJffe 
¡iieman-Jensen. “En todo 
0 -añadió- la decisión de 
ju otros once de seguir en 
iDesarrollo del Tratado de 
\l3astricht es benefíciosa 
ara Europa”.
OSLO. (Efe).- El Gobierno 

ángs “aún no decidió” la pos
ara que debe ser adoptada tras 
i referéndum que el martes 
tchazó los tratados de Maas- 
ncht, pero tiene “varias opcio- 
¡esque se considerarán” estas 
«aciones.
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'Entre estas opciones, según 
Ileman-Jensen, “está incluida 
1 segundo referéndum” que 
lencionó anteanoche en 
Copenhague el primer ministro, 
oul Schlüter.
Ellemann-Jensen se negó a 

onientar las opciones que 
linaniarca tiene para seguir 
¡endo “parte del proceso de 
legración” europea, que es 
orno se ve el pueblo, aseguró, 
Hue “apoyan todos los par
dos” políticos.
El “no” del referéndum, “no 
tífica que Dinamarca recha- 
f a Europa, según Jensen. 
El ministro calificó de “muy 

sena” la decisión del actual 
residente en ejercicio del Con
ejo de Ministros comunitario, 
a colega • portugués Joao de 
leus Pinheiro, quien quiere 
dejar la puerta abierta” a 
ünamarca, porque “todavía es 
arte” de la familia.
No es “ninguna sorpresa” 

ae los otros once miembros

«e
s

A
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El ministro de Exteriores danés -derecha- charla con su colega luso en Oslo.

hayan decidido “seguir adelante 
y darnos tiempo”, porque tie
nen derecho a decidir sobre 
ellos mismos como “nosotros lo 
tenemos a tomar” nuestras deci
siones, y “así se lo dijimos” a 
los votantes, subrayó.

Dinamarca toma nota asimis
mo de que “no se reabrirán las 
negociaciones” sobre el Tratado 
de Maastricht y confía en que 
la “cumbre” de Lisboa se con
centre en la ampliación de la 
CE con los países que lo han 
solicitado, porque es “lo mejor” 
para Europa.

En la situación actual, Dina
marca “buscará la respuesta 
apropiada” y espera que sea 
“satisfactoria para los Doce”

miembros de la CE, pero no 
se producirá hasta “dentro de 
varios meses”, ya que el “mo
mento no es el apropiado”, aña
dió Ellemann-Jensen.

El canciller rechazó que un 
posible referéndum negativo en 
Irlanda y Francia “ayudará a 
Dinamarca en la especial situa
ción en que la situó el elector, 
tras 20 años de pertenencia a 
la CE, con sólo 40.000 votos 
negativos más que los positivos.

Es “importante que Europa 
siga” lo más unida posible, por
que “garantiza nuestra seguri
dad”, dijo, y recordó que por 
primera vez en la historia, 
“grandes y pequeñas naciones 
comparten” derechos y obliga

ciones, sin estar “sujetos a las 
veleidades” de los poderosos.

Antes de abandonar Oslo y 
la reunión de la OTAN para 
acudir a la fiesta de la Cons
titución en Dinamarca, el can
ciller reconoció que si Dinamar
ca preside el Consejo Comu
nitario en enero, como estaba 
previsto, será una situación “ex
traña pero cumpliremos”, aña
dió.

Gobierno y oposición deci
dieron en Dinamarca someter 
a un referéndum vinculante la 
ratificación de los tratados de 
Maastricht, que el Parlamento 
había aprobado en mayo. Los 
daneses rechazaron el Tratado 
por un estrecho margen.

Boris Yeitsin, líder ruso.

La CEI 
asume el 
Tratado de 
Desarme 
Convencional

Ocho repúblicas suce- 
soras de la Dnión Sovié
tica asumieron ayer los 
ambiciosos objetivos de 
desarme no nuclear fija
dos por el Tratado CFE 
y se comprometieron a 
ratificarlo antes de julio, 
anunciaron fuentes diplo
máticas.

Los 21 países del Este 
y el Oeste que firmaron 
en noviembre de 1990, en 
París, el Tratado sobre 
Fuerzas Convencionales 
en Europa (CFE) acep
taron el acuerdo de repar
to de material al que lle
garon en mayo las ocho 
repúblicas afectadas.

Rusia, Bielorrusia, 
Ucrania, Moldavia, Geor
gia, Armenia, Azerbaiyán 
y Kazajistán se convirtie
ron en signatarias del 
CFE, en lugar de la 
URSS. Las repúblicas ex 
soviéticas tendrán de pla
zo hasta el 1 de julio para 
comunicar qué material 
controlan efectivamente.
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Y una tertulia de lo más incisivo con 
la que empieza "Cada día".
Pero sobre ti do tiene las mejores

mujeres adultas: justo la.s que compmn.
IVS'iOa 12, en laCCPE.
Si quiere que su publicidad vaya 
en ciK'he, escuche:
No hay vehículo como Ferrari.

Ahí donde lo ve, lo tiene tiklo. 
Aunque no e.s alto, llega muy bien 
al micrófono. Y a la gente.
Catino no es tan famoso como otros.

no tiene más remedio que hacerlo 
mejor. Mejor para tixJos.
Tiene colabor.id,ores con muchas 
virtudes. Entre otras, dos Virtudes

in.iyi>r propírciiin en .su audiencia de
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Al menos 3 personas resultaron heridas por esta incursión, la décima contra la milicia Hizbulá

La Aviación israelí bombardea de
nuevo una base palestina en El Líbano

Mubarak advierte a Shamir que puede estallar una guerra con Siria si continúan los ataques judíos

La Fuerza Aérea israelí volvió a atacar ayer, por segunda 
vez en las últimas veinticuatro horas, posiciones del 
Frente Popular para la Liberación de Palestina, coman
do general de Ajmed Yibril, en el campo de refugiados 
de Ain Hilue del sur libanés, causando al menos 3 
heridos.

BEIRUT. (Efe).- Fuentes 
de la Policía libanesa señala
ron que cuatro cazabombar
deros israelíes atacaron a las 
08.30 hora local (05.30 GMT) 
la base del Frente Popular 
para la Liberación de Pales
tina, Comando General 
(FPLP-CG) en Jabal al Habib, 
cerca del campo de refugiados 
de Ain el Helu, en los arra
bales de Sidón, 38 kilómetros 
al sur de Beirut.

La base, un edificio de un 
piso, fue completamente des
truida y la artillería antiaérea 
del Ejército libanés desplega
da en ese sector entró en 
acción sin alcanzar a los avio
nes israelíes, agregaron las 
citadas fuentes.

Tres helicópteros atacaron 
el jueves un objetivo del 
FPLP-CG en el campamento 
de refugiados de Rashidya, y 
ocasionaron tres heridos.

El FPLP de Ahmed Yibril, 
ex oficial del Ejército sirio, 
apoyado por las . autoridades 
de Damasco y Teherán, atacó 
el pasado 27 de mayo a una 
patrulla israelí y resultaron un 
soldado muerto y dos heridos.

La situación se agi^vó en 
la región meridional del país 
tras una operación de. la Resis
tencia Islámica, brazo armado 
de la milicia pro iraní Hizbulá 
(Partido de Dios), el pasado 
19 de mayo contra una posi
ción israelí y de su aliado, el 
Ejército del Sur de Líbano 
(ESL).

Desde esa fecha, 23- perso
nas murieron y 79 resultaron 
heridas, en su mayoría civiles, 
tras una serie de ataques 

aéreos de Israel.
Según noticias del Líbano, 

el, bombardeo causó por lo 
menos dos muertos. Se trata 
de la décima incursión aérea 
de Israel contra la milicia inte
grista pro iraní de Hizbulá 
(Partido de Dios) y contra 
bases de Yibril desde que 
comenzó, el último escalona
miento de hostilidades en El 
Líbano ^meridional, hace más 
de dos semanas.

Sirios e iraníes; mediante 
libaneses interpuestos, conti
núan la lucha contra Israel en 
el sur, donde la aviación -y la 
artillería de ese país multipli
can los ataques en represalia 
por las operaciones de la resis
tencia anti-israelí.

La nueva ola de violencia 
en la parte meridional del país 
se levantó tras el inicio del 
proceso de paz para Oriente 
Medioj al que se opone Irán, 
pero en el que participan 
Siria, Israel, Líbano, Jordania 
y los palestinos.

Advertencias de Mubarak

Por su parte, el presidente 
egipcio, Hosni Mubarak advir
tió al primer ministro israelí,. 
Isaac Shamir, que puede esta
llar una nueva guerra con Siria 
si continúa atacando en El. 
Líbano, informó ayer el diario 
independiente “Haaretz”.

Esto es lo que se desprende 
de citas que hicieron fuentes 
políticas no identificadas de 
una carta urgente de Muba
rak, quien hace dos días se 
reunió en Damasco con el pre- 
.sidente sirio, Hafez al-Asad,

La base de Ain el Helu quedó completamente destruida.

para hablar sobre la situación 
en El Líbano y el proceso de 
paz.

El presidente egipcio acon
sejó a Shamir que actuara 
“con sabiduría y lógica”, agre
ga el diario de Tel Aviv.

El comandante de la zona 
militar septentrional, general 
Isaac Mordejai, dijo ayer que 
Israel seguirá bombardeando 
posiciones de Hizbulá y de la 
guerrilla palestina si continúan 
con sus ataques.

El Gobierno libanés y el 
ministro de Exteriores de Irán, 
Alí Ajbar Velayati, que estuvo 
de visita en Beirut, han ofre
cido su respaldo a los guerri
lleros de Hizbulá, que aspiran 
a expulsar a Israel de su “zona 
de seguridad”.

En su carta a Shamir, 
Mubarak afirmó que Egipto 
está haciendo grandes esfuer
zos para mantener vivo el pro
ceso de paz, pero los ataques 
en el sur de El Líbano lo 
ponen en peligro.

Recuperación 
de Arafat

El líder de la OLP, 
Yaser Arafat, presidirá 
una reunión del Comité 
Ejecutivo palestino en 
Amán, según fuentes 
oficiales jordanas.

Entre los'temas que 
se discutirán en la reu
nión figuran el desarro
llo de las actuales con
versaciones de paz en la 
zona y las “agresivas 
medidas” adoptadas por 
Israel en los territorios 
ocupados de Gaza.

Según señaló el jue
ves, el doctor Adel Al 
Sharida, el líder pales
tino podrá abandonar el 
hospital en las próximas 
72 horas, ya que su pro
ceso de recuperación 
marcha muy bien.

El líder 
campesino W. 
Pawlak, nuevo 
primer ministro 
polaco

VARSOVIA. (Efe).- El Coj. 
greso de los Diputados polaco 
aprobó ayer la candidatura del 
líder campesino, Waldemar 
Pawlak, para ocupar el cargo 
de primer ministro, informó la 
agencia oficial PAP.

Por 261 votos a favor, 149 
en contra y 7 abstenciones, la 
Cámara aceptó la porpuesta 
que le había presentado por la 
mañana el presidente Lech 
Walesa.

El tercer Gobierno democrá
tico, dirigido por Jan Olszewski, 
cayó en la madrugada del vier
nes tras las imputaciones de una 
mayoría parlamentaria de man
tenerse en el poder con méto
dos de presión usados en la 
época comunista.

La descomposición del 
Gobierno, pronosticada repeti
damente por los medios de 
comunicación polacos, vino ace
lerada por su plan de “desco- 
munización”, precedido de la 
revelación de. la identidad de 
agentes al servicio del régimen 
comunista.

Por primera vez desde hace 
meses, Olszewski logró unir, 
aunque fuera en contra suya, 
a partidos marginales y a los 
diputados, enfrentados última
mente en la lucha por el poder.

La práctica unanimidad de la 
Cámara se reflejó también en 
la voluntad de Jos diputados de 
pronunciarse sobre el voto de 
censura al Gobierno, intervenir 
corto y concreto, e impedir las 
últimas maniobras de la coa
lición gubernamental para 
demorar lo que ya parecía 
inevitable. >

Once millones 
de checoslovacos 
acuden a las 
elecciones 
parlamentarias

Rumores de atentados contra 
la Cumbre de la Tierra

Violento aniversario de 
Tianannien en Hong Kong

RIO DE JANEIRO. (Efe).- 
Una ola de rumores sobre aten
tados con bombas, robos de 
armas militares y posibles 
secuestros de funcionarios inva
dió Río de Janeiro en las últi
mas horas mientras los servicios 
de seguridad se manifestan 
temerosos de que se haya lan
zado’ una guerra psicológica que 
puede formar parte de un plan 
terrorista. El secretario de la 
Policía Federal brasileña, 
Romeu Turna, al desmentir la 
información del robo de fusiles 
FAL a soldados del Ejército, 
que había publicado un diario 
de Río, dijo que se estaban 
difundiendo rumores infunda
dos, que podían ser aprovecha
dos por terroristas.

La NASA vigilará 
Centroamérica

La Administración Nacional

de Aeronáutica y del Espacio 
de Estados Unidos (NASA) fir
mó el jueves un convenio con 
las naciones centroamericanas 
para facilitarles a diario imá
genes de satélite del istmo que 
permitan vigilar, la evolución de 
los bosques o la contaminación.

El acuerdo fue suscrito en 
Managua durante la jornada 
inicial de la XII Cumbre Cen
troamericana, que concluyó 
ayer. Directivos de la NASA y 
los miembros de la Comisión 
Centroamericana de Ambiente 
•y Desarrollo, que agrupa a los 
goiernos de la zona, suscribie
ron el documento cuyo objetivo 
es la investigación de los cam
bios globales del Planeta.

El proyecto es parte de un 
programa de la NASA que 
incluye la construcción de una 
plataforma espacial de observa
ción de la Tierra, que estará 
concluida para 1998.

HONG KONG. (Efe).- Vein
te policías y diez manifestantes 
resultaron heridos en la madru
gada de ayer cuando alrededor 
de 200 personas trataron de 
romper un cordón policial situa
do frente al edificio de la repre
sentación de China en Hong 
Kong.

Los manifestantes protesta
ron durante toda la noche fren
te al edificio, después de una 
concentración de más de 30.000 
personas en un parque cercano 
para honrar la memoria de las 
víctimas de la matanza de Tia- 
nanmen, hace tres años.

Cuando esta manifestación 
pacífica concluyó, a las 16,00 
horas GMT del jueves, el 
pequeño grupo de 200 personas 
se dirigió a la delegación de 
la agencia de noticias china 
Xinhua para continuar su pro
testa.

Alrededor,de 100 agentes de 

la policía impidieron que los 
manifestantes se acercaran a la 
entrada principal del edificio y 
varias horas después se produ
jeron los enfrentamientos cuan
do un grupo de manifestantes 
trató de colocar coronas de flo
res en la entrada principal pero 
la policía lo impidió.

Desde entonces grupos de 
personas han depositado pan
cartas y coronas de flores en 
los alrededores en recuerdo de 
las víctimas de Tiananmen y en 
protesta por la represión polí
tica en China.

La manifestación del jueves, 
que según fuentes diversas con
gregó entre 28.000 y 80.000 per
sonas, fue en todo momento 
pacífica y protagonizada por 
gente de todas las edades y con
diciones sociales que encendie
ron miles de velas en homenaje 
a las víctimas de la represión 
de hace tres años en Pekín.

PRAGA. (Efe).- Más de 
once millones de ciudadanos de 
Checoslovaquia -ocho millones 
de checos y más de tres millones 
de eslovacos- han sido convo
cados para asistir ayer y hoy 
a las elecciones parlamentarias, 
las segundas libres después de 
la 'revolución democrática de 
noviembre de 1989.

Frente a un 30 por ciento 
de abstención que las encuestas 
de opinión pública pronostica
ban al comienzo de la campaña 
electoral, las actuales previsio
nes apuntan a que un 96 pot 
ciento del electorado checoslo
vaco está dispuesto a cumplid 
con su deber ciudadano.

Los checos y los eslovacos 
podrán elegir a sus represen
tantes al Parlamento federal 
(300 diputados) y los dos nacio
nales (200 diputados el checo 
y 150 el eslovaco) de entre cua
renta partidos y movimientos 
políticos, según el sistema pr®* 
porcional, aplicado también e® 
los comicios de juniQ de 1992'
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La candidatura de AMPAR, fundada en 1985, fue propuesta para el galardón por Paloma Picasso

La Fundación América contra el SIDA
Príncipe de Asturias de la Concordia

La organización 
con base en 
EEUU tiene un 
marcado carácter 
internacional

fl jurado destacó en el acta el ‘^criterio de tratamiento universal de la tragedia humana que representa

La Fundación América para la Investigación sobre el 
SIDA (AMFAR), que preside la actriz de cine nor
teamericana Elizabeth Taylor, fue galardonada ayer vier
nes con el Premio de la Concordia 1992 por un Jurado
formado por el Patronato 
de Asturias.

OVIEDO. (Efe).- La can
didatura de AMEAR, fundada 
en 1985, llegó a las últimas 
votaciones del jurado junto 
con las del Instituto Pasteur, 
Manos Unidas y el Club de 
Roma y fue propuesta para 
el Premio Príncipe de Asturias 
de la Concordia por Paloma 
Picasso.

El jurado del Premio de la 
Concordia 1992, que otorgó el 
galarón por total unanirnidad 
de sus miembros, valoró el 
combate de esta organización 
contra los “perniciosos efec
tos” de la enfermedad sobre 
la cohesión y la tolerancia 
social. f

Acta del jurado

El acta del jurado señala 
que AMEAR mantiene “un 
criterio de tratamiento univer- . 
sal de la tragedia humana que 
esta enfermedad representa,

de la Fundación Príncipe

combatiendo no sólo sus per
niciosos efectos sobre la vida 
y la salud, sino también los 
que provoca sobre la cohesión 
y la tolerancia sociales, al 
generar reacciones masivas de 
miedo, rechazo y margina
ción”.

Asimismo, se destaca el 
“importante papel que corres
ponde a las organizaciones 
sociales privadas en la movi
lización de los recursos mate
riales y morales necesarios 
para afrontar la lucha contra 
el SIDA”.

“Considerando también 
-prosigue- la contribución dé* 
la organización premiada a la 
lucha contra este mal en los 
países en vías de desarrollo, 
al compartir con ellos técnicas 
y experiencias”.

El jurado del Premio Prín
cipe de Asturias menciona 
también la importancia que en 
sus actividades otorga a las

La actriz Elizabeth Taylor preside la Fundación América. ‘

medidas educativas y preven
tivas, el apoyo principal al 
estudio y la investigación y su 
búsqueda de un compromiso 
social activo y organizado.

La candidatura de 
AMEAR, fundada en 1985 y 
propuesta al premio para la 
Concordia por. la diseñadora

Paloma Picasso y por M.H. 
Henders, director del Progra
ma Global del Sida de la 
Organización Munidal de la 
Salud (OMS), llegó a las últi
mas votaciones del jurado jun
to con las del Instituto Pas- 
teur. Manos Unidas y el Club 
de Roma.

La Fundación, presidida por 
la actriz Elizabeth Taylor, rea
liza campañas para recaudar 
fondos en favor de la lucha con
tra el SIDA en las que han 
colaborado los integrantes de su 
Consejo Nacional entre los que 
se encuentran artistas como 
Warren Beatty, Barbara Streis- 
sand, Woody Allen, Rachel 
Welch o Leonard Bernstein.

AMEAR tiene su base en 
Estados Unidos, pero es una 

. organización con marcado 
carácter internacional que tra
baja en numerosos países de 
todo el mundo, gestionando 
cientos de millones de pesetas 
en ayudas y proyectos de diver
so tipo.

Asimismo, realiza una labor 
de divulgación científica, médi
ca y de salud pública a través 
de publicaciones que son dis
tribuidas por la OMS dentro 
de su programa general de 
lucha contra el SIDA.

En los últimos años, AMEAR 
ha intensificado sus trabajos de 
colaboración, no sólo con países 
extranjeros -centrándose en los 
que se encuentran en vías de 
desarrollo- sino también con 
organizaciones locales para la 
creación de asociaciones que 
desarrollen tareas asistenciales 
en países con recursos limi
tados.

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS-

en AUDIENCIA
Castilla La Mancha
FM 91.4 FM 94.9

Tno. 50 33 31

tlEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

Radio SURCO

FM 90.1 FM 99.2
ESTO ES TODO LO OUE ALGUNOS 
NECESITAN PARA SER ENVIADOS 
A LA CÁRCEL. 
Y ES TODO LO QUE USTED 
NECESITA PARA 
ENVIARLES AYUDA

Colabora.
Estás en libertad

AMNISTÍA ¿ INTERNACIONAL
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Informó de la actuación del sistema de Ciencia y Tecnología para la Convergencia con Europa

Según declaraciones de Solana: 
^^Investigar en España no es llorar”

Vicente Fernández 
y Laureano 
Ramírez, Premio 
Nacional de 
Traducción

Las tasas de crecimiento de los gastos I+D en España triplican el crecimiento del (PIB)

El ministro de Educación y Ciencia, Javier Solana, 
dijo refiriéndose a la labor llevada a cabo por los 
investigadores españoles en nuestro país que ‘‘investigar 
en España no es llorar”. También informó de las líneas 
de actuación del sistema de Ciencia y Tecnología para 
la Convergencia con Europa de I+D

MADRID (Fax Press).Sola
na añadió que “ se están rea
lizando investigaciones punte
ras que pueden llegar a plas
marse en muy poco tiempo, 
puesto que el nivel de for
mación es alto, y la idea de 
que irse fuera es imprescin
dible para formarse, es algo 
que pertenece ya a la histo
ria”.

El Ministerio de Educación 
y Ciencia ha aprobado recien
temente la Memoria de acti
vidades del Plan Nacional de 
I+D durante 1991, resumen del 
cuatrienio 1988-1991 y perspec
tivas futuras. Asimismo la 
Comisión Interministerial de 
Ciencia y Tecnología 
(CICYT) dió el visto bueno 
al proyecto integrado MINI- 
SATELITES con un preu- 
puesto total de 1.600 millones 
de pesetas, y que estará con
cluido en 1994.

Gran ayuda de la sociedad 
española

Según Javier Solana, las 
tasas de crecimiento de los 
gastos I+D en España triplican 
el crecimiento del Producto 
Interior Bruto (PIB); de ello 
cabe deducir que en los últi
mos años, especialmente a 
partir de 1988, la sociedad 
española ha realizado un 
importante esfuerzo de inver
sión en capital científico y tec
nológico a través del fomento 
de las actividades I+D.

El ministro destacó los 
enormes esfuerzos hechos por 
la Administración de cara a 
desarrollar la investigación

El Estado reprivatiza su 25 
por ciento de la Cadena SER

Inaugurada en Madrid la
exposición “Sefarad”

MADRID (Fax Press)
La decisión del Consejo de 

Ministros de hoy de reprivatizar 
la participación del 25% que el 
Estado posee en la Sociedad 
Española de Radiodifusión 
(SÉR) y la voluntad del Gobier
no de llegar a un acuerdo con 
la totalidad de las radios pri
vadas con participación pública, 
“es una medida que contribuye 
a clarificar el marco profesional 
de estos medios de comunica
ción y sus relaciones con los 
oyentes, ya que con ello se des
pejan dudas sobre posibles inter
ferencias políticas,' ha declarado 
un portavoz de Prisa. Tras un 
largo período de negociación, 
Prisa, que como accionista 
mayoritario ha llevado la repre
sentación de la totalidad del 
iccionariado privado, presentó 
inte la Dirección General del 
Patrimonio la oferta ahora rati
ficada por el Gobierno, que se 
oncreta en el pago de 3.200 

científica y técnica. Así de los 
76.890 millones de pesetas 
presupuestados el 42% fue 
para las tecnologías de la pro
ducción y las comunicaciones, 
el 35% para investigaciones 
sobre la calidad de vida y 
recursos naaturales, el 17% 
para estudios horizontales y 
especiales, y el 2% para estu
dios socioculturales.

Respecto a la mejora de la 
calidad en las investigaciones 
el ministro aseguró que “en 
relación con todo el mundo 
se ha multiplicado por dos 
nuestra contribución desde 
1984 a 1991, lo que supone una 
ganacia de competitividad 
científica con el resto del 
mundo”. Javier Solana subra
yó la importancia de la can
tidad de dinero que se acaba 
reinvirtiendo en las propias 
empresas. “En 1984 fue del 
1,2% del gasto que va a las 
empresas y en 1991 fue del 
7,2%, y mientras que el volu
men de recursos en 1984 era 
de 9.000 millones de pesetas, 
en 1991 se duplicó, lo que es 
fruto de la mejora en las 
infraestructuras, y en los cen
tros de investigación,' dijo 
Solana.

El titular de Educación y 
Ciencia hizo referencia al 
esfuerzo considerable de capi
talización de recursos huma
nos en el sistema español de 
Ciencia y Tecnología. “Las 
tasas medias acumulativas 
anuales de crecimiento del 
número de investigadores en 
el periodo 1987-1991 se sitúan, 
en el período de referencia, 
en el 13%, mientras que la 

millones de pesetas por la adqui
sición de ese 25%, con el com
promiso de ofrecerlo a cada uno 
de los accionistas en igualdad 
de condiciones y proporcional
mente a su participación actual.

Desde su entrada en el accio
nariado de la Ser, hace ocho 
años. Prisa ha negociado insis
tentemente con los órganos 
competentes de la Administra
ción la reprivatización de la 
compañía, a fin de acabar con 
la presencia de capital público 
en ella, que tiene su origen en 
una decisión de la dictadura 
franquista por la que el Estado 
se apropió, en 1974, del 25% 
de las compañías de radio pri
vadas. La llegada de Prisa a la 
Ser, en 1984, se produjo en un 
momento de grave situación 
económica de la compañía. A 
partir de esa fecha se restableció 
un proceso de creciente ren
tabilidad.

Javier Solana.

tasa media de la CE es del 
3,5%. Ello ha permitido elevar 
el indicador del número de 
investigadores sobre población 
activa hasta niveles del 2,85 
por mil, mientras que en 1987 
este indicador era del 1,84 por 
mil”.

Mejora de cara al mercado

El esfuerzo prioritario del 
MEC se centra en la mejora 
de las infraestructuras y en la 
internacionalización de cara a 
consolidar las cotas de mer
cado.

Solana resaltó tambien la 
importancia de la política de 
convergencia con los países de 
la CE y añadió que “todo lo 
que hagamos en el campo de 
la ciencia y la investigación 
supone una prioridad para 
una aproximación con la CE. 
A finales de 1996 no sería un 
disparate que los gastos de 
I+D se acercarán al billón de 
pesetas”.

MADRID (Efe)
La exposición Sefarad “los 

judíos en España. De la Edad 
de Oro a la expulsión”, rea
lizada por el Museo de la Diás
pora Judía de Tel Aviv, fue 
inaugurado hoy en Madrid.

La muestra, que estuvo 
expuesta durante un mes en 
el Museo de Historia de la 
Ciudad de Barcelona (noroeste 
de España), traza, a través de 
28 paneles, un recorrido por 
la historia desde el año 711 has
ta 1492, año en el que los 
judíos fueron expulsados de 
España.

La exposición, visitada por 
una 5.000 personas

La exposición, que estará 
abierta al público hasta el 
próximo 28 de junio, fue visi
tada por unas S000 personas

El ministro destacó 
los enormes 
esfuerzos hechos por 
la Administración de 
cara a desarrollar la 
investigación 
científica y técnica. 
El esfuerzo del 
MEC se centra en la 
mejora de las 
infraestructuras de 
cara a consolidar las 
cotas de mercado 

durante su estancia en Barce
lona, dijo a EFE la coordi
nadora de la muestra, Mónica 
Suris.

Esta es la primera vez, 
comentó Mónica Suris, que la 
exposición sale del Museo de 
la Diáspora de Tel Avil y, por 
tanto, de Israel.

Personalidades

La inauguración de la expo
sición contó con la asistencia 
del presidente de la Sociedad 
Estatal para la Ejecución de 
Programas del Quinto Cente
nario, Luis Yáñez, del secre
tario general de las comuni
dades israelitas de España, 
Samuel Toledano, del rabino 
de la sinagoga de Madrid, Jac
ques Laredo, y del director de 
programas sefardíes del Quin
to Centenario, Manuel Sassot.

MADRID (Fax Press).-
Laureano Ramírez y Vicente 

Fernández han obtenido el Pre. 
mió Nacional de Traducción 
“ex aequo” por la versión al 
castellano, respectivamente, de 
la novela china “Los Manda
rines,' de Wu Jungzi (Seix 
Barral) y la obra griega '‘Seis 
noches en la acrópolis,' de Yor- 
gos Seferis (Mondadori). Asi, 
mismo, el Jurado decidió otor
gar a Esther Benítez el Premio 
Nacional de Traducción al con
junto de la obra de un traductor 
literario.

Laureano Ramírez reside en 
la actualidad en Pekín. Traduce 
del chino al castellano, “Los 
Mandarines,' de Wu Jungzi, es 
la principal novela del sigloi 
XVIII en China. El texto intro
duce -en su época el lenguaje 
coloquial con diferencias de 
registro e incluso región geo
gráfica, con lo que es una obra 
lingüisticamente innovadora. La 
traducción realizada por Lau
reano Ramírez es fiel al original 
y pretende reflejar esa innova
ción lingüistica, usando un 
español “especial” como lo es 
el chino del original.

Vicente Fernández González 
traduce al castellano y al griego 
moderno del francés, el portu
gués, el castellano y el griego 
moderno. Licenciado en Filo
sofía y Letras. Es cofundador 
de. la sociedad de Estudios His
pánicos “Miguel de Cervantes" 
de Atenas, así como de la revis
ta bilingüe “Cervantes” de his
panismo y neohelenismo.

Esther Benitez Eiroa nace en 
El Ferrol (La Coruña) en 1937. 
Es licenciada en Filosofía y 
Letras en las especialidades de 
Filología Románica y Filología 
Italina por la Universidad Com
plutense de Madrid. Cursos de 
Doctorado en la misma Uni
versidad. Desde 1965 hasta hoy 
ha traducido más de uri cen
tenar de títulos, fundamental
mente obras literarias italianas 
y francesas: Boccaccio, Maquia-i 
velo, Manzoni, Pavese, Italo 
Calvino, Moravia, Pasolini, Buz- 
zatti, o Savinio del italiano. 
También ha traducido del fran
cés a Maupassant, La Roche- 
foucauld y Zola.

En 1979 fue elegida presiden
ta de APETI, cargo en el que 
permaneció hasta 1981. En 198.’ 
funda con otros traductores lite-i 
rarios, la sección autónoma del 
traductores de libros de la Aso
ciación Colegial de Escritores. 
En 1990 ocupa el cargo de Pre
sidenta del Consejo Europeo de 
Asociaciones de Traductores 
Literarios. Esther Benítez fue 
Premio Ministerio de Exteriores 
Italiano y Lista de Honor del 
BBY, 1982.

El Jurado del Premio Nacio
nal de Traducción 1992 estuvo 
integrado por Federico Ibanez-i 
Director General del Libro yj 
Bibliotecas; Magdalena Vinen'' 
Directora del Centro de J^ 
Letras Españolas; Emih® 
Lorenzo, de la Real Academia 
Española; Javier MendigureUi) 
de la REal Academia de la Le^ 
gua Vasca; Constantino GarcW 
de la REal Academia Galle§‘''* 
entre otros.
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El primero procede del Puleva Maristas de Málaga, mientras que el segundo viene cedido por el F.C. Barcelona

Pedro Bago y Miguel Angel Tarrasó, nuevos 
jugadores del Caserío para la próxima temporada

inte 
Pre. 
iión

El jugador azulgrana sólo conoce del equipo vinatero a Carretero, López León y a su amigo Pardo

Alfonso Ballesteros, relaciones públicas del Caserío Vigón, 
desveló uno de los secretos mejor guardados en Ciudad 
Real desde hace cerca de un mes y que no era otro 
que el nombre de dos de los cuatro fichajes previstos 
por el equipo vinatero para la próxima temporada. Los 
elegidos son Bago, del Maristas, y Tarrasó, del Barcelona.
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; El primero es el jugador 
del Puleva Maristas de Málaga.
Pedro Bago Rascón que ha 

.' jugado esta pasada campaña en 
el equipo de la Primera Divi
sión. en el mismo grupo que 
el Caserío, aunque también ha 
tenido oportunidad de disputar 
tres partidos con el de División 

' de Honor en el que no ha con
seguido ningún gol. El jugador 
de Sanlúcar, de 19 años, juega 
cn el puesto de lateral izquier
do, mide 1,85 metros y pesa 
83 kilos. El domingo día 14 de 
junio,- el nuevo jugador “ama
rillo” se desplazará a Ciudad 
Real para estampar su firma 
por el Caserío.

Otro que estará aquí la 
próxima semana para formali- 

■ zar su compromiso con el equi- 
, po amarillo será el jugador 

valenciano del Fútbol Club Bar-' 
celona, Miguel Angel Tarrasó 
Martínez-., que viene a Ciudad 
Real en calidad de cedido por 
un año. Tarrasó, amigo de Par
do, tiene 19 años, mide 1,94 
metros y pesa 75 kilos. Su pues
to es el de lateral izquierdo y 

esta temporada pasada ha juga
do en el equipo junior del Bar
celona. en el que se ha pro
clamado campeón de España 
en partido que disputó el con
junto azulgrana ante el Huétor 
Tájar en Castellón y en el que 
el nuevo jugador vinatero fue 
pieza clave. Por último, se 
desenvuelve mejor en posicio
nes ofensivas que defensivas. 
LA TRIBUNA se puso en con
tacto con el domicilio del juga
dor que justificó su marcha a 
Ciudad Real a partir de las 
escasas posibilidades que hubie
ra tenido de jugar, la próxima 
temporada, en el F.C. Barce
lona. Aunque tenía ofertas de 
otros clubes, “pedí que fuera 
uno enclavado en una ciudad 
cercana a Valencia”, señala , 
Miguel Angel. Sobre su cono
cimiento de su nuevo equipo, 
el jugador ché dijo conocer sólo 
a Pardo, un jugador que militó 
la temporada 90-91 en el Atlé
tico de Madrid y del que des
conocía su nombre -Carretero-, 
y por supuesto, a Rafa López 
León que fue quien gestionó 
su fichaje.

La directiva del Caserío

Remigio González, Alfonso Ballesteros y Miguel Cobo, en un momento de la rueda de prensa. rueda Villaverde.

Vigón también facilitó ayer los 
nombres de algunos jugadores 
con los que se ha contactado 
y que han estado en la mente 
de todos. Así, Márquez (Con
quense), Luis Ramos (Arrate), 
Cózar (Guadalajara), Rullán 
(Arrate), Rubén (At. d.e 
Madrid), Zafra (At. de Madrid 
y ya fichado por el Teka), Her- „ orden del día de la Asamblea 
mida (At. de Madrid), Oscar General Ordinaria que se cele-

y Ñago (Altea) y Santi Gon
zález (Arcos Valladolid), han 
sido algunos de los hombres 
con los que se ha mantenido 
contacto en estos días. Unos 
ya han fichado, mientras que 
otros aún podrían hacerlo por 
el Caserío. Ballesteros también 
dio a conocer los puntos de

brará el próximo 20 de junio 
y en la que se tratarán cues
tiones referentes a la lectura 
y aprobación del acta de la rcu-, 
nión anterior; balance depor
tivo y económico de la tem
porada 91-92; aprobación del 
presupuesto para la próxima 
temporada; propuestas de la 
junta directiva; propuestas de 
los socios y ruegos y preguntas.
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El equipo vinatero jugará la primera jornada el 19 de septiembre, en el pabellón irundarra de “Artaleku

Barcelona, Avidesa Alzira y Elgorriaga Bidasoa,
platos fuertes del grupo del Gaserío Vigón

1 Caserío Vigón quedó ayer confíguirado en el Grupo 
"á” de la primera fase de la División de Honor para 
/a próxima temporada y tendrá que medir sus fuerzas 
inte el F.C. Barcelona, Avidesa Alzira, Caja Pontevedra 
lanero, Elgorriaga Bidasoa, Arcos de Valladolid, CAM-Ju- 
^antud Alcalá y Sociedad Conquense.
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El mismo día que conocía
mos los*próximos fichajes de 
•los nuevos jugadores para el 
Caserío Vigón, se celebraba en 
Madrid el sorteo de la F fase 
•fe la División de Honor para 
la temporada 92-93. F.C. Bar- 
•^lona, Avidesa Alzira, Caja 
Pontevedra Teucro, Elgorriaga 
Bidasoa, Arcos de Valladolid, 
^AM-Juventud Alcalá y Con- 
Íttonse medirán sus fuerzas en 
^1 Grupo “A”, a partir del 19 

septiembre, ante el Caserío 
''igón.

El calendario particular del 
^serío Vigón será el siguiente;

Elgorriaga Bidasoa-Caserío 
'?gón (19-9-92 y 7-11-92); Case-

Vigón-Pontevedra Teucro 
M.92 y 14-11-92); Caserío 
*igón-Arcos Valladolid 
«*10-92 y 21-11-92); Avide- 
^■Gaserío Vigón (10-10-92 y 
‘’'ll-92); Caserío Vigón-Juven- 
^ Alcalá (17-10-92 y 5-12-92);

F.C. Barcelona-Caserío Vigón 
(24-10-92 y 13-12-92) y Caserío 
Vigón-Sociedad Conquense 
(31-10-92 y 19-12-92). La primera 
jornada se completará con los 
siguientes emparejamientos; 
Sociedad Conquense-Arcos 
Valladolid; F.C. Barcelona-Avi- 
desa y Caja Pontevedra Teu- 
cro-CAM Juventud Alcalá.

Por su parte, el Grupo “B“ 
está compuesto por Mepamsa 
Aleo, Ciudad Naranco, Cada
gua Galdar, Teka, Atlético de 
Madrid, Puleva Maristas, Gra
nollers y Alicante.

Reacciones

Miguel Cobo, asistente a la 
Aasmblea de ASOBAL, dijo 
estar satisfecho por el resultado 
del sorteo pues hay equipos que 
pueden dejar en taquilla una 
cantidad importante de dinero, 
como puede ser el caso de Bar
celona, Avidesa y Elgorriaga, y 
equipos accesibles en el terreno

El Caserío Vigón ya sabe con quién se jugará los “cuartos” la próxima temporada.

»

i

deportivo -Conquense, Vallado- 
lid y Juventud Alcalá-, No en 
vano, el Caserío deberá enfren
tarse, en las cuatro primeras jor
nadas en casa, a los equipos 
teóricamente menos fuertes del

grupo.
Él entrenador vinatero, Rafa 

López León, también mostró su 
alegría por la configuración del 
grupo, así como del calendario. 
El míster señaló que la liga del

Caserío la debe jugar ante equi
pos como el Arcos, Juven
tud-Alcalá y Conquense, con el 
objetivo de lograr la quinta pla
za que aseguraría la permanen
cia del equipo “amarillo”.
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El comité vuelve a sancionar al conjunto juvenil de la ciudad de la cerámica

Los puntos del Talavera-Alarcos, 
adjudicados al equipo ciudarrealeño

El Gimnástico 
recibe al 
Cacereño, con el 
que ya perdió el 
primer partido

El Alarcos había sufrido 
un grave traspiés en Tala- 
vera en el encuentro de la 
fase de ascenso a División 
Nacional al perder pr 3-1; 
pero los talaveranos había 
alineado indebidaniente a 
un Jugador sancionado y 
la Federación le ha dado 
los puntos al Alarcos.

GUARDAMETA

El Caja Rural Alarcos, tras 
su derrota en Talavera de la 
Reina había pedido la ventaja 
que sacaba al Toledo y este 
lograba darle alcance en su 
lucha por conseguir el ascen
so; pero el equipo de Angel 
Moralega había presentado 
una impugnación a la alinea
ción de un jugador talaverano 
que estaba sancionado con 
suspensión de un encuentro 
por acumulación de tarjetas 
amarillas. Reunido en la 
noche del jueves el Comité 
de Competición y comproba
da la justicia de. la reclama
ción del' Caja Rural-Alarcos, 
el equipo de Moraleda =«uma 
los dos puntos que pierde el ■ 
Talavera y además es sancio- / 
nado con multa de veinte mil 
pesetas. Esta* decisión hace 
que el conjunto alarquista siga 
a dos puntos del Toledo, más 
el golaverage, a tres jornadas 
para el final del largo cam
peonato de juveniles.

Esta tarde, a partir de las 
18 horas, el conjunto de Mora- 
leda recibe en El Doncel al 
Atlético Tomelloso A, en par
tido que dirigirá el colegiado 
bolañego De Toro Almansa.

El At. Tomelloso A es un 
conjunto que está haciendo ■

Nuestro paisano Martín López Alonso será
juez de Pelota en la Olimpiada

Diego del MORAL

El Deporte de Ciudad Real 
está de enhorabuena porque 
algunos de su.s deportistas están 
siendo tenidos en cuenta por 
el. Comité Olímpico para que 
asuman la responsabilidad de 
jueces y árbitros en algunas 
modalidades. Así, el ciudarrea- 
leño Martín López Alonso es 
uno de lo.s jueces designados 
para tomar parte como “auxi
liares” en las competiciones de 
Pelota en sus distintas moda
lidades. Como es sabido, Martín 
López Alonso, toma parte en 
los encuentros que tienen lugar 
en Ciudad Real y está muy vin
culado al Frontón en nuestra 
provincia.

Los juces que acompañan a 
Martín en ese importante come
tido son los siguientes; José 
María García Amat, Jesús Díaz 
Cruz, Francisco Jiménez Mar
tín, Peblo Menéndez Alvarez, 
Juan Medina Sobrino, Joeé

Los toledanos habían alineado indebidamente a un jugador sancionado

EI Alarcos sigue líder destacado

fe

una aceptable campaña y 
comparte la quinta posición 
de la tabla con el Puertollano 
y el Conquense con 16 puntos, 
que son la suma de ganar seis 
partidos y empatar cuatro, 
amén de sus cinco derrotas; 
ha marcado veinte goles” y 
recibido veintitrés en esta 
fase.

Martiano, uno de sus mejo
res jugadores, ha jugado en 
ocasiones con el equipo gran
de de la localidad, al igual 
que Moya, que juegan de 
extremo y lateral respectiva
mente. El partido es difícil 
por la rivalidad provincial, 
pero creemos que debe ser 

María Vaquero Suescun, Jordi 
Almerich Blázquez, Ramón 
Jañez Castany, José Masip Sau
ra, Antonio Manchado Hernán
dez, Jesús Harwach Jer, Pascual 
Moreno Flores, José Luis Espe
tón Borda, Francisco José Jimé
nez Martín, José Escoda Palle
ja, David Miguel Cabrejas, 
Manuel Gonzálvez Martínez, 
Martín Fresno Martín, Jesús 
Muñoz Muñoz, Nicolás Sastre 
Muñoz, Alfonso Cugat Gómez, 
Enrique Arriaga Urrutia, Emi
lio Oliveres Callejones y Fran
cisco I. García Beneito.

Los jueces internacionales 
serán José Rodríguez Lucas, 
Fermín Eurancetamurquil, José 
Joaquín Azpeitia, Cruz Antonio 
Aramendía y José María Vila
nova Vázquez. Desde esta pági
nas felicitamos a nuestro pai
sano Martín López Alonso por 
el logro que para él y para el 
deporte de nuestra ciudad supo-' 
ne su participación den los Jue
gos Olímpicos de Barcelona.

resuelto por el Alarxcos para 
seguir conservando esa dife
rencia que lleva al Toledo.

Otros partidos

Por su parte, el Alarcos B 
también poodría sumar los 
dos puntos en su desplaza
miento a Almodóvar del 
Campo; pero sin confiarse en 
excenso porque en Almodó
var han caido equipos de la 
categoría del Manchego. El 
juvenil mancheguista,* por 
cierto, recibe en el Polidepor
tivo al farolillo rojo, el At. 
Teresiano.

Finalmente, digamos que el 
otro equipo de la. capiotal.

- Marín López Alonso, juez olímpico

Los Angeles, se desplaza a 
Argamasilla a jugar con el 
Calatrava en un parrtido que 
si ganan le dará matemática- 
mente el liderato de este gru
po de la segunda fase, a falta 
de otras dos jornadas más. La 
clasificación de los de Arga
masilla nos da pie a pensar 
que puede ser este un partido 
muy disputado e interesante 
puesto que hay una lucha 
entre Manchego y ellos para 
ocupar la segunda plaza de 
este grupo.

Interesante jornada, pues 
en estas categorías de juve
niles en las que los equipos 
ciudarrealeños están haciendo 
un excelente papel.

________________ Juan LOU^i

Se ha jugado ya el segundo 
encuentro de la liguilla de 
ascenso a Segunda División B 
El Gimnástico de Alcázar ha 
tenido poca renta y escasa for. 
tuna. De los cuatro equipos que 
forman el grupo D-4 los rojillos 
ocupan el último lugar, lo cual 
le da pocas esperanzas de 
ascenso. En los dos encuentros 
jugados sólo ha marcado un gol. 
lo que demuestra una vez más 
que se trata de un conjunto que 
juega poco al ataque, y para 
más inri no tiene un hombre 
gol. El Iliturgi también sólo tie
ne un gol, pero tiene tres pun
tos, el que más. El Sevilla Atlé
tico marcó dos goles y tiene 
dos puntos. La tercera plaza es 
para el Cacereño con dos pun
tos. Y la cuarta para el Gim
nástico con un punto.

El escaso poder ofensivo del 
Gimnástico, que juego con 
muchos hombres atrás, hace 
que sus aspiraciones de ascenso 

• sean escasas, pero aún tiene una 
posibilidad, y es ganar el domin
go al Cacereño en el Estadio 
Municipal de Alcázar. Para ello 
debe imprimir mayor velocidad 
a su juego, poner tres hombres 
en punta, jugar al primer o 
segundo toque,- balones rasos y 

• por las bandas. Si el desgaste 
físico en ataque no ha sido muy 
grande, en la segunda parte 
debe arriesgar y volcarse en el 
área contraria, es decir, ir a por 
todas. Lo contrario es estimular 
a la hinchada a que se defraude 
y de la espalda al equipo al 
ver su impotencia de no ganar 
ni siquiera los encuentros de 
casa.

Las aspiraciones de ascenso 
pasan ineludiblemente por 
ganar el domingo. Un empate 
o derrota sería la puntilla para 
el objetivo deseado por todos. 
Caparrós no tiene más remedio 
que mentalizar a sus hombres 
para que el domingo jueguen 
al ataque, con garra, velocidad, 
y arriesgando sobre todo-en la 
segunda parte. El Gimnástico 
no debe defraudar a su afición, 
por lo que se insiste que^l con
junto alcazareño debe vaciarse 
el domingo. Luego tendrá toda 
la semana para recuperar fuer
zas a travé.s de baños y masajes.

Aunque en el partido del 
pasado dómingo contra el lli- 
turgi la entrada en el Municipal 
fue buena, se esperaba más, ya 
que ahora desfilán por Alcázar 

, los mcjore.s equipos de cada 
grupo de Tercera División, pero 
el escepticismo entre la hincha
da’ alcazareña es grande, y si 
el equipo no gana, entonces 
muchos aficionados no acuden 
al campo. El que arriesga, triun
fa, dice el refrán castellano, y 
a estas alturas no se debe andar 
con medias tintas. El que quie
re, puede, y el Gimnástico pue
de aun ascender. El domingo 
lo veremos.

Según el bueno de Caparros 
el resultado de Cáceres “ha sido 
malo por el 2-1, pero bueno por 
la entrega de mis jugadores: 0 
1-0 a los 10 m. fue de penalti 
el 2-0 fue precedido de una falta 
a Manolito, y el 2-1 por una 
falta a Monty que aprovecha
mos”.

1
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Las lesiones se han cebado con el delantero Antonio, que no podrá acabar la temporada jugando.

Antonio, que sufrió un nuevo esguince de tobillo, baja para el Manzanares y para la gira de Costa Rica

Floro: ^^Tenemos la obligación de luchar por la 
sexta plaza, no es un partido de trámite”
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Nuevamente un esguince dejará al delantero 
Antonio fuera de la convocatoria del próximo 
domingo y, muy probablemente, de los partidos 
gue el Albacete disputará en Costa Rica y Gua
temala los próximos días 12 y 14. Mala suerte

Adolfo GIMÉNEZ

para el jugador nacido en Iniesta que comenzó 
la temporada lesionado y la va acabar de la 
misma forma. Otro esguince de tobillo le ha 
hecho también perderse varios partidos de esta

rendir a plena satisfacción durante toda la tem
porada. Será una baja sensible para el Man
zanares, puesto que ante el Oviedo, el pasado 
domingo, demostró que estaba con fuerza y con
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En el penúltimo entrena
miento de la temporada oficial, 
Antonio volvió a sufrir un 
esguince de tobillo que le des
carta para acudir al Vicente 
Calderón. Esta baja da opciones 
a Corbalán de aparecer en el 
once titular, aunque Benito Flo
ro siempre se ha inclinado por 
dejar a Aquino en punta y situar 
en el lado izquierdo a Menén
dez, con lo que Sotero tendría 
^gura su participación ante 
ano de los tres grandes del fút- 
^1 español.

La convocatoria, en cualquier 
caso, se sabrá hoy, tras el entre- 
aamiento y aunque la semana 
Ira sido de lo más relajada para 
la plantilla, el entrenador está 
dnsionado con la posibilidad de 
arrancar algo positivo a la ribe
ra del río Manzanares: “No es 
"n partido de trámite, quizás 
a' lo sea para el Atlético, pero

segunda vuelta, por lo que Antonio no ha podido la moral a tope tras batir a Viti.

Santi no podrá debutar.Julio Soler entrará en la convocatoria.
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El juvenil 
Santi no 
podrá hacer 
su debut en el 
Manzanares

:ós 
do 
lOf 
El

ao para nosotros que tenemos 
obligación de pelear por la

^xta plaza. Por otro lado, la . López y Solozábal, vaya á supo-

ha 
na 
13-

^^periencia me ha enseñado 
equipos aparentemente ya 

'Condenados como el Mallorca 
^n capaces de ganar en cual- 
“loier campo, por lo que no des- 
'^do un triunfo de los baleares 

La Romareda de Zaragoza”. 
Floro no considera que la 

Ma por sanción de los dos 
"ofensas centrales titulares,

ner un serio hándicap para el 
conjunto de Luis Aragonés: 
“Tienen una plantilla ló sufi
cientemente amplia como para 
presentar un equipo de gran 
calidad. Si no pueden jugar 
estos hombres, lo harán Ferrei
ra y Donato, con sobrada expe
riencia y categoría en la Pri
mera División.

El equipo, tras jugar en el 
Vicente Calderón, pernoctará 
en Madrid y saldrá el lunes con 
destino a Costa Rica donde se 
enfrentará el viernes a la selec
ción costarricense. Para este 
partido, es ■ probable que Luis 
Gabelo Conejo un tiempo con 
cada equipo. No acudirá Benito 
Floro que tiene previsto una 
serie de charlas en Canarias,

por lo que el Higinio y Pepe 
Carcelén llevarán las riendas del 
Albacete desde el banquillo.

Del encuentro ente Tenerife 
y Real' Madrid, el director téc
nico merengue opina que “será 
un partido tenso, en_el que pue
de darse cualquier resultado. 
No existe una gran superioridad 
del Real Madrid, aunque cuenta 
la experiencia”.

Benito Floro tenía 
intención de haber con
vocado a Santi para el 
partido del Manzanares, 
pero la denominación del 
filial, Atlético Albacete, 
hace que a nivel federa
tivo sea un equipo inde
pendiente del Albacete 
Balompié. Por ello, a 
estas alturas no hay posi
bilidad de legalizar la 
ficha del defensa central 
juvenil.

Para solucionar estos 
inconvenientes, el Atléti
co Albacete pasará a 
denominarse la próxima 
campaña Albacete 
Deportivo, algo que ya 
estaba previsto para la 
temporada, que ahora 
finaliza. Santi sí irá a la 
gira de Costa Rica.
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Un Miguel Indurain pletórico de fuerza realizó una impresionante etapa.
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Clasificaciones
- Etapa:
..1. Franco Vona (ITA-Ma- 

glificio) 6h 29:04
..2. Miguel Indurain

(ESP-Banesto) a 3
..3. Claudio Chiappucci

(ITA-Carrera) m.t.
..4. Marco Giovannetti

(ITA-Gatorade) m.t.
..5. Franco Chioccioli

(ITA-Maglificio) a 12
..6. Bruno Cornillet (FRA-Z) 

m.t.
..7. Flavio Giupponi 

(ITA-Mercatone) m.t.
..8. Massimiliano Lelli

(ITA-Ariostea) a 17
..9. Andrew Hampsten

(USA-Motorola) a 37
.10. Leonardo

(VEN-Mobili) a 52
.11. Roberto Conti

riostea) a 55
.12. Juan Tomás

(ESP-Festina) a 1:02
.13. Luis Alberto

(COL-Ryalcao) a 1:17

Sierra

(ITA-A-

Martínez

Herrera

.14. Fabrizio. Settembrini 
(ITA-Italbonifica)a 1:29

.15. Ledanois

El italiano Franco Vona se adjudicó la victoria en la etapa reina del Giro de Italia

El español Miguel Induráin demostró 
que nadie puede quitarle la maglia rosa

EI corredor del Banesto respondió con seguridad a los numerosos ataques de todos sus rivales

El italiano Franco Vona (Maglifício), venció la decimo
tercera etapa del Giro a Italia92, disputada entre Bassano 
del Grappa y Corvará Alta Badia, de 204 kilómetros, 
en una jornada en la que destacó la gran actuación del 
líder de la carrera, el español Miguel Induráin (Banesto). 
El corredor del Banesto, que respondió con seguridad

a los numerosos ataques de sus rivales en todo momento 
y que impuso el ritmo que más le convenía en los últimos 
kilómetros, llegó a meta en segundo lugar, a tres segundos 
de Vona, que había invertido en el recorrido seis horas, 
29 minutos y 4 segundos, consiguiendo ocho segundos 
de bonificación.

CORVARA ALTA BADIA 
(Efe).- El italiano Claudio 
Chiappucci (Carrera), muy acti
vo en el tramo final de la carre
ra, era tercero, también a tres 
segundos, y su compatriota 
Marco Giovannetti (Gatorade), 
cuarto, en el mismo tiempo, por 
lo que demostraron que junto 
con Induráin, son los qué lucha
rán por el título final, despúés 
del hundimiento del colombia
no Luis Alberto Herrera, del 
venezolano Leonardo Sierra 
(Mobili) y el estadounidense 
Andrew Hampsten (Motorola).

Desde el principio de la jor
nada, la carrera estuvo bastante 
movida, con los ataques de los 
ciclistas modestos que buscaban 
una victoria de etapa, aunque 
sus intentos de acaparar minu
tos para llegar a los puertos 
con ventaja suficiente para 
aguantar hasta el final siempre 
fueron neutralizados gracias al 
control del Banesto.

Así, se llegó a los dos pri
meros puertos de la etapa, For- 
cella (2a. categoría) y Giau 
(la.), sin grandes sobresaltos y 
con el líder y sus principales 
rivales en el mismo grupo.

Al paso por el alto de Fal- 
zarego, último de la jornada y 
a 25 kilómetros de la meta, 
Vona y el francés del “Z” Bru
no Cornillet eran primeros de 
carrera, con una ventaja de 1:36 
con respecto al grupo del líder 
y, a partir de ese momento, 
comenzaron los numerosos ata
ques a Induráin por parte de 
sus inmediatos rivales.

Ya en esos momentos se vio 
como Herrera tenía problemas 
para seguir el ritmo impuesto 
por el grupo de favoritos, lo 
que también afectó a Sierra y 
al italiano Roberto Conti 
(Ariostea), aunque los tres con
siguieron, en el descenso, enla
zar con el líder y sus acom
pañantes.

A falta de 10 kilómetros para 
la llegada, la situación era la 
siguiente; en cabeza Cornillet 
y Vona y a un minuto un grupo 
compuesto por el líder Miguel 
Induráin, los italianos Giuppo- 
ni, Lelli, Giovannetti, Settem- 
brini, Chioccioli, Chiappucci, 
Conti, Leali y Ghiorotto, el 
colombiano Herrera, el español 
Martínez, el estadounidense 
Hampsten y el venezolano ' 
Sierra.

Los ataques a Induráin 
comenzaron entonces. Primero 
lo intentó Chioccioli y luego fue 
Chiappucci el que produjo un 
tirón. Ambos trataron de sor
prender al líder en otra ocasión, 
pero el español no cedió en nin
gún momento y echó por tierra 
esos intentos.

En los dos últimos kilómetros 
Chiappucci llegó a coger unos 
metros de ventaja, pero en una 
gran reacción final, Indurain 
lanzó un ataque y a punto estu-

vo de alcanzar a Vona, aunque 
al final le separaron tan sólo 
tres segundos.

Hoy se disputará la etapa 
considerada como la más mon
tañosa del Giro. Se saldrá de 
Corvara Alta Badia para llegar 
a Monte Bondone después de 
205 kilómetros de recorrido en 
el que destaca el paso por el 
mítico Pordoi, de primera cate
goría, además de otros 
puertos de esa categoría y 
más de segunda.

Por otro lado, comentar

dos 
uno

que
el ruso Ivan Ivanov, del Seur, 
ganó la etapa reina de la 
XXXVI edición - de la Vuelta 
Ciclista a Asturias, la cuarta, 
disputada ayer con salida en 
Oviedo y llegada en el Alto del 
Acebo -de categoría especiaiy 
con un recorrido de 182 kiló
metros. El suizo Zulle se ha 
convertido en el virtual ganador 
de esta prueba.

(FRA-Castorama) a 1:39
.16. Nelson Rodríguez

(COL-Mobili) a 3:55
.17. Uwe Ampler (ALE-Te- 

lekom) m.t.
.18. Pavel Tonkov 

(RUS-Lampre) m.t.
.19. Ramón González Arrieta

(ESP-Festina) m.t. ,
.20. Enrico Zaina (ITA-Mer- 

catone) a 4:01.
- General:
..1. Miguel Induráin

(ESP-Banesto) 60:45:59
..2. Roberto Conti (ITA-A- 

riostea) 1:59
..3. Claudio Chiappucci

(ITA-Carrera) 2:20
..4. Marco Giovannetti

(ITA-Gatorade) 2:28
..5. Franco Vona (ITA-Ma- 

glificio) 2:52
..6. Andrew Hampsten

(USA-Motorola) 3:24
..7. Luis Herrera (COL-Ryal

cao) 3:38
..8. Franco Chioccioli

(ITA-MG Bianchi) 3:43
..9. Massimiliano Lelli

(ITA-Ariostea) 5:52 ’
.10. Leonardo Sierra

(VEN-Mobili) 5:59
.'11. Flavio Giupponi

(ITA-Mercatone) 6:15
.12. Bruno Cornillet (FRA-Z) 

6:47
.13. Pavel Tonkov

(RUS-Lampre) 9:09
.14. Uwe Ampler (ALE/Te- 

lekom) 9:31
.15. Ivan Gotti (ITA-Gatora- 

de) 12:17
.16. Gianni Faresin (ITA-Mo- 

bili) 12:53
.17. Juan Tomás Martínez

(ESP-Festina) 14:06
.18. Ramón González Arrieta

(ESP-Festina) 15:16
.19. Giorgio Furlan (ITA-A- 

riostea) 16:21
.20. Zenon Jaskula 

(POL-MG Maglificio) 16:47.
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El norteamericano derrotó en semifinales a su compatriota Andre Agassi por 6-3, 6-2 y 6-2

Tenis: Courier intentará repetir victoria 
en Roland Garros frente a Petr Korda

Conchita
Martínez y - 
Arantxa Sánchez, 
en semifínales de 
dobles

El checo Korda derrotó en la otra semifínal al francés Henri Leconte por 6-2, 7-6 (7-4) y 6-3

El estadounidense Jim Courier no compasión de su 
compatriota Andre Agassi, a quien venció por 6-3, 6-2 
y 6-2 en dos horas y un minuto y se clasifícó para 
la final de Roland Garros. El checo Petr Korda será 
el rival de Courier al vencer en la otra semifinal al 
francés Henri Leconte por 6-2, 7-6 (7-4) y 6-3.

PARIS (Efe).- Courier rea
firmó que es el número uno 
del mundo al desmoralizar a 
Agassi con su tranquilidad 
pasmosa, brutales golpes des
de el fondo y gran seguridad. 
Después de tan poco trabajo 
en la central (invirtió el mismo 
tiempo que Monica Seles para 
ganar a Gabriela Sabatini 
ayer) el campeón estuvo 
entrenándose durante media 
hora con su técnico, el español 
José Higueras, para quemar 
el resto de las calorías que 
no gastó contra Agassi.

Con esta victoria, Jim Cou
rier alcanza la tercera final 
consecutiva de un Grand 
Slam. El pasado año perdió 
con el sueco Stefan Édberg 
en la del Abierto de Estados 
Unidos y ganó el Abierto de 
Australia en enero.

Mientras, Andre Agassi 
sufrió una nueva decepción en 
su trayectoria en torneos del

Grand Slam. Undécimo favo
rito, Agassi ha alcanzado siete 
semifinales en los cuatro tor
neos más importantes del cir
cuito, pero nunca ha ganado 
un título. Este año esperaba 
vengarse de la derrota que 
Courier le infligió en esta mis
ma pista en la final de la pasa
da edición, pero una vez más 
tuvo que rendirse a la evi
dencia.

Prueba del dominio de 
Courier es que no cedió su 
servicio en todo el partido, 
mientras que Agassi lo hizo 
en cinco ocasiones. En los 121 
minutos que duró la semifinal, 
Courier ganó 99 puntos y 
Agassi 73.

Con esta victoria, Courier 
eleva ahora a 22 su récord 
de partidos ganados consecu
tivamente esta temporada, en 
los que se incluyen 12 en tierra 
batida. El último tenista que 
le ganó fue su compatriota

Andre Agassi no pudo con el excelente juego de Courier.

9

Michael Chang en las semi
finales de Cayo Vizcaíno en 
marzo.

El checoslovaco Petr Korda, 
séptimo favorito, se clasificó 
para disputar la final de 
Roland Garros contra el esta
dounidense Jim Courier (1) 
tras vencer al francés Henri 

Leconte, 200 del mundo, por 
6-2, 6-7 (4-7) y 6-3 en dos 
horas y 23 minutos.

Korda será el tercer jugador 
de nacionalidad checoslovaca 
que disputará una final de 
Roland Garros. Jan Kodes 
ganó el título en 1970-71 e Ivan 
Lendl en 1984-86-87.

PARIS (Efe).- La pareja 
olímpica española formada por 
Conchita Martínez y Arantxa 
Sánchez Vicario (4) se clasificó 
ayer para las semifinales del tor
neo de dobles de Roland 
Garros, tras vencer a la esta
dounidense Lori McNeil y la 
australiana Nicole Provis por 
6-3 y 6-4.

Las próximas rivales de las 
españolas serán la checoslovaca 
Jana Novotna y la letona Laris
sa Savchenko, primeras favo
ritas.

Seles-Graf

La yugoslava Monica Seles y 
la alemana Steffi Graf se 
enfrentarán hoy por segunda 
vez en la final de Roland 
Garros, una revancha de la de 
1990 en la que la germana tuvo 
que inclinarse ante el mejor jue
go de su rival.

Monica Seles, de 18 años, 
entrará en la pista central por 
tercer año consecutivo con la 
ambición de adjudicarse la 
corona que consiguió en 1990 
y 1991.

Frente a ella tendrá a Steffi 
Graf, de 22 años, vencedora en 
1987 y 1988, y subcampeona en 
dos ocasiones (1989 y 1990).

La número uno del mundo 
frente a la dos, una final lógica 
entre las dos mejores jugadoras 
de los últimos tiempos.

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo.
Enviarlcs comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención, sanitaria. Y Íacililarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos. 

•••Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

raCRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección Generai de Planificación Sanitaria

Concesionario oficial: .

EXCLUSIVAS PROVINCIALES

LIBERTAD, 19 
TEL. (926) 22 09 50 

13004 CIUDAD REAL

Por sólo 230 ptas. 
al día

tu mejor 
amigo!

CAMPEONA DEL MUNDO 
aveces • velocidad so ce. ao ce. 125 ce ■

I

.VIDAS
M.C.D.2022
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EI Real Madrid se juega Ía temporada en el Heliodoro Rodríguez López 

Leo Beenhakker: ^^Estamos 
preparados para ganar”

Mendoza: ‘Mis jugadores se van a dejar los huevos en el campo’’

La gran sacerdotisa de Hera la encendió en Olimpia

La llama Olímpica inició su 
largo viaje hacia Barcelona

Leo Beenhakker, técnico 
holandés del Real Madrid, 
ha declarado que tanto él 
como sus jugadores están 
preparados para ganar, y 
que a pesar de la presión 
que va a existir mañana 
en el campo del Tenerife 
no se les pasa por la cabe
za perder.

MADRID (Efe).- Been
hakker comentó que la filo
sofía con la que saldrá su 
equipo al césped del Helio- 
doro Rodríguez López “será, 
como siempre, ofensiva”. El 
técnico holandés ha asegura
do que se enfrentarán dos 
concepciones de fútbol ofen
sivo en las que uno de los 
equipos posee “en teoría” una 
mayor calidad técnica. '

Para Beenhakker mañana 
será tan importante el primer 
minuto de partido como el 
último, por lo que será nece
sario acertar en la justa com
binación de rapidez y tran
quilidad.

El entrenador holandés ha 
insistido en que “si el Madrid 
juega como sabe no debe 
tener problemas para ganar”. 
Beenhakker ha reconocido 
que a domicilio el equipo no 
está jugando bien, pero tam
bién ha recalcado que sí lo 
hace cuando la presión exte
rior es muy fuerte, como en 
los casos de los encuentros 
contra el Barcelona o Valen
cia.

Beenhakker no ha querido 
destacar a ningún jugador del 
Tenerife, y cuando se le habló 
de la peligrosidad del delan
tero argentino Pizzi comentó 
que “el problema no es Pizzi, 
sino que no le lleguen balo
nes”.

Para el holandés, el Tene
rife saldrá con las mismas 
ganas de victoria con las que 
juega cualquier equipo que se 
enfrenta al Real Madrid. 
Beenhakker comentó lo suce
dido la pasada jornada contra 
el Valencia: “El sábado juga
mos contra un equipo que no

Beenhakker confía plenamente en su juego ofensivo.

se jugaba nada y Roberto tras 
transformar el penalti se fue 
como un loco a por el balón 
como si se jugase la Copa 
de Europa”, aseguró el holan
dés.

Beenhakker ha dicho que 
tiene decidido el once inicial, 
equipo que por las pruebas 
hechas por el técnico a lo lar
go de la semana será, casi 
con seguridad, el formado por 
Buyo en la portería; Chendo, 
Rocha, Sanchis y Villarroya 
en la defensa; Milla, Hierro, 
Michel y Hagi en el centro 
del campo, y Butragueño y 
Alfonso en la punta del 
ataque.

Ramón Mendoza, presi
dente del Real Madrid decla
ró ayer que sus jugadores se 
van a dejar el domingo “los 
huevos en el campo”, y ha 
manifestado que una derrota 
frente al Tenerife sería “gra
vísima”, puesto que casi con 
seguridad implicaría la pér
dida del campeonato.

Ramón Mendoza acudió al 
último entrenamiento del 
Real Madrid en la capital de 
España antes de viajar a 
Tenerife con la intención de 
dar ánimos a sus jugadores 
ante el decisivo partido de 
mañana.

Emilio Butragueño declaró 
ayer que’ “ya sólo restan 90 
minutos para un . título”, y 
mostró su esperanza en que 
“los sufrimientos de todos los 
madridistas terminen feliz
mente el próximo domingo 
con la consecución del título”.

Butragueño no quiso 
comentar las palabras de 
Mendoza en el sentido de que 
sus jugadores se iban a “dejar 
los huevos en el campo”. “Yo 
siempre he sido más cauto 
que los demás”, precisó.

Butragueño reiteró que el 
equipo tiene que olvidarse de 
los malos resultados que ha 
obtenido en otras salidas. “El 
pasado en las salidas no tiene 
ya nada que ver”, dijo.

OLIMPIA (Efe).- La antor
cha en la que prende el fuego 
de los Juegos de la XXV Olim
piada de la Era Moderna inició 
ayer a las 11.00 horas de España 
(09.00 GMT) en Olimpia un 
largo viaje de 51 días que fina
lizará el próximo 24 de julio 
en Barcelona, víspera de la 
inauguración de la competición 
olímpica.

La gran sacerdotisa del tem
plo de Hera, en Olimpia, encen
dió a las 10.45 horas de España 
(08.45 GMT), en una lente cón
cava en la que se reflejaban los 
rayos del sol, el fuego que arde
rá en el Estadio de Montjuic 
hasta la finalización de los Jue
gos de Barcelona, el próximo 
9 de agosto.

En la ceremonia, inspirada en 
la que se celebraban en esta 
misma ciudad durante los Jue
gos de la Antigüedad, la sacer
dotisa -la actriz griega Maria 
Pambouki- invocó al dios Apolo 
para que conceda la paz entre 
los pueblos y, en las ruinas del 
antiguo Estadio de Olimpia, 
entregó el fuego al deportista 
local Sauvas Saritzoglou, el pri
mer portador de la antorcha de 
Barcelona 92.

La ceremonia de la ignición 
de la antorcha se inició a pri
mera hora de la mañana en las 
inmediaciones del Estadio con 
una ofrenda floral ante el 
monolito que contiene el cora

El argentino Bilardo, nuevo 
entrenador del Sevilla

SEVILLA (Efe).- EI argen
tino Carlos Salvador Bilardo, ex 
seleccionador argentino iba ser 
presentado anoche en el 
Ramón Sánchez Pizjuán como 
nuevo técnico del Sevilla para 
la próxima temporada.

Tras llegar a un principio de 
acuerdo, durante ayer por la 
mañana Jorge Bilardo, hermano 
de Carlos, y el intermediario 
Francisco Sánchez Sabater, ulti
maron los “flecos” que queda
ban en la operación con José 
María del Nido, vicepresidente 
sevillista.

Bilardo, por su parte, per
maneció en la habitación del 
hotel donde se encuentra alo
jado para visionar de nuevo 

zón embalsamado del barón 
Pierre de Coubertin, impulsor 
el pasado siglo de la reinstau
ración de los Juegos Olímpicos,

Robo de la primera antorcha

Un individuo de mediana 
edad, aparentemente griego, 
robó ayer en Olimpia al atleta 
Saúvas Saritzoglou, tras realizar 
el relevo del fuego olímpico, la 
primera antorcha de los Juegos 
de Barcelona.

Saritzoglou explicó que tras 
cubrir el tramo que debía correr 
con la antorcha y pasar el fuego 
olímpico al segundo relevista 
una persona de mediana edad, 
que portaba una camiseta con 
los anagramas del Comité Orga
nizador Olímpico Barcelona92 
(COOB) y el Comité Olímpico 
Helénico, se le acercó y le cogió 
la antorcha.

El deportista creyó que esta 
persona, rubia y que hablaba 
griego perfectamente, formaba 
parte de la organización del tra
yecto de la antorcha, que el 
próximo domingo llegará a la 
Acrópolis de Atenas, y que su 
gesto respondía al deseo de que 
el atleta descansase tras el 
esfuerzo realizado.

Sauvas comprobó con sorpre
sa pasados unos minutos que 
el individuo había desaparecido 
de su entorno, y que nadie de 
la organización sabía dónde se 
encontraba su antorcha. 

videos de partidos del Sevilla 
de esta temporada, con el obje
to de observar a los jugadores 
de la plantilla y conocer las 
carencias de la misma.

El uruguayo Víctor Espárra
go hizo pública Su última lista 
como técnico del Sevilla.

Espárrago convocó para el 
partido ante el conjunto puce
lano a Unzué, Cortijo, Diego, 
Salguero, Jiménez, Rafa Paz, 
Marcos, Bengoechea, Ramón, 
Suker, Zamorano, Monchi, Del 
Campo, Andrades, Carvajal y 
Conte, y después del mismo se 
incorporarán en Madrid, para 
viajar hacia Suramérica, Pas
cual, Petrovic y Antoñito.

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas, es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
□ 3.000 ptas. □ 4 000 ptas.
Ü 5-000 ptas. D Otros
Mediante: Q Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
Ü Ingreso o transferencia

C/c N«01-274200-8
Banco Bilbao-Vizcava
Gran Vía, 58-28013 MADRID

Nombre_______________________
Calle______________ _________________ -
N®_______________ CT _ ______ Z—
Población_______ ____ _____________ ___

A//IGOS DC LOS 
WENFERMOS DE LEPRA 
Fundación Raoul Follereau „

MAROUtS Ot SANTA ANA. 20 28004 MADRID Tel 91/531531»
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CIUDAD REAL
HOY: JUAN SANCHEZ. Ronda Cva. (semiesquina a Mata).
MAÑANA: BASIANO SALCEDO. Morería, 4.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: JOQUIN DOMINGUEZ. Castelar, 10.
MAÑANA: LUCIO SAHAGUN. Castelar, 77.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY Y MAÑANA: M® JOSE NEIRA. Maestro
Manzanares, 12.

DAIMIEL
HOY Y MAÑANA: CARMEN SIMAL. Alfonso XII, 8.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA QUESADA. Clérigo 
Camarenas, 50.

PUERTOLLANO
HOY: MILLAN AGUILAR. Avda. P de mayo, 33.
MAÑANA: PILAR PRADO. Vía Crucis, 3.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: GONZALO GOMEZ, 

P® Cervantes, 15.
LA SOLANA

HOY Y MAÑANA: JUAN ANTEQUERA.
TOMELLOSO

HOY: M® TERESA MENCHEN. Concondia, 4L
MAÑANA: M® ROSARIO VILLEGAS.
Alférez Provisional, 5.

VALDEPEÑAS
HOY: GASPAR NARANJO. Morales, 21.
MAÑANA: MARIANO GONZALEZ. Virgen, 32.

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO 
Hoy a partir de 6,15, sesión continua 

(Pases: 6,15, 8,35 y 11) 
“Operación, soldados de juguete“

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
Sala A: hoy, pases: 5,15, 7,00, 8 y 10,30 

“Bugsy”
Sala B: hoy, pases: 6,00, 8,15 y 10,30

“Billy Bathgate”

^ El tiempo ^^^^^^^^^^^^

Presión: 708,5 mm.
Estado del cielo: parcialmente nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste 

suroeste flojito.
Máxima: 22,6 grados.
Mínima: 10,2 grados.'
Humedad: 31 por ciento.
Evaporación: 4 mm.

■ Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

59 ” Alcázar, 54 58 07
5? ” Almodóvar 48 31 25
J) ” Malagón 80 13 36
5» ” Manzanares 6115 16
» ” Puertollano 42 16 71

” Socuéllamos 53 14 29
” Tomelloso 51 34 09

,5 ” Valdepeñas 32 02 61
Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
?? 59 22 11 00 Puertollano 092
99 99 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
99 99 22 19 85 Valdepeñas 092

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

■ Autobuses AISA

09:00.- Catedral.

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo .................................. .. 18,15 horas

Malagón-Cristo...............
Pedro Muñoz.................

..... 13,30
..... 9,30

99

99
Socuéllamos..........................
Tomelloso.............................

14,00
13,00

99

99

Albaladejo........................... 13,00 ” 99 ..... 14,00 99 14,00 99

99 17,00 ” Piedrabuena................... ..... 11,00 99 99 17,00 99

Almodóvar.......................... 13,30 ” 99 ..... 13,00 99 Torrenueva............................ 14,00 99

99 19,00 ” 99 ..... 15,30 99 Saceruela............................... 18,15 99

Daimiel................................ . 7,00 ” 99 ..... 18,15 99 99 17,00 99

99 . 9,30 ” 99 ..... 19,15 99 ' 99 19,00 99

99 .. II'OO ” Porzuna........................... ..... 13,00 99 Villarta................................... 14,00 99

99 - 14,00 ” 99 ..... 15,30 99 99 18,30 99

99 17,00 ” 99 ..... 19,15 99 Valdepeñas........................... 7,00 99

99 18,30 ” Puertollano..................... .... 8,30 99 99 13,00 99

99 19,30 ” 99 ..... 11,00 99 Villarrubia............................ 9,30 99

Daimiel-Moral.................... 12,00 ” 99 ..... 13,30 99 99 11,00 99

Fte. el Fresno..... ............... 11,00 ” 99 ..... 16,45 99 99 14,00 99

99 .. 14,00 ” 99 ..... 19,30 99 99 19,00 99

99 18,30 ” Pllano.-Vald.................... 7,30 99 Vald.-Cozar........................... 12,00 99

99 .. 19,00 ” 99 ..... 14,00 99 Navalpino.............................. 15,30 99

Horcajo................................ 15,30 ” Vald.-Pllano.................... .... 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
Malagón.............................. .. 13,00 ” 99 ..... 16,00 ■99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

^•Siervas de María.
,08:30.Catedral-Carmelitas-S. Pedro-Adora- 

Wees.
09:00,- Catedral-Asilo-S. José.
*0:3O.Catedral.,
U:00.- Sto. Tomas-Ciudad de Matrimonios.
U:30.- Sta. María del Prado.
^:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agos- 
septiembre).

i^:30.- Santiago-S. Ignacio.
tardes
00:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agos- 
r^tra.Sra., del Pilar.

,08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra.
1 Angeles-S. Ignacio-Dominicas.

> 08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto.
''''las-Santiago.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

de lo.s Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avi

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.S. Pablo-Sta. María del Prado.

10:00.S. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcio- 
nistas-Larache.

10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. 
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.8. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.

11:30.- S. P^ablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de'‘Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
1)7:30.- Santiago.
08:00.- S.lgnaGio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás:
09:00.- Catedral.

Onda Cero
07,00 a 09,00.- Onda Cero 

noticias
09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas 

de Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero 

noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero 

noticias Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- La música de 

tu vida
16,00* a .18,00.- Club de 

viajeros
Í8,00 a 23,00.- Radioesta- 

dio/Baloncesto
23,00 a 23,30.- Onda Cero 

noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 01,00.- Con solera
01,00 a 03,00.- Especial 

gomaespuma
03,00 a 08,00.- Discos cero

Cope
06,00.- Como de la noche 

al día
08,00.- Informativo
08,30.- Agropopular
09,00.- Protagonistas
13,00.- Programación 

local-regional
14,30.- Informativo medio

día cadena Cope
15,00.- Música con mensaje
15,30.- Hombres nuevos
16,00.- Pase sin llamar
18,00.- Tiempo vivo
19,00.- Tiempo de juego
23,00.- Informativo
23,15.- Gestos y gentes
23,30.- Iglesia en la linterna
00,30.- La isla del hombre 

libre
01,30.- Mi querido diario
05,00.- No te duermas que 

es peor

Antena 3
06,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fin de semana)
08,00.- Nuestro Campo (In

formativo regional del campo)
09,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fin de semana)
09,30.- Viva el sábado
12,00.- Informativo y sorteo 

de la Lotería Nacional
12,30.- Viva el sábado
15,00.- Viva la gente que 

viaja
Í9,30.- Super-directo fútbol 

y baloncesto
22,00.- Lo mejor de la 

semana
24,00.- Super-García (Edi

ción fin de semana)

RNE
00:00.- La radio de las sába

nas blancas
02:00.- El cuarto de los 

cabales
03:00.Traje de noche
05:00.- Modernos populares
06:00.- Contigo en la dis

tancia
07:00.El club de la vida
08:00.- España a las ocho 
08:30.- Un durito de salsa 
09:00.- Bienvenido Mr. Chip 
10:00.Con los cinco sentidos
12:00.- A tu manera
14:00.- LA CINCO EN JUE

GO EN CIUDAD REAL
14:30.- Noticias en la cinco 
14:50.CIUDAD REAL A

LAS 14,50
15:00.- De cine y vídeo
16:00.- Pasión por América
17:00.- Con acento español 
19:00.Punto a punto
23:00.- Los sonidos de la 

noche
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Horóscopo

ARIES
‘_ SALUD.- Muy buena

K TRABAJO.- Normalidad en el terre- 
no profesional
AMOR.- Su apasionamiento dismi- 

n nuirá ligeramente

LIBRA
SALUD.- Molestias de garganta 

A A TRABAJO.- Sea constante y continúe
trabajando sobre ese punto
AMOR.- Sorpresa agradable

TAURO
SALUD.- Buena
TRASTAJO.- No se muestre tan enig- U J mática ni trate de supervalorarse entre
^'^® compañeros
AMOR.- Esa traición de que habla 
sólo existe en su mente

ESCORPION
SALUD.- Pasable 

_ TRABAJO.- Insista si desea triunfar
de vera.s
AMOR.- Conversación importante, 

N 1y en la que podría jugarse su felicidad

GEMINIS
SALUD.- Jaqueca

lili TRABAJO.- Haga un esfuerzo por
concentrarse o cometerá una equi- 

u vocaciónA AMOR.- Sus problemas se solucio
nará al fin

SAGITARIO
SALUD.- Buena 

J TRABAJO.- Se sentirá contento de
J los resultádos obtenidos

AMOR.- No cometa una ligereza que, 
PO'’ insignificante que parezca, podría 

” tener graves consecuencias

CANCER
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Oportunidad interesan- 
fe, que le permitirá incrementar sen- 
siblemente sus ingresos
AMOR.- Procure ser más tolerante

. CAPRICORNIO
. SALUD.- No sea tan aprensivo y deje

1 f de observarse continuamente
TRABAJO.- Vigile sus gastos y pro- 
cure poner un poco de orden 
AMOR.- Se sentirá preocupado por 
la rivalidad de cierta persona

LEO
SALUD.- Trastornos de tipo digestivo 
TRABAJO.- Sea fiel a sus principios 
y no se deje influir por nadie 
AMOR.- No tenga miedo de exponer 
sus sentimientos a la persona que le 
interesa

^ ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Problema de índole pro- 
fesional; habrá de romper con el pasa- 

^i^Jfí do si dea seguir adelante en su carrera
AMOR.- Normal

VIRGO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No permita que nadie 
intervenga en sus asuntos de tipo 
profesional
AMOR.- Bueno

PISCIS
SALUD.- Resfriado de tipo bronquial 

1 TRABAJO.- La incertidumbre sobre
el resultado de cierta prueba le man- 
tedrá inquieto todo el día
AMOR.- Noticias agradables

LOS NINOS NACIDOS HOY. Serán enérgicos, ambiciosos y muy inteligentes. De carácter dominantes y un 
poco déspotas, les resultará difícil, en ocasiones, escuchar a los demás y comprender sus puntos de vista.

■■ Crucigrama

«r
f

o

HORIZONTALES: 1: Perte
neciente a la moral. 2: Que 
padece un empobrecimiento de 
la sangre. 3: Antiguo país inde
pendiente de Irán. Antecedente 
necesario para llegar al conó- 
cimiento de una cosa. 4: Inca
pacidad para deglutir. Cercado 
hecho de palos o varas entre
tejidos. 5: Triste, melancólico. Al 
revés, provecho. 6: Carta de la 
baraja. Dotada de alas. Prepo
sición inglesa. 7: Planta trepa
dora y vivaz de la familia de 
las ampelidáceas. Escoge. 8: 
Provisión que los pastores llevan 
al hato. Delatar, denunciar. 9: 
Hendidura para abrochar un 
botón. Letra griega. 10: Figura
do, llenose una cosa de obstá
culos, asperezas, etc. 11: Bisagra.

VERTICALES: 1: Provincial 
española. 2: Expansivo de losl 
efectos generosos del ánimo. 3:1 
Al revés, vestido rico y lucido! 
Cada una de las joyas, relicarios^ 
y otras alhajas pequeñas quel 
suelen llevar por adorno las! 
mujeres. 4: Vestidura femenina! 
a modo de falta interior. Ali 
revés, playa que sirve de desem-l 
barcadero. 5: Que infunde! 
terror. Jaleo. 6: Al revés, nota! 
musical. Lábrala. ConsonariteW 
repetida. 7: Figurado, hombre! 
fuerte y muy valeroso. Publica! 
ción. 8: Ganso (Pl). Familiar! 
mente, estropeose. 9: Observo! 
desde sitio elevado lo que hay! 
abajo. Punto cardinal. 10: Dis! 
tinta, diferente. Vocal repetida! 
11: Escoger una cosa entréjl 
varias. |r

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Prior. 2: Muelles' 3: colB. Ajos. 4: Parque. Afán. 5: Ataujía. Aje. 
6: ro. Eones. Oc. 7; Ido. síraP. 8: Solí. Molido. 9: Sana. Bina. 101 
Sentido. 11: Samos. |

VERTICALES: 1: París. 2; Cátodos. 3: Mora. Olas. 4: Pulque. Ind 
5: Rebujos. Ana. 6: iL. einiM. TM. 7: Ola. Aerobio. 8: Reja. Salida 
9: Sofá. Pino. 10: Sajo. Da. 11: Necio. |

Letras desordenadas!
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MUSEO PROVINCIAL: Exposición Antológica de Orlando 
Pelayo

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición “A 
todo color” de ilustradores de libros”. !

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura Joaquín Morales
Molero, hasta el día 11 de junio j

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de Gui
llermo Luna-Meléndez.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición del escultor Paco Polán

TOMELLOSO

MUSEO LOPEZ TORRES: Exposición de pintura de Ibrahim 
Mota Verdejo.

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran los nombres de diez frutas, 
que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. Serfa Vd, capaz de icjentificarlos, teniendo en 
cuenta que una misma letra puede formar parte de uno o más de ellos?

MODA HOMBRE-MUJER
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Anuncios por palabras

TURISMO
RENAULT 18............................................................................................

AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP.....................................................
CITROEN BX D (85) MOTOR REPARADO. FULL EQUIP..................
OPEL SENATOR 3.E (82) FULL EQUIP...............................................
PEUGEOT 505 GTD (85) FULL EQUIP.................................................
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL (88) VARIOS EXTRAS 6 MESES
ALFA ROMEO 33 TI (89) AIRE ACONDICIONADO. 6 MESES.........

¡1 RENAULT 21 GTD (88) FULL EQUIP. 6 MESES................................
I| FORD SIERRA 2 J. (87) FULL EQUIP. 6 MESES

WOLSWAGEN PASSAT DIESEL (89) FULL EQUIP. 6 MESES.............................
MERCEDES 190 E (85) FULL EQUIP. 1 AÑO...........................................................
MERCEDES 300 D (85) FULL EQUIP. 1 AÑO..........................................................

1 AÑO DE GARANTIA EUROPEA

Cervecería NADEL-2

)vinciaj 
le los! 
TIO. 3:1 
ucido.l 
icanoil 
s que! 
lo las! 
leninal 
)r. A1| 
lesem-l 
fundel 
, nota! 
)narite| 
ombrej 
iblica-l 
niliar-l 
óseno] 
le hay 
: Dis- 
)etida 

entré

........ 200.000 Pts.

........ 400.000 Pts.

........ 550.000 Pts.

.........575.000 Pts.

....... 650.000 Pts.

....... 800.000 Pts.

.........800.000 Pts.

.........950.000 Pts.
...... 1.050.000 Pts.
...... 1.200.000 Pts.
..... 2.200.000 Pts.
.2.700.000HASTA

Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 2518 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

RENAplT 
Ocasiona

31 Hasta laño de 
fe l garantía en toda 
Xn la Red Renanlt.

Financiados hasta 48 meses.

.ES: 1: 
- Af 
la. Id

. Inés 
Salida

landt

ón

orali

Guil

’olái

rabil

DE

R 
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INDUSTRIALES
ISOTERMO..............................................................-...............................................
FURGONETA C 15. 6 MESES...............................................................................
MB 140 Kl. 6 MESES...............................................................................................
IVECO 30 B...............................................................................................................
MERCEDES 409 FURGON....................................................................................
CABEZA TRACTORA RENAULT...........................................................................
CAMION BASURERO EBRO M-125 PARA AYUNTAMIENTOS Y SIMILARES

.... 500.000 Pts.

.... 800.000 Pts.

.... 900.000 Pts.

.... 900.000 Pts.
...1.550.000 Pts.
...1.800.000 Pts.
...2.100.000 Pts.

Sl COMPRAS EN TC CUMPLEAÑOS TE REGALAMOS 100.000 PTS. PARA CUALQUIERA DE NUESTROS USADOS.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA > Herramtemas en general
APEL - Soldaduras eléctricas CA y C C • Soldadura WiG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas Sierras - Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Etedrodos de Rutilo Oxidante Celu

lósico. Basteo Resistente Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA ■ COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro n

Fax 2114 99 Telefono 21 39 34

M B 140 Kl. 6 MESES..........
MB 140 FURGON 6 MESES
MB 100 Kl 6 MESES............

...1.100.000 Pts.
...1.450.000 Pts.
.1.050.000 Pías.

C/ PALOMAS. 15
VDA. DE HILARIO GARCIA

TLF 22 34 72
C REAL

Mercedes ^^enz

^CONCESIONARIO

OFICIAL

Vchícukw de Ocasión
Garantiiadns por Mercedes-Benz

plaza de la provincia.! 
ciudad real, tcl.: 22 4(1.12

AUTOTRAK, S.A
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

¿a

O
í U
J o oí

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF:25 22 51

W
25 4787
25 4670

WAMTE re LA C8KM 
(OUCAO REAL)

MVmOOM

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

bachillerato de 
; artes plásticas 
I ■ y diseño ■

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
que para que alcance mi ideal Tú 
que me das el don divino de per
donar y oMdar el mal que me hacen 
y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos. (La persona deberá 
rezar esta-oración 3 días seguidos 
sin decir el pedido, dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en 
cuanto se reciba la gracia): Agradece 
las gracias alcanzadas CARMEN

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Parque de Maquinaria 
Ctra n» 430 P. Km-318

Oficinas. Avda. Rey Santo 8-5" 3* C-Real

13.150 Carrión de Cva. (C-Real)
TIfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068

Fax 21 10 42

SI QUIERES LLENAR LA PANZA
VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

|E€I DIRECCIONES 

EN CIUDAD REAL:
CZ Postas, 10 ® 21 09.30 
C/ Ramón y Cajal. 12 » 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avida. 1’ de Mayo, 2 » 43 0018

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 03 86

La Tribuna
da Ciudad Raal

DURIO INDEPENDIENTE

SUSCRIBAS!
AUINmAdON

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.. 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52
. ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9-11 TeIf: 22 27 08
CIUDAD REAL

SEGUROS
- 22 4092
251079

AGENCIA
Ciruela. 22
Ciruela. 22

• SE ALQUILA piso cén
trico 173 m2, en Avenida 
Alfonso el Sabio, 11, frente

y que en

al gobierno civil. Razón, tel. 
21 22 37 ----------------------------------------- GRACIAS 

ESPIRITU 
SANTO

C.G.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo. Tú que rne aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
que para que alcance mi ideal Tú 
que me das el don divino de per
donar y oNídar el mal que me hacen

• EMPRESA fabricante de 
ropa infantil, necsita repre
sentante mercantil para la 
zona de Ciudad real, Tole
do, Cáceres y Badajoz. Tel 
(96) 378 79 86

instantes de mi
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo, agradecene por 
lodo y confirmar, una vez más. que 
nunca quieto separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos. (La persona deberá 
rezar esta oración 3 días seguidos 
sin decir el pedido, dentro de tres 
dias será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en 
cuanto se reciba la gracia): Agradece 
las gracias alcanzadas M L A

AGUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Polígo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL 

Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

Rellone esto cupón y envielo a La Tribuna - Pzo. del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real

NOMBRE.

DOMICILIO.

APELLIDOSL....................
....................... TELEFONO.
.................... CP................ PROVINCIA

¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBÍR La Tritón»?.............................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

11 COBRADOR (Sólo Ciudad Reai Capital) 
□ BANCO/CAJA DE AHORRCS
11 REEMBOLSO (Mínimo trimestal)

□ Pago Trimestral 8.700 PTS.
O Pago Semestral .... 17.400 PTS.
O Pago Anual 34.800 PTS.

Banco/Caja de Ahorros
Localidad..............

.C/C

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cía.Cte./Libreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S A o partir (de la fecha y hasta nueva orden 
Atentamente les saluda.

Fdo.......................................... ............................. .......................



Sábado, 6 de
Junio de 1992 38 PROGRAMACION La Tribuna

07,00.- CAR I A DI- A.IUS'I I
07,29.- APIÍR I URA
07,30.- C'ADA MAÑANA
08,00.- EN PORTAIM
08,30.- SCIÍÑOS DI- CARRl 11 RA
09,00.- ULTIMAS I’RI-GUNTA.S
09,30.- MILICOS Di CABl (1 RA 
10,00.- líl. GRAN SICRI IO
10,30,- Olí PAR l N PAR Resmnen de 

la setnana
11,00.- CAVANDO IN BUSCA DE 

I' S C' 1 .A \ () S . 1 yx e a v ;i c i o ii c s 
arquetOngicas reeienies eskin reve
lando iiueresanies aspeetos de 1 
\ ida de k>s esclavos negros de Esta
dos Unido.s en los dos siglo.s pasa
dos. Casi 10 millones de africanos 
fueron arracando.s de sus hogares 
y vendidos como mercancías para 
trabajar en plantaciones de algodón 
arrozales y otras actividades.

12,00.- 3. 2? 1... CONTACTO
12,30.- NO TE CORTES
14,00.- ROCKOPOP

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- DELFY Y SUS AMIGOS
16,00.- SESION DE TARDE Y AVEN

TURA “El cisne negro” (1942 84 
32”) Director: Henry King Intér
pretes: Tyrone Power, Maureen 
Ohara. El capitán pirata Jeremy 
Waring, al servicio del Gobernador 
de Jamaica, Sir Henry Morgan, es 
acusado de participar en los 
saqueos del “(jisne Negro”, capi
taneado por el pirata Lich. Para 
demostrar su inocencia, Waring se 
propone acabar" don Lich, pero 

para ello finge un pacto de mutua 
colaboración y para justificar su 
coartada rapta a Lady Margaret, 

' hija del anterior Gobernador y 
mujer a la que ama.

17,35.- LA HORA WARNER
18,30.- JUEGO DE NIÑOS
19,00.- LOS CUENTOS DE ALF
1930.- AMIGOS OLIMPICOS. Programa 

concurso en el que participan tres 
• equipos formados por niños que 

provienen de distintas ciudad de 
España.

20.30.- TELEDIARIO 2

21,05.- INFORME SEMANAL
22,00.- SABADO CINE “Los crímenes del 

rosario” (1987 - 98) Director: Fred 
Walton Intérpretes: Donald Sut
herland, Charles Durning. En la 
ciudad de Detroit se está come
tiendo una serie de brutales ase
sinatos; las investigaciones se enca
minan hacia alguien muy relacio
nado con la iglesia católica, ya que 
el asesino o asesinos siempre colo
can un rosario en las manos de 
las víctimas.

AVANCE TELEDIARIO
00,10.- “Sextette” (1978 - 88) Director: Ken 

Hughes Intérpretes: Mae West, 
Tony Curtis, Ringo Starr. Una 
mujer divorciada, famosa actriz de 
Hollywood, ha vuelto a casárse. Su 
luna de miel estará llena de inci
dentes, todos provocadós por su 
primer marido.

01,45.- DEPORTE ÑOCHE - GIMNASIA 
RITMICA - ATLETISMO

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,25.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- OUIEN SABE DONDE
09,00.- DIBUJA 2
1030.- BALONCESTO NBA Final. Segundo 

partido. Chicago Buils - Portland 
Trail Blazers En diferido

13,55.- REDACCION DE LA 2
14,00.- TENIS. ROLAND GARROS Final

femenina Monica Seles-.- Steffi Graf 
' En directo
1530.- GIRO DE ITALIA
17,00.- REDACCION DE LA 2
17,05.- PONTE LAS PILAS
18,00.- TENIS. ROLAND GARROS Final 

dobles masculino,s En directo
1930.- VUELTA CICLISTA A ASTURIAS
19,45.- REDACCION DE LA 2
20,00.- ATLETISMO Reunión internacional 

de Sevilla
22,00.- VEN AL PARALELO. Programa 

espectáculo desde el teatro Arnau 
de Barcelona con la intervención de 

humoristas, estrellas de la canción 
y como final la actuación de una 
vedette.

23,25.- PLAYA DE CHINA. “Rumores de 
Paz”. Por una broma de Franky y 
Becquett, lanzada desde la emisora 
pirata de la base, el personal de la 
misma vive con desorbitada alegría 
la que supone será su última noche 
en Vietnam. Todos, oficiales y tropa, 
médicos y enfermeras, legan a creer
se que la pesadilla de la guerra ha 
terminado y que al día siguiente par
tirán para sus hogares.

00,20.- LA TABLA REDONDA
0145.- EN ESCENA “El lago de los cisnes”, 

. de Í’iotr Chaikovski - BALLET 
NACIONAL DE CUBA. Una de las 
obras maestras en la historia de la 
danza teatral, perdura como ejemplo 
del estilo y los mdoso exresivos de 
la danza de toda una época. El mito 
de la mujer-cisne ha permitido la 
revelación de excepcionales figuras 
femeninas de la danza, como Páv- 
lova, Ulánova y Alonso.

03.15.- DESPEDIDA Y CIERRE.

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
06,30.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,00.- NOTICIAS
07,30.- AULA 3
07,55.- EL BARON
08,30.- HOUDCATS: MISION IMPRE

VISIBLE
09,00.- ARCHIE Y SABRINA
09,30.- LA GUARDERIA
11.00.- LAS OLIMPIADAS
12,00.- LOS GLADIADORES DE AME

RICA
13.00.- CENTIMETROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- LOS HEROES DE HOGAN 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- FARMACIA DE GUARDIA
16,00.- OUEDATE CON LA COPLA
17,30.- COSAS DE CASA
18,00.- POLVO DE ESTRELLAS I “Un 

hombre llamado caballo” (1970 
114) Director: Elliot Silverstein 

20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
2030.- NOTICIAS
21,00.- 3 DE ANTENA 3
22,00.- POLVO DE ESTRELLAS II 

“Seis de junio: día D” (1965 - 
106) Director: Henry Coster

00,00.- POLVO DE ESTRELLAS III 
“La última película” (1971 - 109) 
Director: Peter Bogdanovic.

02,00.- EL PROGRAMA DE HERMI
DA

07,05.- AVANCE
07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- SUPERGUAY SABADO LAS 

CHICAS CON LAS CHICAS 
HUMOR AMARILLO

11,35.- PRESSING CATCH
12,05.- EL SHERIFF CHIFLADO
12,50.- TELECINCO, ¿DIGAME?
14.45.- HOY
14,50.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
15,30.- CINE FIESTA “Espías como

nosotros” (1985 - 103) Director: 
John. Landis Intérpretes: Chevy 
'Clase, Dan Aykroyd, Steve 
Forrest. Dos funcionarios del Ser
vicio de Espionaje americano, y 
no precisamente los más inteli
gentes, son enviados como agen
tes a una desconocida misión en 
territorio enemigo.

17,30.- JOVENES JINETES
18,20.- A FUERZA DE CARIÑO
19,15.- APARTAMENTO PARA TRES
19,40.- QUERIDOS PADRES ESPE

CIAL
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- VIVAN LOS NOVIOS
22,45.- HUMOR CINCO ESTRELLAS 

CHEERS
00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,40.- A SALTO DE CAMA
00,50.- EROTISIMO “¡Qué miseria!” 

(1982 - 110) Director: Pasquale 
Festa Campanile Intérpretes: 
Renato Pozzeto, Laura Antonelli.

02,55.- VIP NOCHE .

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- VIDEOMINUTO
09,05.- TRANSWORLD SPORT
10,00.- CINE: EL CABALLERO DEL 

DRAGON
11,28.- CINE: CORAZONES DE FUEGO 
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTICIAS 
14,05.- 24 HORAS
15,00.- CINE: LA JUNGLA II, ALERTA 

ROJA
16,58.- CINE: TIEMPOS DE GLORIA
18,55.- DOCUMENTAL: CAZADORES 

DE SOMBRAS
19,21.- DOCUMENTAL: ASI SE HIZO

CAZADORES DE SOMBRAS
19,30.- DIBUJOS ANIMADOS: TINTIN 
20.00.- AVANCE REDACCION
20.05.- TELECOMEDIA: ROC
20.30.- TELESERIE: SIGUE SOÑAN

DO
21.00.- LA + PLUS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL +: UN HOM

BRE CONTRA LA MAFIA
23,33.- CINE: MI NOVIA ES UNA 

EXTRATERRESTRE
01.21.- SESION ESPECIAL V. O.: RAIN 

MAN
03,29.- CINE: ACOSADA Aborada un 

lema delicado: la lucha de una 
madre por impedir que su exma
rido tenga acceso a la hija de 
ambos.

04,59.- CINE: Y LA CREO PARA EL 
ESCANDALO

06,34.- CINE: LA DIVERTIDA NOCHE 
DE LOS ZOMBIES

CANAL SUR

06:45.- CARTA DE PRESENTA
CION

07:00.- TELE EXPO
10:00.- KANK KATTS Y BINTY
10:25.- LA CANGURO
11:05.- EL SHERIFF DEL ESPACIO
11:30.- LA ISLA FLORA
11:55.- LA JUGADA INTERNACIO

NAL
13:25.- TIERRA Y MAR
13:55.- PARLAMENTO
14:30.- EL DIARIO FIN DE SEMA

NA
14:55.- EL TIEMPO
15:00.- CAMINO DEL ROCIO
16:00.- CINE DE TARDE “Las

17:50.- ¿Y TU DE QUIEN ERES?
18:45.- OLE TUS VIDEOS
19:55.- FUTBOL
22:00.- EL DIARIO FIN DE SEMA

NA
22:30.-EL TIEMPO

22:35.- ENTRE AMIGOS
00:40.- CINE DE EVASION “Ba

canal en directo”
02:10.- DESPEDIDA Y CIERRE
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España es el secundo país del mundo en donaciones, con un índice del 20,2 por millón de habitantes

Antena 3 ofrece, paso a paso, un 
proceso real de donación de órganos

Canal Plus emitirá la telecomedia norteamericana ‘^Roc^^ sin codifícar a partir de hoy

^B Frases ^^^

£/ pasado martes, cuatro 
de los 5.655 españoles que 
están pendientes de un 
trasplante recibieron los 
órganos que necesitaban, 
un proceso que duró veinte 
horas y que Antena 3 
siguió paso a paso desde 
el momento del falleci
miento del donante.

MADRID. (Efe).- De.sde 
hacía más de un mes, un equi
po de reporteros de Antena 
3, que quería sumarse así al 
Día del Donante, estaba pen
diente de una llamada tele
fónica de la Organización 
Nacional de Trasplantes que 
les comunicara que podían 
seguir en directo una opera
ción de estas características.

En la tarde del martes, la " 
Organización les informó de 
que el hospital de “Cruces” 
de Bilbao tenía un posible 
donante, un hombre de 50 
años que había fallecido a cau
sa de una hemorragia cere
bral.

Cuatro equipos de Antena 
3TV siguieron la pista a los 
órganos donados; el corazón, 
que fue a Santander; el híga
do, a Madrid; y los dos riño
nes, trasplantados a sendos 
pacientes del hospital de 
“Cruces”.

Los reporteros filmaron 
minuto a minuto a los médicos 
encargados de llevar a cabo 
la extracción de los órganos 
y posterior implantación.

Un equipo de médicos extrae los órganos a un donante fallecido.

El pasado miércoles. Día 
del Donante, el Coordinador 
Nacional de Trasplantes ase
guró que en España hay 
actualmente 9.000 personas 
que viven con o gracias a un 
órgano ajeno.

España es el segundo país 
del mundo en donaciones de 
órganos, con un índice del 
20,2 por millón de habitantes. 
Si se siguiera este ritmo, se 
podría llegar en breve a neu
tralizar entre el 50 y el 60 
por ciento de personas que 
se incorporan anualmente a 

diálisis, según la Asociación 
de Enfermos del Riñón, orga
nizadora del Día del Donante.

El reportaje, una síntesis de 
las 20 horas que duró la ope
ración global, se emitirá hoy 
en “3 de Antena 3” a las 21,00 
horas.

La telecomedia “Roc^\ sin 
codifícar

La telecomedia “Roc”, que 
hasta ahora ofrecía Canal Plus 
en su programación codifica
da, pasa desde hoy a emitirse 

en abierto. La serie está pro
ducida por la compañía nor
teamericana de televisión por 
cable HBO, especialista en 
estos productos, y creada por 
Stan Daniels.

“Roc”, la historia de una 
familia de color en Estados 
Unidos, se emitirá los sábados 
a las 20,00 horas y los domin- 
goí^a las 21,00 horas, excepto 
este fin de semana, ya que 
Canal Plus ha programado 
para este domingo un especial 
sobre la última jornada del 
Campeonato de Liga-de Fút
bol.

La serie, interpretada por 
Charles Dutton, Ella Joyce, 
Rocky Carroll y Carl Gordon, 
es un reflejo de las condicio
nes de vida de una familia 
de color en USA que trata 
de convertir en realidad el clá
sico sueño americano de pros
peridad y felicidad.

. Por otra parte, el luto de 
Carolina, el embarazo de 
Estefanía y la falta de “gracia” 
del príncipe Alberto son los 
desencadenantes de la ruina 
que empieza a padecer el 
pequeño principado de Móna
co, según los responsables del 
programa “Lo más plus”, que 
dedicará hoy uno de sus repor
tajes al asunto.

Además, en el espacio 
informativo “24 Horas”, que 
se emite a las dos de la tarde, 
se analizará la tragedia ocurri
da el pasado mes de mayo 
en el Estadio Furiani de 
Bastía.

Alfonso Guerra.

- ALAN GARCIA, ex presi
dente del Perú: “El neolibera
lismo es una especie de ideo
logía de pobres para el Tercer 
Mundo”.

- ALFONSO GÜERRA, vice
secretario general del PSOE: 
“El sindicalismo de reivindica
ción sólo, no es un sindicalismo 
completo”.

- CONSTANTINO MITS0- 
TAKIS, primer ministro griego: 
“La inestabilidad en los Balca
nes amenaza a Grecia”.

- EGOR YAKOVLEV, direc
tor de la televisión rusa: “La 
penuria de ideas es la desgracia 
de las democracias”.

- JOSE LUIS CORCUERyV 
ministro del Interior: “Jugar 
con cosas importantes no es 
nada conveniente en el ámbito 
político”.

- PACO RABANNEA, modis
ta; “Descubrí que mi misión en 
la vida era despertar concien
cias”.

- CRISTINA PERI ROSSI, 
escritora: “Una pasión no se 
deja, se cambia”.

■ Cumpleaños ■ El filme combina í real la técnica de “¿Quién t a Rabbit?

1^ Carrington.

Kim Basinger es un dibujo animado en 
la recién estrenada ^^Cool World”

^oy, día 6, cumplen años; 
BJORN BORG, tenista, 36. 
ANDRES JIMENEZ, juga- 
de baloncesto, 30.
ANGEL DE LA ROSA, 

'“fero, 21.
JOAQUIN SISO CRUE- 

eurodiputado, 61.
• LORD CARRINGTON, 

™<co británico, 73.
ALBERTO DE LIEJA, her- 

del rey Balduino de Bél
ica, 58.

JAIME ARAGALL, can- 
'’^c de ópera, 53.

MADRID. (Fax Press).- Kim 
Basinger acaba de estrenar en 
Estados Unidos “Cool World”, 
donde tiene como partenaire a 
Gabriel Byrne, el protagonista 
de “Muerte entre las flores”. 
Aquí tiene un papel mucho más 
pacífico: un dibujante de cómic. 
Lo más curioso de la película 
es que llamado.desde una viñeta 
por una seductora chica que él 
mismo ha dibujado, se mete 
dentro del cómic. Hace un 
recorrido por este mundo de 
fantasía con ella, que sueña con 
escapar de allí. Cuando ella 
logra salir a la realidad, es Kim 
Basinger. La película combina 
imagen real y dibujos animados 
y ha empleado la misma técnica 
que usaron Steven Spielberg y 
los estudios Disney cuando 
hicieron “¿Quién engañó a 
Roger Rabbit?”, película de la 
que se está preparando una 
continuación.

Temas dominantes para el 
verano

i Dibujos animados, terror y 
películas con niño son los temas 

i del cine que veremos en España 

este verano: Entre las primeras 
están las reposiciones de “Blan
canieves y los siete enanitos” 
y “Peter Pan”, junto a “Fievel 
va al oeste” (continuación de 
“Fievel y el nuevo mundo”). 
“Ferngully”, una defensa eco
lógica de la naturaleza muy 
acorde con la conferencia de 
Río de. Janeiro, “En busca del 
rey del sol” de Don Bluth, un 
independiente salido de los 
estudios Disney que hace años 
nos presentó “Todos los perros 
van al cielo”, y “Akira”, que 
tras un considerable éxito en 
Barcelona en versión original 
subtitulada, se presenta en el 
resto del país en versión dobla
da. Es una adaptación a la pan
talla del famoso cómic del japo
nés Otomo que él mismo ha 
realizado.

Entre las películas de terror 
veremos “Están vivos”, del 
maestro John Carpenter (una 
mezcla de terror y ciencia fic
ción), “el engendro del diablo”, 
“Cuerpo maldito” sobre como 
el brazo de un asesino trans
plantado a un detective de poli
cía, puede con el resto del cuer
po para hacer el mal, y “Ve-

■

Kim Basinger, una seductora chica de viñeta en “Cool World”.

neno”, tres historias interelacio- 
nadas que, al igual que “Akira” 
se lanzaron a través del Festival 
de Sitges del pasado año.

Las aventuras están represen
tadas por “Star Trek VI”, que 
es una parábola espacial sobre 
recientes acontecimientos en el 
este europeo, como el desmo
ronamiento de la URSS y el

golpe de estado. “Batman vuel
ve” reúne otra vez a Michael 
Keaton con Michelle Pfeiffer, 
que interpreta a “Cat woman”. 
Otra continuación es 5‘Arma 
letal 3”, también con Mel Gib
son y Danny Glover de nuevo, 
como una pareja de policías de 
métodos muy diferentes pero 
terriblemente eficaces.



PLAZA U PILAR

Enrique Ponce 
pudo abrir la 
puerta de 
Madrid y falló a 
espadas

D.M.

Ayer luvo lugar en la plaza 
de loros de Las Ventas la última 
corrida del abono isidril del pre
sente año, que fue suspendida 
en su día por lluvia y aplazada 

-para el final del ciclo. El cartel 
original tuvo que recomponer
se, ya que el diestro portugués, 
Víctor Mendes, toreaba en 
Nimes, donde por cierto cortó 
dos orejas a los toros de Vic
torino Martín, y en su lugar 
entró Juan Cuéllar.

Se lidiaron cuatro toros de 
Puerto de San Lorenzo bien 
presentados de juego irregular, 
alguno de ellos, como el segun
do y el sexto muy buenos para 
torero y ganadero y dos de los 
hierros de los Hermanos Peral
ta, también de buena presencia 
y juego interesante.

Miguel Báez “L¡tri“ abría 
cartel y pasó por la plaza de 
Madrid como una sombra de 
lo que parece haber resurgido 
esta temporada de un impor
tante bache. No se acopló con 
ninguno de sus dos enemigos 
y el público le pitó.

Juan Cuéllar llegó a la plaza 
con el tiempo justo de incor
porarse al. paseillo porque por 
la mañana había matado la 
corrida de Miura de Nimes. 
“Demasiado arroz pa tan poco 
pollo” que diría el castizo. Cué
llar llegó a la plaza cansado, 
atorado y sin mentalizarse a tal 
gesta de matar dos corridas en 
pocas horas y a más de mil 
kilómetros la una de la otra y 
se dejó ir un grandioso toro 
de esos que llevan en cada pitón 
la escritura de un cortijo. El 
toro fue ovacionado y el torero 
pitado. En el quinto se encontró 
desbordado por un toro que lo 
pudo matar en el suelo después 
de entrar a matar saliéndose de 
la suerte. Pitos.

Enrique Ponce estuvo a pun
to de abrir la puerta de Madrid 
en dos excelentes faenas a toros 
serios, con dificultades y con 
trapío; pero el chaval quiere ser 
figura del toreo y dejó en Las 
ventas su impronta. En el pri
mero toreó muy bien y se le 
fue la mano baja con la espada; 
en el segundo toreó como los 
ángeles y pese al metisaca cortó 
una oreja.

Estamos, a buen seguro, ante 
una nueva figura del toreo. 
¡Aleluya!. •

H

Descuido y abandono. El monumento más emblemático de la capital, la Puerta 
de Toledo, aparece así de “adornada” de “yerbajos” gracias al descuido y abandono de 
los responsables de cuidar el escaso patrimonio que aún conserva Ciudad Real, según 
podemos comprobar en este montaje fotográfico de Rueda Villaverde, en el que puede 
verse la parte de arriba y la de abajo de la Puerta de Toledo. La autoridad cultural 
debería ocuparse más de que los servicios de limpieza funcionen como debieran y “dejarse” 
de tanta innovación y capricho.

■ PSOE e IU han sacado 
adelante, en comisión, la 
Gerencia de Urbanismo con 
el voto de calidad del alcal
de. Por tanto, lo bueno o 
malo de esta medida, que 
nos va a costar a loá‘ ciu- 
darrealeños, al menos, unas 
900.000 pesetas más al mes, 
se lo deberemos a socialistas 
y comunistas.

* * *
■ La primera impresión 

que uno saca al ver los Esta
tutos de la futura Gerencia 
es que la izquierda capita
lina, en perfecta coyunda 
política, se ha burlado, una 
vez más, de todos.

* * *
■ Y si mal han ido las 

cosas en la Sección de 
Arquitectura, tal y como 
dicen algunos, peor van a ir 
con unos Estatutos de sólo 
SEIS artículos.

* * *
■ No es descabellado pen

sar que de todo aquello que 
no haya tenido entrada en 
esos seis artículos, que será 
la mayoría, el PSOE y su 
“apéndice” harán lo que les 
venga en gana. 

* * *
■ Y lo que les venga en 

gana puede seguir siendo, 
por ejemplo, desviar un vía

Un capricho de 900.000 pesetas al mes.

de comunicación para que 
no le pegue un bocado al 
chalet de un destacado diri
gente socialista, aunque le 
haga la puñeta al de un pres
tigioso médico.

* * *
■ O, de otro lado, iniciar 

la campaña para quitar el 
paso elevado sobre la carre
tera de Puertollano, con el 
evidente fin de beneficiar la 
urbanización de la Coope
rativa Pepe Maestro, de la 
que ha sido promotor, geren
te y “alma, corazón y vida” 
el actual concejal socialista 
de Urbanismo.
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La próxima Jura 
de Bandera se 
realizará en la 
Plaza Mayor de 
Almagro

■ El segundo llamamiento del 
reemplazo 92 de la base de heli i 
cópteros de Almagro, jurará 
bandera en la Plaza Mayor de 
la ciudad encajera el próximo 
día 27. Estos jóvenes serán los 
segundos que se verán afectados 
directamente por la ley del ser
vicio militar, aprobada hace 
unos meses y entre sus puntos 
más destacados se encuentra la 
reducción del tiempo de perma
nencia en filas. Está será la ter
cera vez que la Plaza de Alma-i 
gro se relaciona directamente 
con actos militares de la Base 
Belha 1, ya que en una ocasión 
Bibiano Ramírez, padre de Con
suelo Ramírez, primera teniente 
de alcalde y concejala de Cultura 
de Almagro, entregó un guión 
representativo de la ciudad de 
Almagro a esta base.
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IU culpa a Anastasio López 
de las plusvalías irregulares

IU de Alcázar no considera 
satisfactoria la documentación 
aportada por el Ayuntamiento 
en relación a Ias irregularidades 
producidas en el cobro de plus
valías. Este grupo califica de 
“burdas” las explicaciones dadas 
por el alcalde Anastasio López, 
en las que atribuye a un error 
de los funcionarios las irregu
laridades cometidas. Actitud que 
supone, para IU “un menospre
cio hacia todos y un conside
ramos tontos a lo más”. IU reco
noce la capacidad, profesiona
lidad y hostidad de los funcio
narios que intervienen en las 
tareas de Gestión Tributaria. Y 
asegura que han actuado obe
deciendo las órdenes del alcalde, 
que “es el único culpable de la 
actuación ilegal por la que cien

tos de alcazareños han pagado 
de más en sus impuestos”. '

La coalición izquierdista soli
citará en la comisión de Hacien
da, examinar una a una las Jiqui-j 
daciones, y cotejarías con los 
documentos y fichas catastrales 
y con las notificacioes del nota
rio. Todo ello porque considera 
que los documentos aportados, 
hasta ahora, firmados por el 
Interventor y el feje de nego-| 
ciado de gestión ''tributaria, con
tienen contradicciones entre sí 
Asimismo, la coalición se pre
gunta ¿Cómo es posible que se 
calcule la cantidad a devolver 
entre los 7 y 11 millones de pese-’ 
tas, cuando sólo en 6 liquida
ciones, IU ha comprobado que 
la devolución se acerca a 1 
millón de pesetas?

Autobuses gratis para asistir 
a la romería de Alarcos

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real pone a disposición de los 
ciudadanos el servicio de auto
buses gratis para la romería de 
Alarcos, con subidas y bajadas 
intermitentes a la ermita de 
Alarcos, durante el lunes, día 
8 de junio, desde las nueve de 
la mañana a las dos de la tarde, 
y tendrán su salida desde la Pla
za del Pilar.

El programa de actos previsto 
para la celebración de la tra
dicional romería de Santa 
María de Alarcos en la ermita 
del mismo nombre cuenta, ade
más de los obligados actos litúr
gicos, con un divertido reper
torio de actividades en donde 
se incluyen este año las diver
tidas carreras de cintas a caballo 
y una bonita exhibición de

doma vaquera, de alta escuela 
y salto. Los diferentes concur
sos, la verbena popular o 105 
fuegos artificiales completan las 
actividades.

Para el lunes, día de fi^® 
local, está prevista la invitación 
a chocolate alas tres de ® 
madrugada, el Rosario de la 
Aurora a las siete, la Función 
de la Y*’'ge'^ y Í^ Santa Misa 
a las once, la procesión alf®* 
dedor de la ermita tendrá lugni 
a las doce y la invitación » 
la tradicional “limoná” a todos 
los romeros asistentes a la fíes» 
será a la una del mediodía, con 
lo que se dará por concluir 
la programación prevista porn 
Ayuntamiento de Ciudad Ron 
a través de la Concejalía 
Festejos.
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